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TELEFONOS 
DE URGENCIA 

Ambulancia Cruz Ro¡·o 00000000000 964 450 856 
Res. Sanitaria {Coste Ión) ··oooooo 964 211 000 
C. Sanit. La Fe (Valencia) oo ... .. 963 862 700 
Seguridad Social ..... ..... oooo ..... 964 451 350 
Policía Munic ipal 00 •• ••• • •• ·oo ·... .. 964 450 200 
Cuartel Guardia Civil . . ... . . ...... . 964 400 384 

964 400 520 
Funerar ias San Sebastián . . . . . . . 964 41 O 909 
Parada de Tax i {de 7 a 23) . . . . 964 452 815 
ITV oo·· ···· ············· · ······oooo•oo··· 964 401 320 
Telegramas por teléfono 00. 00 00 964 222 000 
Funeraria Virgen del Lidón 00 • 964 451 698 
Radio Tax i Vinares 00000000 •• oooo 964 455 151 
Parque de Bomberos .oo 00.00 .oo .. 00 00.00000 • •• •• 085 

964 460 222 
Ambulanc ias Maestrazgo 0000000. 908 165 554 

" " 00 00 00.00. 00 00 964 461 688 
Hospital de Vinares (Central ita) 964 400 032 
idem. {lnfor. y cita previa) oo• . . . 964 400 160 
Cruz Rojo ..... . . 00 •• 00 00 •••••• 00 00 00.. 964 401 081 
Cruz Roja o Urgencia s 908 069 169 
REMSA Servicios Funeraria s ... . 964 452 507 

fARMACIA DE GuARDIA 
Del 11 al 17 de julio de 1998 

Ldo. D. JESÚS JAVIER 
ROCA 

C. San Francisco 

HORARIO DE GUARDIAS de 8 a 24 h. 
Fuera de e ste horario contactar con la 

Policía Municipal Tel. 964 450 200 

HoRARIO DE AuTOBUSES 
SALIDAS DE VINARÓS - Dirección Valencia -

-VALENCIA 7.30 horas. 
- CASTELLQ Y VALENCIA: 7.30 A por ctro. y autopista. 
- CASTELLO 7.30 °_8.30- 13.30 o 19. 15 h. {sólo verono{ 
- BENICARLO o PENISCOLA {verano) 
Laborables: 7 o 7.45 o 8. 15 o 8.45 o 9.15- 9.45- 10. 15-
10.45 o 11.15 o 11.45 o 12. 15 o 12.45 o 13.15 - 13.45 o 
14.15 o 14.45 - 15. 15 o 15.45 o 16.15 o 16.45 o 17.15 -
17.45 o 18. 15- 18.45- 19.15 o 19.45- 20. 15 o 20.45 o 
21.15 h. 
Domingos y festivos: 8.15 o 9 o 9.45- 10.30- 11.15 o 12 
o 12.45 o 13.30- 14. 15 o 15 o 15.45 o 16.30 o 17.15 o 18 
o 18.45 o 19.30 o 20.15 o 21 h. 

-BARCELONA 
- TORTOSA 

- ULLDECONA 

- Dirección Barcelona -

6.05 o 6.55 - 13.00 - 17.15 
6.05- 7.00- 7.45 o 8.45 o 10.30 -
13.00- 15.00- 15.30 o 17.00-
17. 15 o 18.00 o 19.00 
8.30 - 12 o 17.45 horas. 

- LA SÉNIAOROSELL 12.30 e- 17.15 c. 
- SANT CARLES 

DE LA RÁPITA 

- TARRAGONA 

6.05- 7.00- 7.45 o 8.45 o 10.30 -
13.00- 15.00 o 15.30- 17.00-
17. 15 o 18.00 o 19.00 
7 C {Enlace Sant Caries) 

- Dirección Zaragoza -

-ZARAGOZA 7 A, 14.30 E, 15.30 A 
- ALCAÑIZ 7.45 h. {menas martes y viernes) 
- MORELLA 7.45- 13.30 o 16. 15 o 17.45 h. 
-CA TI 17.45 h. 
-SAN JORGE o TRAIGUERA o LA JANA o CHERT 
7.45- 13.30-16. 15 o 17.45 h. 
-SAN MATEO 7.45- 16.15 o 17.45 h. 

- Dirección Madrid -

-MADRID 10.30 o 15 - 23 h. 
A: Dilluns a dissabtes feiners, B: Diari, C: Dillunsa divendres 
feiners, E: Diumenges i feslius, +: Per Ulldecana. 
lnformació: T els. 964 440 300 / 964 441 O 1 O 

AUTO RES 

VINARÓS - MADRID: 
Diario: 10 h. --+ 17. 15 h. 
Domingos: 23.45 ~- --+ 7 h. 
MADRID - VINAROS: 
Diario: 14 h. --+ 21 .45 h. 
Sábados: 1 h. --+ 8.25 h. 

AuTos MEDJTERRANEO, S.A. 
Plaza Fadrell, 2 y 3- Tels. 96A 220 OSA- 96A 220 536- 96A 221 507-

CASTEllON 
LÍNEA CASTELLÓN - VINARÓS 
Todos los dios de la semana, por autopista y coo parados en Costellón {Bar 
Santillana · Autobanco Valencia · Plaza la Paz · C/ San Roque · Estadio frente 
BMW ·Residencio), Benicosim {Gasolinera), Oropeso {Pueblo), Benicorló (Casal), 
Vinarós (Hospital·lglesia) y viceversa en sentido contrario. 
Solidos de Costellón por Autopislo: 6.35 - 13.25 y 2Q.25 h. 
Solidos de Vinares por Autopista: (8.15 Hospitol)8.30 - 15.00 (15.15 Hospilol) 
y 22.00 (22.15 Hospital). 
laborables de lunes a sábado inclusive, por lo N·340 y parados en: Benicosim, 
Oropesa, Torreblonca, Alcalá de Chivert, Sto. Magdalena P., Benicarló, Vinarós 
Solidos de Coslellón por N-340: 8.30- 13.30 y 19.15, desde M. Ripollés. 
Solidos de Vinares por N-340: 8.30- 13.30 y 19.15. 
Domingos y festivos: 
Solidos de Coslellóo por N-340 (enrrondo por Peñíscola): 9.00 h. 
Solidos de Vinares por N-340 lenrrondo por Peñiscolo): 19.00 h 
HORARIO BUS VERANO 
VINARÓS- BENICARLO- PEÑÍSCOLA 
VINAROS: 7.00 y de 7.45 o 21.45 h. codo medio hora 
Es decir o los cuartos en punto y o los menos cuartos. 
BENICARLO: 30 minutos solidos ambos sentidos 
PEÑÍSCOlA: 7.30 y de 8.30 o 22.30 codo medio hora, es decir, solidos o los horas 
en punto y o las medias. 
VINAROS (Hospilol, junio Esloción RENF~ - BENICARLO -PEÑÍSCOlA 
VINAROS (Hospilol, junio Esloción RENFE{: "oproximodomenle' 8.10 -9.10 · 
10.10-10.40 - 1140-1210 - 1310-15.10 - 16.10y 1740 
PEÑÍSCOlA: 730 -8.30 -9.30-10-11 · 11.30-12.30 -1430 -15.30y 17.00 

BENICARLÓ - PEÑÍSCOLA 
BENICARLO: 7.15 o 22.45 h. codo quince monulos. Es decir, horas, cuartos 
me9jas y tres cuortos. 
PENISCOLA: 6.40 a 23.15 h. cado quince minutos. Es decir, horas, cvortos. 
medios y tres cuortos. l[ollon 7-7.15- 23). • • 

BENICARLO (Estación RENFE) o PENISCOLA 
BENICARLO (Esloción RENFE): 7.15 o 22.45 h. codo medio hora. Es decoro los 
cuq~os en punto y o los menos cuarto. 
PENISCOIA: 6.40 y desde los 7.45 o los 23.15 codo medio hora. Es decir o los 
cuartos en punlo y o los menos cuarto. (Follan 7-7 15 y 23). 

HoRARIO DE MisAs 
Parroquia Arciprestal 

de la Asunción 
Días laborables : 9 y 20 horas . 

D ías festivos : 8, 1 O, 12 y 20 horas . 

Parroquia de San Agustín 
(Convento Divina Providencia) 

Días laborables: 19 horas . 

Días festivos: 9'30, 11 '30 y 19 hora s. 

Parroquia Santa Magdalena 
Días laborables: 8'30 y 19'30 horas. 

Días festivos: 9 y 19 horas. 

El CARME DELS MARINERS: 10'15 h . 

SANT ROC: 11 '15 horas. 

Residencia San Sebastián 
Días laborable s: 8'30 horas. 

Días festivos : 1 O horas . 

Iglesia Evangélica (San José, 69) 
Horarios de Cultos: Domingos 11 h . 

HORARIO DE TRENES - A PARTIR DEL 28.09. 97 

TREN 

ESTRELLA 
ESTRELLA 
TA LGO 
INTERCITY 
TA LGO 
INTERCITY 
TA LGO 
REGIO N A L 
INTERCITY 
INTERCITY 
ESTRELLA 

TREN 

ESTRELLA 
ESTRELLA 
REGIO N AL 
INTERCITY 
INTERCITY 
INTERCITY 
REGIONAL 
TA LGO 
INTERCITY 
TA LGO 
INTERCITY 
REGIO N A L 
TALGO 

DIRECCIÓN CATALUÑA 1 PAÍS VASCO 

DESTINO 

BARCELO NA SANTS 
BARC ELO N A SANTS 
BA RC ELO N A 1 MONTPEILLER 
BA RC ELONA FRAN CA 
CERBERE 
CERBERE 
BARC ELO N A SAN TS 
BARC ELO N A FRAN CA 
BARCELO NA SANTS 
BARC ELO N A FRAN CA 
BILBAO 1 IRÚN 

SALIDA 

0 4 .16 
07. 44 
09.20 
12.30 
14.3 1 
16.32 
18.28 
18.52 
19. 15 
2 1.17 
23.4 8 

OBSERVACIONES 

SÁBADOS, LUNES 

CIRCULA DOMINGOS 

DIRECCIÓN MADRID 1 LEVANTE 1 ANDALUCÍA 

DESTINO SALIDA 

MURCIA 1 CARTAGENA 0 1.02 
A LACANT TÉRMINO 05.4 2 
VALÉN CIA N ORD 06.55 
SEVILLA 1 MÁLAGA 1 BADAJOZ 1 0.03 
G RANA DA 1 A LMERÍA 1 0.03 
M A DRID P. A TOCHA 1 1 .58 
VALÉN CIA N ORD 12.21 
MURCIA 1 CART AGENA 1 4. 20 
MADRID P. A TOCHA 16.28 
MURCIA 1 LO RCA 17. 13 
A LACANT TÉRMINO 1 9.04 
VALÉN CIA N ORD 19.20 
VALÉN CIA N ORD 2 1.29 

OBSERVACIONES 

CIRCULA: SÁBADOS, LUNES 
CIRCULA: SÁBADOS 
N O C IRCULA DOMINGOS 

MARTES, JUEVES, SÁBADO 

CIRCULA DO MINGOS 

OFERTAS COMERCIALES 
• TARIFA IDA Y VUELTA: DESCUENTOS: Plazas sentados, y suplemento de plazas de !itero 10%. 

OlAS DE APLICACION: Todos excepto los de olio tráfico. En todos los trenes. 
• IDA Y VUELTA EN EL MISMO DÍA: DESCUENTOS: Plazas sentadas y suplemento de litera 20%. 
• TARJETA DORADA: DESCUENTOS: Trenes punta 25%. Trenes Valle y Llano, primer viaje 30%, segundo viaje 40%. Tercer viaje y 

sucesivos: 50%. 
DIAS DE APLICACIÓN: Todos. 

• CARNET JOVEN: D~SCUENTOS : Trenes punta: No es válido. Trenes Llano y Valle 20%. 
DIAS DE APLICACION: Todos. 

AUTOS MEDITERRÁNEO, S.A. - SERVICIO URBANO VINARÓS 

HOSPITAL- ZONA TURÍSTICA SUR (CALA PUNTALI 

ZONA TURÍSTICA NORTE (CAMPING! - VINARÓS 
VINARÓS- HOSPITAL: 8.15 o 9.00 o 10.00 o 11 .00 - 12.00 - 13.00 
HOSPITAL- VINARÓS: 8.20 o 9. 15 o 10.15 o 11.15 o 12.15- 15. 15 
VINARÓS- CALA PUNTAL: 9.00 o 11.00- 16.00 o 18.00 
CALA PUNTAL- VINARÓS: 9.25 o 11.25- 16.15- 18.15 
VINARÓS- CAMPI NG: 8.30- 10.20 o 12.20 o 15.20- 17.20 o 18.20 
CAMPING- VINARÓS: 8.45- 10.35 o 12.35 o 15.35 o 17.35 o 18.35 

DE LUNES A VIERNES 

.J •• J. -~~~~¡\\A 
Tel 964 400 065 

ESTRENO NACIONAL DE LA MAYOR AVENTIJRA 
DEL UNIVERSO 

Sábado, 11: 7.45 tarde y 10.30 noche 
Domingo, 12: 5.30 y 8 ta rde y 10.30 noche 

Lunes, 13: 7.45 tarde y 10.30 noche (Día del espectador) 

PRÓXIMA SEMANA: 

Jueves, 16 "SUS OJOS SE CERRARON" 

Viernes, 17 a Lunes, 20: "ARMAGEDDON" 
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... Entrevistem el 
Dr. Vicent Guimera i Bordes 

,._ Alberto Fernández Díaz. 
,._ Cuina de Vinaros. Avui restaurant La Isla Presidente PP de Catalunya 

,._ Ángel Giner obsequiat pels cinc anys <i 

de president deis veterans ,._ Presentació de la Videoteca Municipal 
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4 ACTUALITAT 

AJUNTAMENT DE VINAR OS 
Regidoria de Joventut, Dona i Esports 
Area d'Activitats Socioculturals 

E mma Alonso, regidora de Joventut, inaugura la 11 ed ic ió de l'escola d 'estiu 

L 'illa, que eng uany compta amb més tallers i més monitors i mo nitores, 

concretam en t són deu i una coordinadora d'activitats, d issenyado ra de l 

p rogra ma. U n programa pensat per educar e l xiq uet en e l temps ll iure d 'una 

manera sana i lúdica, inspirat amb e l món de les arts , els jocs i e ls esports no 

competitius i el respecte a la natura. 

E ng uany hi ha 180 places. Per l'any que ve ampliarem el programa perque 

més xiquets i x iquetes pug uin gaudir d' un es ti u p ie d'act ivitats molt di vertides 

i alhora educatives. 

B abala, ens v isita a l'escola d'estiu per fer un casting peral progra ma 

El pro per dimarts l'escola d'estiu L'illa se'n va d'excurs ió a !'erm ita o n en 

l'espai avui parlem amb ... e ls x iq uets coneixeran el procés de restauració de 

les pintures murals de !'ermita que ens explicara Ramon Roig. També Jordi 

R om e u ens explicara la hi stori a de l P uig i qui eren e ls ibers i per últim els 

tecnics de l'escola taller ens explicaran tot e l que han fet , i farem un taller de 

natura . També estem preparant una gran gimcana. La pro pera setmana ja us 
contarem com ha anat. 

'UIJUlf(lJ Dissabte, 11 de juliol de 199~ 

Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Edicto 
Por JARTPIMOBEL S.L., se ha solicitado de esta Alcaldía licencia para la 

instalación de una fábrica de muebles, en el polígono industrial Planes Altes, 
pare. 66 y 67, de este Término. 

En cumplimiento del art. 2.2 de la ley 3/89 de 2 de mayo, de la Generalitat 
Valenciana de Actividades Calificadas, se abre información pública, por térmi
no de DIEZ DÍAS, para que quienes se consideren afectados de algún modo por 
la actividad que se pretende establecer, pueda hacer las observaciones pertinen
tes. 

El expediente se halla de manifiesto y puede consultarse durante las horas de 
oficina en la Secretaría de este Ayuntamiento. 

Vinaros, a 7 de julio de 1998 

EL ALCALDE 

Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Edicto 
Por el CENTRO ARAGONÉS DE VINAR OS, se ha solicitado de esta Alcaldía 

licencia para la instalación de un LOCAL SOCIAL CON SERVICIO DE BAR
RESTAURANTE, en la C/ María Auxiliadora, n" 2, de esta Ciudad. 

En cumplimiento del art. 2.2 de la ley 3/89 de 2 de mayo, de la Generalitat 
Valenciana de Actividades Calificadas, se abre información pública, por térmi
no de DIEZ DÍAS, para que quienes se consideren afectados de algún modo por 
la actividad que se pretende establecer, pueda hacer las observaciones pertinen
tes. 

El expediente se halla de manifiesto y puede consultarse durante las horas de 
oficina en la Secretaría de este Ayuntamiento. 

Vinaros, a 7 de julio de 1998 

EL ALCALDE 

Oficina Municipal de Información al Consumidor 

Manipuladors d'aliments 
Proper dimarts, dia 14 de juliol, a les 9.30 h i a la Casa de la 

Cultura, tindra lloc un no u curs pera manipuladors d 'aliments. 
Els interessats portaran el DNI i una fotografia. 

Institut d'Ensenyament Secundari 
«José Vilaplana» 

La 1 a promoción de BACHILLERATO LOGSE, Científi co y Tecnológico de 
1' «lES José Vil aplana» de Vinaros ha obtenido unos excelentes resultados en las 
pruebas de Selecti vidad de Junio de 1998: todos los alumnos han aprobado , la 
mayoría con calificaciones muy buenas entre notables y algunos sobresalientes , 
por lo que su nota definitiva para entrar en las di stintas facultades es alta y no 
tendrán problemas en la e lecc ión de los diferentes estudios Universitarios . 
Profesores y alumnos celebraron estos resultados tan pos iti vos. 

Jefe del Departamento de Francés 
M" Dolores Miralles Esteller 

Profesora Agregada de Bachillerato 

Elecciones en el Centro Municipal 
de la 3ª Edad 

A. Centro Municipal 3" Edad de 
Vinaros, sito en calle Pilar, 42. Ampa
rándonos en la Resolución de la Alcal
día y según lo di spuesto en el artículo 58 
de los Estatutos de dicho Centro y con
templando el Título IV de los c itados 
Estatutos, presentamos la siguiente li sta 
de candidatos : 

Pres idente: Antonio Boix Llombart. 
Vicepres idente: Ángel Clemente Ca

bra. 

Secretario: Francisco Rodríguez Ar-
seguet. 

Tesorero: Manuel Roda Mir. 
Contador: Cayetano Gomis Belso. 
Vocales: José Cervera Loras, José 

María Castell Pruñonosa, Simón Sán
chezMartín , Pedro García Boix, Paquita 
Neri Albiol, Dolores Lucas Forner, José 
Martín González . .& 



'lJinO/'Oj Dissabte, 11 de juliol de 1998 

Foto: Reula 

Casa del Mar 
Inaugurada e l pasado día 1 de julio, 

tal como informábamos en el último 
"diariet" por el Secretario de Estado de 
la Seguridad Social D. Juan Aparicio 
Pérez, el cual desde un principio en su 
parlamento mostró la satisfacción para 
el Instituto Social de la Marina por inau
gurar el segu ndo centro en la provincia 
de Castellón. 

"V inarosse mereceestaCasadel Mar, 
que en parte ha sido posible por la cons
tancia del Director Provincial D. Fran
cisco Segarra. La obra ocupa 813m2 y ha 
supuesto una inversión de 117 millones 
de pesetas". "Estas instalaciones, dijo e l 
Sr. Aparicio, son austeras pero dignas y 
funciona les, y pretenden atender a los 
que trabajan y han trabajado en el mar. Y 
tiene un doble valor: primero como lu
gar de encuentro y centro para llevar a 
término actividades más lúdicas y en 
segundo lugar centro de preparación y 
prevención para la gente de la mar, que 
desarrollan un trabajo especial y con un 
gran esfuerzo". 

"Por todo ello-finalizó diciendo-esta 
Casa del Mar es un pequeño premio". 

Las instalaciones con que cuenta se 
distribuyen en dos plantas de la siguien
te forma: 

PLANTA BAJA 
(Zona ocupacional) 

Bar- cocina- despensa - club social
biblioteca - aseos minusválidos - desp. 
club social- TV .Hifi. video- aseos- sala 
máquinas - sala juntas - Aula 1 (40 
alumnos, TV, video, proyect. diapo
sitivas) - Aula 2 ( 40 alumnos, taller 
mecánico, electricidad)- pasillo aulas
salón actos (65 as ientos). 

PLANTA PRIMERA 
Zona administrativa, régimen especial 

del mar (REM) 

Archivo - aseos - despacho asistenta 
social- despacho director- oficina gene
ral -medicina marítima (reconocimien
to previo embarque)- ascensor- sala de 
espera . .A. 

Foto: Reula 

MÁS INFORMACIÓN 

h ttp:/ lwww. vinaros.net 
Página Web del Ayuntamiento de Vinares 

ÁCTUALITAT 5 

~adern de f3 itócora 

L' acord lingüístic 
Aquesta setmana passada, es vivia en els ambients polítics i mediatics 

una certa euforia pel consens adoptat pe! Consell Valencia de Cultura 
al voltant de les Normes de Castelló de 1932. 

Segons aquest acord, el dictamen que ha de fer el Consell sobre la 
situació del valencia prendra com a base les normes ortografiques del 
32. 

D'aquesta manera, es dóna per resolta la qüestió normativa que ha de 
regir el valencia, un dels principals aspectes del conflicte lingüístic. 

De tota manera, el més significatiu del pacte no són els acords 
adoptats. De fet tampoc és important qui és favorable a l'acord. El més 
significatiu d'aquest pacte és, precisament, veure qui no l'ha signat: 
Unió Valenciana. 

Sense cap mena de dubte, !'actitud secessionita i acientífica d'Unió 
Valenciana ha estat el factor més important per manternir viu el 
conflicte. La seva obstinació per fer del valencia una llengua separada 
del catala els ha portat a inventar-se normatives i passar-se per alt 
qualsevol ti pus d'evidencia científica que demostre que el valencia és 
un dialecte del catala. 

A més a més, Unió Valenciana no ha tingut cap inconvenient afer 
servir les institucions públiques pera difondre el seu model de llengua. 
Tan sois cal fixar-se en com utilitza el senyor Lanuza l' Institut Valencia 
de la J oventut (IV AJ) pera fer publicacions amb ortografies inventades 
i contraries a les Normes de Castelló. 

Per tant, dubto molt que l'acord del Consell Valencia de Cultura 
servisca de molta cosa mentre Unió Valenciana continue ambla seva 
actitud. D'aixo no hi ha d'haver cap dubte,ja que són molts els dirigents 
del partitregionalista queja han expressat la se va voluntat de continuar 
defensant les seves posicions. 

Així, no ens podem mostrar molt euforics i pensar que ens trobem a 
les portes d'una solució de futur per al valencia. Encara que l'acord 
serveix pera veure que UV es queda cada cop més sola en la qüestió 
lingüística, la solució només arribara quan els regionalistes deixen 
d'utilitzar el tema lingüístic com a arma política. Per tant, la solució es 
troba, fins a cert punt, a les mans d'Unió Valenciana. 

Josep Angel Guimera i Orts 

Consell escolar municipal Vinaros 
El passat dia 7 de julio! es reuní el Consell Escolar Municipal de Vinaros. Coma 

principals punts a tractar: informació sobre escolarització a Vinaros i elecció dei s tres 
dies festius escolars peral curs 98/99. 

Abans d'encetar la sessió, la que subscriu , informa als reunits de la bona acollida 
que van rebre els representants de l'Ajuntament de Vinaros, el Sr. Alcalde, el Sr. 
Regidor de Cultura i Educació i la mateixa presidenta del Consell Escolar Municipal, 
per part del Sr. Director Ten·itorial de Cultura, Educació i Ciencia el di a 6 de julio! en 
visita oficial per tractar temes d'educació que afecten al nostre municipi. Durant la 
reunió el Sr. Director Territ01ial es va comprometre a incrementar en dos autobusos 
el transport pera la secundaria obligatoria el proper cursi inicia una segona línia en 
el col.legi Sant Sebastia, fet que permetra obrir de noula matrícula pera les xiquetes 
i xiquets de 3 anys . 

El representant de l'Administració explica als assistents que el període oficial 
d'escolarització s'ha tancat. A principis de setembre la Comissió d'Escolarització es 
reunira de nou per estudiar les reclamacions presentades. 

Després d'un ampli debat el Consell Escolar Municipal decidí propasar coma fes tes 
escolars durant el proper curs: 19 i 22 de febrer (divendres i dilluns de carnestoltes) 
i 18 de man;: ( vespres de Sant J osep ). 

En l'apartat de precs i preguntes, atenent la proposta dels representants de pares i 
mares d'alumnes , el Consell Escolar Municipal demana a l'Ajuntament vigilancia 
policial en els encreuaments de la carretera nacional 340 durant les hores d'entrada i 
sortida deis instituts. 

M" Elvira Sansano 
Presidenta del Consell Escolar Municipal 
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Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Comisión de agricultura 
Por esta Comisión de agricultura se comunica a los agricultores del término 

municipal que se inicia la campaña contra la mosca de las frutas (Ceratitis 
Capitata Weid), para las variedades extratempranas (Marisol, Okitsu, Oronul, 
Arrufatina y Clausullina Hashimoto), las personas interesadas en dicho trata
miento deberán presentar los escritos, según el siguiente detalle: 

l. Instancia donde consten los datos del propietario (dirección, teléfono, etc.) 
2. Variedades citrícolas que se pretende tratar. 
3. Ha de la finca 
4. Situación (polígono-parcela) dentro del término Municipal. 
El plazo de finalización para la presentación de las instancias terminara el di a 

25 de julio y deberán presentarse en este Ayuntamiento, dirigidas a la Comisión 
de Agricultura. 

Vinaros, a 1 de julio de 1998 
Por la comisión de agricultura 

Fundación 
Servicio Valenciano de Empleo 

Agencia de colocación sin fines lucrativos autorizada por el INEM con el nº 2001 

Ofertas de Empleo 
F.S.V.E. AGENCIA COMARCAL "PORTS MAESTRAT" 
Plaza del Ayuntamiento, Local 3 12580 BENICARLÓ 

Tel. 964 467 011 Fax: 964 467 172 

Se precisa: 

1 . Ingeniero técnico; Química. Localidad: Benicarló. 

2. Conductores de camión con carnet C o D. Localidades: Yinaros y 
Benicarló. 

3. Personal de Hostelería: cocineros, pinches de cocina, camareros ... Loca
lidad: Peñíscola, Morella y Alcoceber. 

4. Técnico en mantenimiento de instalaciones en hotel. Localidad: Peñíscola. 

5. Dependienta para trabajar fines de semana todo el año. Localidad: 
Benicarló. 

6. Peones en general. Localidad: Vinaros. 

7. Técnico en construcción maquinaria industrial. Localidad: Benicarló. 

8. Montador de Gafas . Localidad: Vinaros. 

9. Oficiales de la construcción . Localidad: Benicarló. 

10. Operador de máquina lijadora "Valenciaga". Zona Baix Maestrat. 

11. Carnicero. Localidad: Alcoceber. 

12. Comerciales. Sector automoción. Localidades: Yinaros y Benicarló. 

[1 Magnífic Ajuntament de Vinaros 
En el departamento de Cultura del Ayuntamiento de Vinaros, se encuen

tran las bases de los siguientes concursos: 

-VII CONCURSO DE CARTELES DEL AYUNTAMIENTO DE AL
TURA 

- IIIPREMIOANUALNARRATIVA Y/OINVESTIGACIÓNENCAS
TELLANO O VALENCIANO "VILLA DE ONIL" 

-XIV CONCURSO DE CARTELES DEL AYUNTAMIENTO DE 
ALCORA 

-XXIX CERTAMEN DE PINTURA CIUTAT DE BENICARLÓ 

-VI PREMIO POESÍA "FLOR NATURAL" BENICARLÓ 

- II PREMIO NACIONAL DE PINTURA "VILLA DE AGREDA" 
SORIA 

- XVIII CERTAMEN DE POESIA "CIUTAT DE BENICARLÓ" 
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~ Magnífic Ajuntament Vinaros 
~ Patronat Municipal d 'Esports 

Bases para la selección 
de un monitor del PME 

l 0 • La contratación laboral temporal es para realizar tareas deportivas 
adscritas al Patronal Municipal d'Esports y tendrá una duración de 2 meses. 

2°. OBJECTO. Colaborar en la organización y enseñanza de actividades 
deportivas en la campaña de verano. 

3°. HORARIOS. El horario se establece de 30 horas semanales. 
4°. TITULACIÓN. Los interesados tendrán que estar en posesión del título 

de Diplomado en Educación Física o Maestro Especialista en EF. 
SO. INSTANCIAS. Las instancias irán dirigidas al Sr. President del PME y se 

presentarán en el Registro General de la Corporación, en horas de oficina, 
durante el plazo de 1 O días naturales, a partir de la publicación de la convocatoria 
en e l "Setmanari Yinaros". 

Los aspirantes harán constar en la instancia que reúnen los siguientes 
requisitos: 
a) Ser español o de la Comunidad Económica Europea. 
b) Tener cumplidos 18 años de edad. 
e) Estar en posesión del título señalado en el apartado 4°. 
d) No padecer enfermedad o defecto físico que le impida el normal 
ejercicio de sus funciones. 
e) No haber sido separado mediante expediente disciplinario del servicio 
del Estado, comunidades autónomas o entidades locales, ni hallarse 
inhabilitado para el ejercicio de las funciones públicas. 
f) A la instancia se deberá acompañar el "currículum vitae" del aspirante 
(en caso de ser se leccionado deberá aportar la documentación original de 
lo manifestado en el "currículum"). 
g) Se valorará experiencia en actividades deportivas municipales . 

6° El Patronal Municipal d'Esports estudiará las instancias presentadas, a la 
vista de ello podrá elegir a la persona que considere más idónea. 

Yinaros, 30 de junio de 1998 

Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Anuncio 
Habiéndose publicado en el Boletín Oficial de la Provincia, núm. 80 de fecha 

4 de julio de 1998, Resolución de la Alcaldía de 25 de junio de 1998, del 
Ayuntamiento de Vinaros, referente a la convocatoria para proveer mediante el 
sistema de concurso de méritos y de manera interina a las plazas de A TS/DUE 
y PSICÓLOGO vacantes en la plantilla de personal laboral de este Ayuntamien
to. 

Se pone en conocimiento de los que estén interesados en participar en el 
proceso selectivo, deberán presentar la solicitud antes del día 14 de julio 
(inclusive) de 1998, fecha finalización de la presentación de solicitudes. 

Vinaros, a 8 de julio de 1998 

EL ALCALDE 

Ramón Bofill Salomó 

Magnífic Ajuntament 
de Vinaros 

El Gabinetde Normalització Lingüística de l'Ajuntament de Vinaros comunica que 
ja s'han convocat les ajudes pera la promoció de l'ús del valencia a les empreses, 
comer<;os i indústries. 

Aquestes ajudes es tan dirigides a empreses de caracter privat, comer<;os i indústries 
de la Comunitat Valenciana que estiguen legalment constituYdes. 

Seran objecte de subvenció les següents activitats de promoció de l'ús del valencia, 
real itzades durant l'any 1998: 

o La retolació, en valencia exc lusivament, de !'interior i exterior de les dependencies 
i els vehicles de !'empresa. 

o La denominació deis productes i/o el seu etiquetatge o la informació al consumi
dor. El text haura d'estar, com a mí ni m en valencia. 

o L'ús exclusivament del valencia en la documentació administrativa, tecnica, 
informatica, edició de guies, catalegs, etc. de !'empresa. 

El termini de presentació d'instancies finalitzara el 31 de julio] de 1998. 

Per obtenir les instancies o ampliar aquesta informació poden adre~·ar-se 
al Gabinet de Norma/ització Lingüística de l'Ajuntament de Vinaros 

o te/efonar al 964 649 157. 

.. 
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[11 Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Proyecto de pista de atletismo de 250 metros ubicada en 
la zona deportiva de la calle Benedicto XIII. Zona Capsades 

La pista se construirá junto al Instituto Leopoldo Querol. Foto: A. Alcázar 

MEMORIA 

NECESIDAD Y OPORTUNIDAD: 
El Ayuntamiento de Vinaros, es propietario de unos terrenos de aproximadamente 

10.000 m2
, ubicados en la Prolongación de la calle Benedicto XIII, que el Plan General 

Municipal de Ordenación Urbana, los califica como Urbanos y los clasifica como 
Sistema General tipo Espacios Libres , Parques Públicos y Zonas Verdes, clase 
Deportivo, clave l. 

El terreno referido de forma rectangular-trapezoidal puede albergar una Pista de 
Atletismo de 250 metros para la práctica de la mayoría de las disciplinas atléticas, y 
con la excepción de los levantamientos de disco,jabalina y martillo, están homologadas 
a las Disposiciones Deportivas emanadas de los Organismos Competentes. 

Siendo consciente este Ayuntamiento del déficit en instalaciones deportivas que 
tiene la población de Vinaros, lo que impide la normal práctica de las disciplinas 
atléticas, es por lo que se redacta el proyecto de Pista de Atletismo de 250m. ubicada 
en la Zona Deportiva de la calle Benedicto XIII. Zona Capsades, en su primera fase. 
Al mismo tiempo se tramita el expediente ante la Excma. Diputación Provincial de 
Castellón de la Plana, para su subvención de acuerdo con las bases de convocatoria 
de ayudas a municipios de la provincia de Castellón, para instalaciones deportivas 
durante 1996. 

En resumen puede indicarse que es una necesidad la construcción de una pista de 
atletismo básica, dada la inexistencia de dichas instalaciones en la ciudad de Vinaros, 
considerando este Ayuntamiento que es el momento oportuno para su tramitación 
ante el organismo provincial. 

Dispone el Ayuntamiento, tal como se ha indicado anteriormente, de los terrenos 
oportunos, emplazados en Zona Deportiva, junto al Instituto de Enseñanza Media: 

SOLUCIONES FUNCIONALES Y CONSTRUCTIVAS: 

La pista proyectada se ubica en terrenos de forma rectangular trapezoidal, de 
superficie aproximada 10.000 m2 y sus características básicas son: 

• Desarrollo: 250,00 metros. 
• 4 calles en carreras de fondo. 
• 6 calles en carreras de velocidad. 
• Pista de salto de longitud y triple salto. 
• Pista salto de pértiga. 
• Pista de lanzamiento de disco y martillo. 
• Pista de lanzamiento de jabalina. 
• Pista de salto de altura. 
Las pistas proyectadas, con la excepción del levantamiento de disco, martillo y 

jabalina, cumplen las disposiciones y normas reglamentarias del Consejo Superior de 
Deportes, no obstante el Ayuntamiento antepone la necesidad de la construcción a las 
carencias referidas. 

• Las características especificadas de las diferentes pistas para la práctica de las 
disciplinas atléticas consideradas se especifican convenientemte en anexo a esta 
Memoria. 

• En actuaciones posteriores se completará la Pista con la construcción de vestua
rios y almacén de aparejos deportivos, así como la iluminación del recinto. También 
se contemplará el ajardinamiento exterior a pistas y la dotación del material deportivo 
correspondiente. 

Foto: Reula 

RESUMEN DEL PRESUPUESTO 
¡a Fase 

CAPÍTULO l. MOVIMIENTO DE TIERRAS 
CAPÍTULO 2. DRENAJES 
CAPÍTULO 3. PAVIMENTOS 

PRESUPUESTO EJECUCIÓN MATERIAL 
13% GASTOS GENERAL 
6% BENEFICIO INDUSTRIAL 

SUMA 
16% IVA 

PRESUPUESTO DE CONTRATA 

3.931.569 PTS. 
3.047.988 PTS. 
7.502.630 PTS. 

14.482.187 PTS. 
1.882.684 PTS. 

868.931 PTS. 

17.233.802 PTS. 
2.757.408 PTS. 

19.991.210 PTS. 

Asciende el Presupuesto de Contrata de la Primera Fase del Proyecto de PISTA 
POLIDEPORTIVADEATLETISMODE250METROS,UBICADAENLAZONA 
DE POR TIV A DE LA CALLE BENEDICTO XIII, ZONA CAPSADES, a la cantidad 
de diecinueve millones novecientas noventa y una mil doscientas diez pesetas 
(19.991.210 ptas.) 

Vinaros, a 11 de Junio de 1998 
EL ARQUITECTO MUNICIPAL 

FDO. JOSÉ LUIS ROKISKI MARTÍN 

Les platges de Vinaros 
estrenen dutxes 

Foto: Reula 



8 AcTUALITAT 

$~G~~~~,~,~~, Convocatoria de plazas de monitor/a 
i · para impartir los cursos programados 
""-'· J por el Patronato Municipal de Formación 

de Personas Adultas para el curso 98/99 
Primera. Plazas que se convocan: 

Plazas para cubrir la docencia de los cursos que a continuación se desarrollan: 

CURSO 

Ajedrez 
Alemán 2 
Alemán turístico y comercial 
Alimentación y salud 
Antropología y Feminismo 
Ayuda a domicilio (Formación) 
Baile de salón 2 
Contabilidad Informatizada 
Corte y confección 
Creatividad literaria 
Cultura árabe 
Defensa Personal 
Economía recreativa 
Entender la pintura (mirar cuadros) 
Entrenamiento memoria de las 
personas adultas 
Estudio de meteorología 
Guitarra 2 
Inglés Turístico y Comercial 
Juegos lógicos y matemáticos 
Pintura (Retrato) 
Plantas aromáticas 
Preparación Módulos Formativos lES 
Psicología 
Tapiz y macramé 
Tarot 
Teatro 

Segunda. 

DURACIÓN 
(en horas) 

40 
60 
60 
30 
40 
40 
40 
40 
50 
30 
30 
50 
40 
30 

30 
30 
40 
60 
30 
50 
35 
40 
40 
40 
40 
40 

NÚMERO 

El objeto de la siguiente convocatoria es la contratación laboral-temporal de los 
monitores/as responsables de la docencia de los cursos arriba relacionados, por un 
periodo que estará en función del número de cursos a impartir y por la duración de los 
mismos; reservándose en última instancia el Patronato Municipal de Formación 
de Personas Adultas el derecho a modificar la duración del contrato en función 
de las necesidades del curso. 

Horario: Estará en función de las características del curso, del alumnado y de las 
infraestructuras necesarias para su concreción, y en todo caso será acordado con el 
monitor/a correspondiente. 

Retribuciones: (La retribución será de 2.100 pesetas netas por hora trabajada). 
En el caso de hacerseefectivala contratación el monitor/a se compromete a, además 

de las funciones propias de la docencia del curso para el que ha sido seleccionado, a: 
• La cumplimentación sistemática de los documentos de seguimiento que le serán 

facilitados. 
• La elaboración de una memoria evaluativa del curso impartido, según modelo 

facilitado. 
• La asistencia a las reuniones de coordinación que se fijen desde el Patronato. 
• La difusión de la información que a tal efecto se le haga llegar. 
Tercera: Requisitos de los aspirantes. 
Los/las aspirantes harán constaren la instancia que reunen Jos siguientes requisitos: 
• Tener 18 años cumplidos. 
• Tener la capacitación necesaria para ejercer la docencia del curso para el que 

presenta programa. 
La instancia deberá acompañarse de la siguiente documentación: 
• Fotocopia del D.N.I. (extranjeros. Fotocopia del permiso de residencia y de 

trabajo). 
• Currículum vitae. 
• Programación del curso a impartir en la que deberá reflejar: 
l. Curso a impartir. 
2. Objetivos a conseguir. 
3. Actividades temporalizadas por sesiones. 
4. Metodología. 
5. Recursos necesarios . 
6. Resumen explicativo del contenido del curso (a efectos de publicitación) en el 

que en un máximo de medio folio se transmita lo más fielmente posible lo que el 
usuario/a se encontrará, realizará y conseguirá en caso de matricularse en el mismo. 

'lJina/'(Jj Dissabte, 11 de juliol de 1998 

Cuarta: Sistema de selección. 
La selección se realizará a través del sistema de concurso de méritos libre en el que 

se valorarán los siguientes aspectos: 
l . Titulación relacionada con el curso a impartir Hasta 1 pto. 
2. Experiencia relacionada con la vacante Hasta 2 ptos. 
3. Programación Hasta 3 ptos. 
*En la valoración de la plaza de coordinador/a, la programación será sustituida por 

la realización de una entrevista personal. 
Quinta: Presentación de solicitudes: 
Las instancias solicitando tomar parte en el concurso se dirigirán al Presidente del 

Patronato Municipal de Formación de Personas Adultas y se presentarán en el 
Registro General del Ayuntamiento en horario de oficina a partir del 13 de julio de 
1998 y hasta el 31 del mismo mes, ambos incluidos. 

Las instancias irán acompañadas de los justificantes acreditativos, compulsados o 
cotejados, de los méritos alegados para el desarrollo de la vacante solicitada. Los 
méritos no justificados no se valorarán. 

Sexta: Lista de admitidos: 
La lista de admitidos y excluidos será publicada en el tablón de edictos durante la 

primera semana del mes de septiembre. 
Séptima: Tribunal seleccionador: 
Estará integrado por Jos miembros del Patronato Municipal de Formación de 

Personas Adultas. 
Octava: Valoración de los méritos: 
Se realizará durante la segunda semana del mes de septiembre. 
Novena: Calificación del concurso 
El tribunal, realizado el proceso evaluativo, elaborará una lista, que será publicada 

en el tablón de edictos del Ayuntamiento al final de la segunda semana del mes de 
septiembre, en la que se relacionarán las personas que han obtenido plaza en cada uno 
de los cursos objeto de provisión. 

El tribunal calificador elevará propuesta de contratación al Patronato Municipal de 
Formación de Personas Adultas de los aspirantes que hayan obtenido mayor puntua
ción o a los inmediatamente siguientes a causa de renuncia o imposibilidad de 
aquellos. 

El tribunal calificador se reserva el derecho a declarar desiertas las vacantes, si no 
se aprecian méritos suficientes. 

La contratación será efectiva si el curso reúne la matrícula suficiente para su 
realización. 

Contra dicha resolución podrá interponerse recurso hasta el día 26 de septiembre. 
Décima. Normativa aplicable. 
En lo no previsto en las presentes bases, se estará en lo dispuesto en el Reglamento 

General de Ingreso de Personal al Servicio de la Administración del Estado. 

Vinan'Js. a 3 de julio de 1998 

Magnífic Ajuntament Vinaros 
Concejalía de Educación 

Se comunica a todos los padres y madres con hijos nacidos en 
el año 1995, que queda ABIERTO el periodo de presentación 
de SOLICITUDES DE ESCOLARIZACIÓN en el Ayunta
miento, departamento de Secretaría bajos (Srta. Ana) durante 
los meses de JULIO y AGOSTO. 

Vinaros, 8 de julio de 1998 

Magnífic Ajuntament de Vinaros 

Anuncio 
Habiéndose publicado en el Boletín Oficial de la Provincia, núm. 80 de fecha 

4 de julio de 1998, Resolución de la Alcaldía de 22 de junio de 1998, del 
Ayuntamiento de Vinaros, referente a la convocatoria para proveer mediante el 
sistema de concurso de méritos y de manera interina de la plaza de INTERVEN
TOR vacante en la plantilla de este Ayuntamiento. 

Se pone en conocimiento de los que estén interesados en participar en el 
proceso selectivo, deberán presentar la solicitud antes del día 14 de julio 
(inclusive) de 1998, fecha finalización de la presentación de solicitudes. 

Vi na ros, a 8 de julio de 1998 

EL ALCALDE 
Ramón Bofill Salomó 

:MÁS INFOR:MACIÓN 
h ttp:/ /www. vinaros.net 

Página Web del Ayuntamiento de Vinaros 

,... 
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La Colonia de Vinaros en 
Barcelona celebra ASSOCIACIÓ D'HOSTALERIA DE VINARÓS 
la 50ª Fiesta a la Mare 
de Déu de la Misericordia Restaurant "LA ISLA" 

Paseo San Pedro, 5 - Tel. 964 452 358 - VINAROS 
El domingo día 7 de junio esta Colo

nia celebró, con gran esplendor, las "bo
das de oro" de la fiesta a nuestra excelsa 
Patrona. 

El acto comenzó con una misa solem
ne en la Parroquia de San Antonio de 
Padua, de la barriada de la Font d'En
fargues, oficiada por el sacerdote de la 
colonia, e l ilustrísimo Dr. Josep Pavía i 
Simó, quien al inicio de la homilía tuvo 
un recuerdo muy especial para la recien
temente fal lecida o•. Juana Carsí de 
Cap. A continuación hizo un saludo a 
cada uno de los Mayorales de Honor que 
seguidamente detallaremos. 

''fi~~ de~ a la alnutubta, 
can ~~~ de VlnwuM~ '' 

MAYORALES DE HONOR: t o• 
Juana Carsí de Cap, Fami li a Compés
Martínez, o• Cecilia Corbel la, Vda. 
Chaler, Família Cortada-Estel ler, Fami
lia Cuch-Salvador, Familia Esteller
Domenech, o• Angelina Esteller Mari, 
D•Beatriz Fan·as Guarch, Fami li aFerrer
Artola, o• Montserrat Paulo Carsí, Fa
milia Paulo-Vil a, o•. Dolores Sabater, 
V da. Valls, o• M• Dolores S aura Estrada, 
Da Francisca Velil la Marza. 

Al finalizar destacó que 50 años es un 
largo camino recorrido, emplazó a todos 
los asistentes para el próximo c incuen
tenario y dijo que él procuraría estar 
presente. 

Concluida la misa se adoró la reliquia 
de San Sebastián, cantando e l himno a la 
Virgen y otras piezas adecuadas al mo
mento, que nuestro sacerdote Pavia supo 
entrelazar y lograr que todos cantára
mos con gran fervor. 

La niña Al is AguiJó Rabasa puso una 
nota de color con su atuendo "camará" . 

Una vez trasladados a Casa Valencia, 
los señores/as mayorales invitaron a los 
presentes a un vino de honor. 

Seguidamente y en salón noble de la 
Casa, se ce lebró la comida de herman
dad. Después de l café, se procedió a la 
entrega de los diplomas acredidativos a 
los Señores/as Mayorales de honor, así 
como un pequeño obsequio en el que iba 
incrustado el escudo de la colonia, gra
vado el nombre de cada uno de el los y la 
efeméride que se celebraba. 

También se concedió diploma de ho
nor al Ayuntamiento de Vinaros, al Rec
tor de· L1 P:JJTnqui:J ele San Anton io de 
Padua y a nuestro querido sacerdote el 
Dr. Josep Pavia i Simó. 

Finalmente se entregaron a todos los 
asistentes un recuerdo del cincuente
nario. 

Al conluir el acto, varios de los asis
tentes se inscribieron como Mayorales 
de Honor de la próxima gran fiesta que 
se celebrará el domingo 31 de enero de 
/999. Que no es nada menos que Jos 75 

años de la fie~ta de Sant Sebastia de la 
Colonia de Vinaros en Barcelona "las 
bodas de platino". 

Para finalizar la fiesta hicimos un 
"cremat" , la velada fue muy agradable y 
se alargó hasta entrada la noche . 

La Comisión 

· ~ ~ \.i" ~··· . 
MÁRMOLES, GRANITOS 

LÁPIDAS 

o~ . -
COMERCIAL 
ADOLFO, C.B. 

Exposición, venta y colocación 

LÁPIDAS DE GRANITO 

¡PRECIOS BAJO MÍNIMOS! 
Colocación e IV A incluidos 

¡Compruébalo! 

Puente , 27 - Tel. 964 455 090- VINAROS 

INGREDIENTES: 

2 lenguados de 350 gr. 

8 langostinos de Vinaros 

lOO gr. de almendra picada 

150 gr. de mantequilla 

114 aceite 

l vaso vino blanco 

Harina 

Sal 

Pimienta blanca 

ELABORACIÓN: 

Fi leteamos los lenguados, los 
salpimentamos, Jos pasamos por hari
na y freímos con aceite; en otra paella 
pondremos la mantequilla y salteamos 
los langostinos, añadimos los filetes 
con almendra y el vino blanco, iremos 
moviendo la paella durante 4 minutos 
hasta que la salsa esté ligada. 

Servir muy caliente. 

VIFestival de Bandas de Música 
"Ciudad de Peñíscola" 

Actuación de «La Alianza» en el parque de Artillería, en Peñíscola. 
Foto: A. Alcázar 

El sábado 4 de julio y como bello 
marco el Parque de Artillería, se celebró 
en la vecina ciudad de Peñíscola, el VI 
Festival de Bandas de Música. Partici
paron las bandas, Agrupación Musical 
Artística "Santa Cecília" de Vi ll avieja, 
bajo la dirección de Joaquín Mechó 
Nebot. Interpretó Conmemoración ar
tística, Pasadoble de J . Palomares, Black 
el payaso, Selección de P. Sorozabal y 
Hary Janos de Z. Kodaly . A continua
ción, actuó la Sociedad Musical La Alian
za de Vinaros, dirigida por José Ramón 

Renovell Renovell. Nos interpretaría 
Ro josa, Pasodoble de R. Talens, Rienzi, 
Obertura de R. Wagner y Un día en 
Viena de Suppe. Finalizó el Festival de 
Bandas, la Asociación Musical Virgen 
de la Ermitana de Peñíscola, dirigida por 
Salvador García Sorlí; en su programa 
nos interpretó Mari m en Ciamar, Pasodo
ble de M. Alonso, El tambor de gra
naderos de R. Chapi, Firs suite in eb for 
military band de G. Holst y el Himno 
regional valenciano de J. Serrano. 

Julian Zaragoza 



lOESQUELES 

1 er. Aniversario de 

Josefa Celestina Sánchez Miralles 
Que falleció cristianamente en Vinaros, 

el día 12 de julio de 1997, a los 74 años de edad 

EPD 

Sus afligidos: Hijos, hijos políticos, nietos y demás familia, les ruegan la 
tengan presente en sus oraciones. 

\ 

Vinares, julio 1998 

Paula Monfort 
Marés 

24 de juny de 1997- 11 de juliol de 1997 

En la matinada 
de Sant Joan 
es va complir 

un any que ens 
omplies de joia. 
A vui recordem 

amb tristor 
que la vida és 

un curt instant, 
pero la teva 

va ser un sosp1r. 

Carlos i Menchu 

MÁRMOLES DECORATIVOS S.A. 
MARBESA 

• Especialistes en lapides 
• Col.locació immediata 
• Marbres i granits nacionals i estrangers 

Tel. 964 452 507- 908 069 195 - 908 569 134 

TANATORIO · FUNERARIA 
.; 

SAN SEBASTIAN 
C/ Varadero, 14 (Frente Plaza de Toros) 

SERVICIO PERMANENTE: 964 41 0 909 
MANOLO GIL (MAOTE): 964 452 890 

Móvil 908 662 039 
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Rogad a Dios por el alma de 

Sebastián Domenech Tosca 
Que falleció cristianamente en Vinaros, 

el día 30 de junio de 1998, a los 73 años de edad 

EPD 

Sus afligidos: Esposa, hijos, nietos, hermanos, sobrinos y demás 
familia les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma. 
lES UNA NOTA DE SANTA LUCÍA) VinarÓS, julio 1998 

1 er. Aniversario de 

Pili Peralta González 
Que falleció cristianamente en Vinaros 

el día 9 de julio de 1997, a los 42 años de edad 

EPD 

Tu esposo, hijos y demás familia te recuerdan siempre con cariño. 
Vinares, julio 1998 

6º Aniversario de l 
Vicente Rodríguez Dasi 
Que falleció cristianamente en Vinaros, 

el día 11 de julio de 1992, a los 33 años de edad 

EPD 
Sus afligidos: Esposa, hija, padres, hermanos y demás familia, les 
ruegan le tengan presente en sus oraciones y les invitan a la misa 
aniversario, hoy sábado a las 7.30 de la tarde en Santa Magdalena. 

Vinares, julio 1998 

TANATORIOS Y SERVICIOS, S.A. - REMSA 
C/ Llibertat, 49 

TANATORI BENICARLÓ 
Av. Maestrat, 28 

Tel. 964 452 507 - 908 069 195 - 908 569 134 

TANATORI AMPOSTA 
Av. Catalunya, 35 

TANATORITORTOSA 
C/ Comen;, 72 
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El seu autor fou practic del port durant més de 25 anys 

Un llibre de Sebastia Batiste 
rememora quan el registre marítim 
de Vinaros era el segon d'Espanya 

A les instal.lacions del Club 
Nimtic de Vinaros, l'editorial d'a
questa ciutat Antinea presenta el 
llibre de Sebastia Batiste Baila 
Memorias de un marino vinaro
cense on rememora d'altres temps 
més prospers que ara per al port 
vinarossenc. 

Elllibre, alllarg de més de tres-centes 
pagines, conté una gran quantitat 
d'históries. És la recopilació d'escrits 
publicats durant més de deu anys en 
dues publicacions locals, el setmanari 
"Vinarós" i el mensual "Crónica de Vi
narós" i també algun en la revista comar
cal "Mainhardt". 

Dedica especial atenció a quan el re
gistre marítim de Yinarós era el segon 
d'Espanya, després de Bilbao "llavors es 
va avivar el desig de molts vinarossencs 
de sort ir a la mar i treure's el títol de patró 
de cabotatge, l'any 1844 a les platges del 
Varadero i el Fortí, van arribarfins a mil 
dos-cents quatre vaixells". 

El transit marítim en aquells moments 
era, per tant, molt intens, tota classe 
d'embarcacions a1Tibaven i sortien de 
Yinarós, "anaven per tot el Mediterrani 
espanyol i fances i també fins i tot al 
nord d'África i la costa atlatinca". Des
taca també els freqüents viatges cap a 
Fran¡;:a durant la Primera Guerra Mun
dial, sortejant una dura meteoro logia i la 
poderosa flota del Kaiser. 

Es feien molts viatges també a lsla 
Cristina, perque abastia el Maestral de 
peix per a conserva, "sempre era com
plicar el pas de l'estret de Gibraltar", 
"tots aquells viatges es poden considerar 
veritables gestes epiques, si els compa
rem amb els moderns tecnicismes ac
tuals, amb ellli bre vull fer un homenatge 
a tota aquesta gent de la mar, més tenint 
en compte que aquests viatges difon
gueren moltel nom de Vinarós". "Avui 
més que navegar, es condueix, han passat 
a l'oblit aquel les cmtes de navegació que 
llavors eren fonamentals". 

És un /libre molt interessant pera 
la gent relacionada amb la mar 

Foto: Arts 

També dedica molta atenció a la gran 
activitat comercial al voltant de la mar 
que hi havia antany, amb construcció 
naval i desballestament de vaixells. 

Sebastia Batiste va ser practic del port 
de Yinarós durant més de vint-i-cinc 
anys, per aixó va voler que en la pre
sentació del !libre. a la qua! assistí mol tes 
autoritats i públic, estiguera present 
Agustí Sensi, !'actual practic. 

A hores d'ara, e l sector pesquer a 
Vinarós no passa per bons moments, ha 
minvat considerablement el nombre 
d'embarcacions i el preu del peix segueix 
sense augmentar, tot i el car que esta a 
!'hora d'arribar a mans del consumidor, 
segons ens deia recentment el patró major 
de laConfraria, Gon¡;:al Yelasco. A més, 
practicament és nul.la l'activitat comer
cial al port, com el mateix Batiste també 
destaca va. 

J. Emili Fonollosa 

Majorettes CP Manuel Foguet 
Hace dos años se organizó en el co le

gio Manuel Foguet un grupo de ma
jorettes, gracias aMa José López García 
que se ofreció como monitora de estas 
28 niñas de diferentes clases del colegio, 
que han participado en la fiesta de fin de 
curso del colegio y en el festival de 
APAS de estos dos últimos años. Tanto 
en un sitio como en otro han tenido 
mucho éx ito y Canal9 ha propuesto a las 
niñas en participaren el programa infan
til BABALÁ. 

Por último, nos gustaría dar las gra
cias a Ma José y a todas las madres que 
nos han ayudado y han tenido tanto 
interés en recuperar esta actividad tan 
olvidada. 

Grupo de Majorettes 
del Manuel Foguet 

ÁCTUALITAT 11 
És la primera videoteca de la comarca 

La Biblioteca Pública inaugura 
un servei de vídeos divulgatius 

Foto: A. Alcázar 

Aquest dimarts la Biblioteca Pú
blica Municipal inaugurara un 
servei de préstec de vídeos divul
gatius, iniciativa sorgida en el Ga
binet de Normalització Lingüísti
ca de Vinaros i que pretén ajudar 
a difondre el valencia, ja que la 
majoria d'ells seran en aquesta 
llengua. 

Aquest gabinet, que depende l'Ajun
tament ha adquirir una bona col.l ecció 
de vídeos, que s'ajuntaran amb els queja 
disposava la Biblioteca Pública ambla 
qual cosa es pot dir que és la primera 
videoteca al Maestrat. 

El regidor de Cultura, Gaspar Redó, 
que va fer la presentació de la Videoteca 
en companyia de la regidora d'Educació, 
Elvira Sansano, la bibliotecaria, Maria 
García, i la tecnica lingüística, Maria 
Josep Arayo, anuncia que cada vídeo es 
podra tenir durant una setmana i que es 

Flama del Canigó 
Com informavem la setmana passada, 

enguany també ens ha arribat la Flama 
del Canigó. 1 enguany ha fet 26 anys que 
arriba al nostre poble. 

De totes maneres aquesta continu"itat 
només ha estat possible perla constancia 
d'una gent que ho ha fet realitzable, gent 

demanaran subvencions per tal d'ad
quirir-ne molts més. La inauguració es 
va fer a la Casa de la Cultura; allí es van 
projectar alguns fragments de les 
pel.lícules de que disposa el servei. Totes 
aquelles persones que hi estiguen in
teressades tindran a la seua disposició a 
la Biblioteca Municipal 36 vídeos de 
diferents tematiques (infantils, dibuixos, 
documentals, adults), que de forma gra
tu"ita, podran visualitzar a casa. L'únic 
requisit és ser soci de la Biblioteca Mu
nicipal de Vinarós. 

Entre els vídeos amb que es compta 
ara per comen¡;:ar n'hi ha de conegots 
personatges infantils com els Picape
dra, Asterix, Popeye, Aladí oTeo. Tot i 
abundar els vídeos divulgatius, també 
n'hi ha de famoses pel.lícules com For
rest Gump, El Padrí i Una proposició 
indecent. Destaquen les col.leccions 
d'Espais Naturals i Mediterrania. 

J. Emili Fonollosa 

de l'Associació de Vei"ns, de les asso
ciacions culturals Jaume I i Balls de 
Di monis ambla col.laboració de la Caixa 

Yinarós, i deis Atletes pertanyents al 
Club Esportiu de Vinarós i sobretot al 
patrocini de l'Ajuntament de Vinarós. 

A tots ells, moltes gracies . 

Associació Cultural Jaume 1 
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Entrevista a: Alberto Fernández Díaz, 
Presidertte del Partit Popular a Catalunya 

Vinaros recibe en los meses estivales 
a personalidades que han elegido nues
tra ciudad como destino vacacional. 
Alberto Fernández Díaz, Presidente 
del Partido Popular a Catalunya y con 
mucha probabilidad candidato a la Pre
sidencia de la Generalitat catalana, po
dría ser uno de ellos. Pero por motivos 
familiares también a lo largo de todo el 
año (algunos fines de semana y en los 
periodos vacacionales de Navidad y Pas
cua) también se escapa a Vinaros "al seu 
cau" como normalmente decimos. Bus
cando la posibilidad de desconectar de 
los asuntos cotidianos y diarios, trabajo 
bastante difícil, como hemos podido 
comprobar a lo largo de la entrevista. 

No obstante y teniendo el Mediterrá
neo como fondo conversar con Alberto 
Fernández ha resultado para esta redac
ción muy interesante, y a lo largo de la 
entrevista dos han sido los ejes en los 
que nos hemos movido: la política y la 
familia, y el resultado es el que damos a 
conocer a nuestros lectores. 

-¿Qué es la política para Vd.? 
• Es la posibilidad de trabajar para 

transformar la sociedad, tu municipio, 
es una forma de trabajar para los demás. 
Por ello yo soy un defensor de todos 
aquellos ciudadanos que están en lapo
lítica, y animo a aquellos que no lo están 
para que se incorporen, es una forma de 
participar y renovar tanto ideas como 
personas. 

-¿Y la política a Catalunya? 
• En primer lugar destacaría el eleva

do grado de civismo existente entre las 
relaciones de los diferentes partidos po
líticos. Aunque marcado por la hegemo
nía entre convergentes y socialistas, que 
yo creo sinceramente que se romperá en 
las próximas elecciones. Y en segundo 
lugar creo expresar el sentir de las exi
gencias de una pluralidad y de un mode
lo alternativo a los nacionalistas, es de
cir una necesidad de participación en un 
proyecto de Catalunya con un proyecto 
con el resto de España. 

-Sin dejar la política¿ Cuál ha sido 
su camino en la política? 

• Mi camino se inicia a una edad 

La familia Fernández Cardellach. Foto: Reula 

temprana, los 18 años en que me afilio a 
Alianza Popular, estudiando en la Uni 
versidad creo junto a otras personas un 
Sindicato Universitario, y ya en el 82 
presento candidatura con AP en las elec
ciones generales. A partir del 87 entro a 
formar parte como regidor en el Ayunta
miento de Barcelona, siendo reelegido 
como tal en las elecciones municipales 
del 91 y 95. 

En cuanto al camino seguido dentro 
del partido y en la vertiente de las Juven
tudes del Partido Popular he recorrido 
Jos puestos de Secretario, Presidente de 
las Juventudes de Catalunya y vicepre
sidente a nivel español. Pero con el trans
currir del tiempo mi actividad política se 
ha centrado en Catalunya ejerciendo el 
cargo de vicepresidente de la ciudad, 
pasando después a Secretario Provincial 
hasta llegar a mi actual cargo como 
Presidente del PP a Catalunya. 

- ¿En qué línea de trabajo se en
cuentra inmerso Alberto Fernández 
en estos momentos? 

• Mi trabajo actual es el propio de 
presidir el trabajo de la ejecutiva de un 

partido. Una ejecutiva muy joven. la 

mayoría de sus miembros está en el 
tramo de edad comprendido entre los 
30/40 años. Hemos logrado llevar a tér
mino a nivel de partido un cambio ge
neracional importante, esta era una de 
mis líneas de trabajo, de siempre he 
defendido la incorporación de jóvenes a 
la política, soy de la opinión que el 
pasado sólo es pasado. Defiendo por 
tanto a una generación que ya ha sido 
educada en la democracia, que sólo mira 
hacia el futuro y que ha superado las 
controversias del pasado. 

-Nos gustaría saber a continuación 
su opinión sobre otros políticos, y por 
no alargarnos elegimos a tres, Aznar, 
Pujo! y P. Maragall. 

• Aznar, es un presidente con rigor, y 
como decimos los catalanes "amb sen y". 
Ha dado a España una credibilidad que 
faltó en época de gobierno de los socia
listas y ha demostrado que desde el 
centro se gobierna con sensibilidad so
cial. 

Por lo que hace referencia al Sr. Pujo!, 
diría que es tan irrepetible como agotado 
su proyecto. Totalmente equivocado al 

Qüestionari 
Edat: 36 anys. 
Carrec: Presidentdel PP a Catalunya. 
Professió: Advocat. 
Família: Casat amb un fill. 
Zodiac: Sagitari . 
Definició política: Centrada. 
Obsessió: Gaudir de temps lliure. 
Esport: Tennis. 
Col.leccionista: Maquetes de tren i 
figuretes de plom. 
Plat Gastronomic: Arras amb totes 
les seves variants. 
Vinaros: És pera mi una possibilitat 
de desconnectar amb les tasques 
quotidianes de la meua activitat po
lítica. 
Que volia ser i no ha sigut?: Faig el 
que sempre he desitjat fer. 
Esperan~a per al s. XXI: Corregir 
les injustícies socials. 
Que Ji di u la frase, la imaginació al 
poder: Prefereixo el poder de la 
reno vació. 
Música: Tota la que cada moment 
de mana, deixo exclosa la música ma
quina. 
Personatge historie: W. Churchill. 
Un llibre: La Bíblia, per la seva 
connotació d'entendre la societat. 
Un projecte: Assolir que el Partit 
Popular siga a Catalunyatambé, partit 
de govern en una societat més plural. 
ONG: Necessaries pero insuficients 
per cobrir els deficits de desenvo
lupament. Són també un exponent 
de l'obligat altruisme de la societat. 

TALLER DE 
PLANCHA 
Y PINTURA 

Les comunicamos que ya estamos a su servicio en 
LAS NUEVAS INSTALACIONES 

¡:Más esyacío, mejor atencíón y {a yrofesíonaúcfacf efe síemyre! 
Ctra. N-340, km 1 053,4 - Tel. 964 452 411- VINARÓS 
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Pare ifill. Foto: Reula 

desca1It1car a todos aquellos que no en
tienden Catalunya como él la entiende. 

Finalmente de Pasqual Maragall diré 
que no se puede vivir como él, con el 
reloj parado en el 92. Es tenaz demasia
do ambiguo y en su proyecto deberá 
explicar si abre las puertas a los inde
pendentistas como hizo con Pilar Rahola 
en el Ayuntamiento. 

- Para Alberto Fernández Díaz, 
¿qué es lo positivo y lo negativo que 
aporta estar en política? 

• Como positivo es la posibilidad de 
poder impulsar propuestas que dan res
puestas y sati sfacciones . Posibilita tra
bajar en tus ideas y tener la conciencia 
tranquila de haber prestado un servicio a 
la sociedad. Y como negativo diría que 
la contradicción de intereses y de ambi
ciones que rodea y embrutece a la polí
tica. 

- ¿Cuáles son sus proyectos de fu
turo? 

• Continuar llevando a cabo el proce
so de renovación en el PP de Catalunya 
y desarrollar un proyecto centrado como 
partido, que sea capaz de llegar a ser un 
partido de gobierno en Catalunya y que 
llegue a tomar parte en la toma de deci
siones en los Ayuntamientos y en la 
Generalitat, y donde podamos defender 
nuestros propios planteamientos. 

Yo tengo grandes esperanzas en los 
próximos resultados electorales, que 
posibiliten un cambio en la correlación 
de fuerzas , y lleven al PP al gobierno de 
muchos municipios catalanes, y con ello 
se permitirá la aplicación de una pro
puesta alternativa, en suma de un nuevo 
modelo político. 

Llegados a este punto, damos un giro 
en la entrevista y sin darnos casi cuenta 
estamos hablando de VIN AROS, para el 
Sr. Fernández Díaz, nuestra ciudad es 
reflejo de tranquilidad. Y se explica: 
"siempre que puedo Vinaros se convier
te en mi segunda residencia, valoro 
mucho el ser un municipio sin excesivas 
aglomeraciones, goza de un excelente 
clima, y de una mejor oferta gastro
nómica. Me permite relajarme y pasar 
totalmente desapercibido, lo cual es una 
cosa que valoro mucho. En pocas pala
bras Vinaros, es para mí la distancia de 

la proximidad, me explico está lejos de 
Barcelona, pero se puede llegar a ella en 
un momento" . 

-¿Qué actividades y hobbies desa
rrolla en sus estancias en Vinaros? 

• Puedo leer, practicar el deporte que 
me gusta: el tenis, y pintar figuras aun
que también aprovecho parte del tiempo 
para escribir y preparar temas a desarro
llar en mi trabajo. Además Vinaros, se 
convierte para mí en punto de referencia 
para desarrollar mis cotidianos viajes a 
las comarcas del Montsia, Baix Ebre y 
Terra Alta. 

-Y ahora, ¿qué haría Alberto Fer
nández Díaz, si fuera Alcalde de 
Vinaros, por tal de mejorarlo? 

• Intentaría mejorar aquello que me
nos me agrada de la ciudad, creo que hay 
barrios de la ciudad junto a grandes 
solares vacíos, o viejos edificios sin res
taurar, o algunos de ellos sin valor arqui
tectónico sin derruir. En Vinaros creo a 
mi modesto entender que hay un creci
miento desigual y desequilibrado con 
muchos barrios sin perfilar. Es necesa
rio, por tanto "coser la ciudad", hacer 
una apuesta valiente, como se ha hecho 
en Barcelona y suelo industrial se ha 
recalificado a urbano, se hace preciso 
abrir nuevas zonas de habitaje, creación 
de parkings subterráneos (ya se sabe 
aquello de que puedes pasear si puedes 
aparcar), la zona azul en determinadas 
zonas es imprescindible, y en la medida 
de lo posible mejorar la fachada maríti
ma de la ciudad. 

Y ya cuando finalizamos la entrevista 
Alberto nos comenta que él había cono
cido indirectamente Vinaros por sus lan
gostinos y por la música de Caries San
tos . Después y a través "de su otra fami-

lia política" sería cuando Vinaros pasa
ría a ser conocido por él en profundidad, 
y ser un lugar de disfrute y descanso, "y 
por ello estoy encantado y siempre que 
puedo vengo a Vinaros". 

Por parte de la redacción del V in aros, 
nuestro más sincero agradecimiento por 
habernos dedicado su tiempo, suerte y 
que Vinaros continúe siendo "su cau". 

Rcdal"l"ÍÚn 

ENTREVISTES 13 
Entrevistamos al 
Dr. Vicent Guimera Bordes 

Dr. Vicent Guimera Bordes. Foto: A. Alcázar 

Nacido en Vinaros el 6-4-1957. Li
cenciado en Medicina y Cirugía por la 
Universidad de Barcelona. Especialista 
en Oftalmología por la Universidad de 
Valencia. Ejerce su plaza como médico 
adjunto titular de oftalmología en el 
Hospital SON DURET A de Palma de 
Mallorca desde hace 12 años. Tiene ejer
cicio privado en la Policlínica MIRA
MAR de Palma de Mallorca. Reciente
mente tuvimos noticia en este semana
rio de que los medios de comunicación 
de Baleares se hicieron eco de una nueva 
técnica que a pi ica el Dr. Guimera para el 
tratamiento de los defectos de refrac
ción del ojo. 

-Dr. Guimera, ¿a qué nos estamos 
refiriendo? 

• En primer lugar quiero decir que me 
siento muy satisfecho apareciendo en 
las páginas de nuestro "diariet". Respec
to a la pregunta que me haces, nos refe
rimos a la técnica del "LASIK", siglas 
que corresponden en inglés a la QUE
RATOMILENSIS in situ asistida por 
láser. Se trata de una técnica combinada 
de cirugía y láser que se ha impuesto 
como definitiva en la corrección de la 
miopía de la hipermetropía y del astig
matismo. 

- ¿En qué consiste la mencionada 
técnica? 

• En levantar quirúrgicamente con 
aparatos especiales una fina capa de 
tejido cornea! y aplicar láser para cam
biar la curvatura de la córnea, eliminan
do así el defecto de refracción del pa
ciente. 

-¿Visto así, no es muy complicado? 
• No, tratamos las dos ojos en una sola 

sesión que dura unos 20 minutos. No 
precisa preparación previa. Se anestesia 
sólo con gotas (colirio) y no es dolorosa 
en absoluto. Se realiza en régimen am-

bulante (sin hospitalización). Al pacien
te se le cuida en casa desde el primer 
momento. 

- ¿Todos los pacientes son idóneos 
para esta técnica? 

• No, el aparato de que dispongo, un 
láser Excimer de última generación, 
corrige defectos de hasta 14 dioptrías de 
miopía, 6 de hipermetropía y 6 de astig
matismo, lo que supone el 95% de la 
población. Pacientes con mayores diop
trías precisan otro tipo de técnicas qui
rúrgicas. Además queda un defecto por 
corregir que es la PRESBICIA (necesi
dad de usar gafas de cerca en mayores de 
40 años). De modo que a estos pacientes 
les podemos quitar las gafas. 

- ¿Está hablando del fin de las ga
fas? 

• No, estamos hablando del fin de las 
gafas como prótesis necesaria. A partir 
de ahora, el uso de las gafas será una 
opción personal en lugar de una necesi
dad. 

- ¿Son buenos los resultados? 
• Los mejores. Todos nuestros pa

cientes hasta la fecha , han podido pres
cindir del uso de las gafas, manteniendo 
una agudeza visual del 100% o muy 
cercana a ello. El grado de satisfacción 
es pues muy alto. 

-¿Se trata de una técnica cara? 
• Sí, ya que el coste de los aparatos es 

muy elevado, así como su manteni mien
to, por lo que los precios son de alrede
dor de 250.000 pesetas por ojo, en todos 
los centros que disponemos de dicha 
técnica. 

No obstante, quiero aprovechar la 
ocasión para ofrecer a mis paisanos 
mejores condiciones económicas, en 
caso de que decidieran intervenirse en 
mi clínica, a lo cual les invito y animo. 

Julian Zaragoza 

ALQUILO DESPACHOS 
Para profesionales. Situación inmejorable. 

En el centro comercial de Vinarós. 
Referencia «EDIFICIO TELYCO». 

Travesía San Vicente, 8-1 O • Tel. 964 454 577 
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"No te dejes la misa" (2) 
La Asamblea, 
símbolo fundamental 

Lo más visible del domingo cristiano 
es la reunión que celebramos. Esta asam
blea es el "símbolo básico" cuando se 
celebra la liturgia. (Catee. Igl. Cat.) 

Confluimos en un mismo lugar y nos 
constituimos en pueblo, en familia. Con 
la pluralidad de edades, culturas, ideolo
gías, sensibilidades, clase social. Todo 
eso tan diferente se armoniza porque 
hay en todos y cada uno "una misma fe, 
un mismo bautismo, un mismo Dios y 

Padre" . Hay diversidad de condiciones 
personales, y unidad de espíritu y cora
zón. 

Es agradable encontrarnos. Muchos 
sólo nos vemos de domingo en domin
go. Nos podemos mirar a los ojos, salu
darnos, sentarnos cerca. Juntos, hace
mos los gestos y los ritos , rezamos , 
cantamos, gozamos del silencio para 
escuchar y contemplar. El pan de la 
Palabra de Dios y el pan del Cuerpo de 
Cristo conforman nuestro pensamiento, 
nuestros sentimientos, nuestro corazón. 
A todos se nos sirve la misma restaura
ción. Por eso, y a pesar de las diferen
cias, la misa dominical hace iguales las 
esencias de nuestras vidas . Nos ahermana 
"Juntos como hermanos" . 

En esta reunión no se impone la "tira
nía del reloj". Y el bien que se vive es tan 
de dentro que resulta inefable, no se 
puede expresar. No hay lugar para las 
banales preguntas que plantea el que 
vive sometido al materialismo o a la 
cultura televisiva: "¿Qué gano con ir a 
misa?" "¿Me divierto en la misa?" . Es 
otra cosa, es otra cosa. Vale la pena 
poner pasión para alcanzar la entraña de 
un pueblo que celebra reunido el miste
rio de la eucarístia "fuente y cima de 
toda la vida cristiana (Vaticano, li LG, 
11). "No te dejes la misa" . .á. 

SE ALQUILA LOCAL NEGOCIO 
San Vicente, 15 

Razón: Mayor, 4 - Tel. 964 451 579 

AI.CO~ 

Av. Papa Luna 12-13 
Edificio Sorolla - Local 5 
Tel. 964 481 844 
Fax 964 480 505 
12598 Peñíscola (Castellón) 

C/ Dr. Fleming, 3- Local14 
Tel. y Fax 964 452 973 
12500 VINAROS (Castellón) 

• PEÑÍSCOLA. Edificio La Romana 11. En venta doce apartamentos, dos por 
planta, vistas al mar, en playa de arena y zona consolidada con todo tipo de 
servicios alrededor. Calidades superiores. 
No deje escapar esta ocasión, últimos apartamentos en zona de playa de arena. 
Desde 12.500.000 más IVA. Plazas de parking opcionales. Facilidades de 
pago. Financiación hasta 20 años. Venta directa promotor. 

• PEÑÍSCOLA. En playa de arena y en primera línea frontal al mar. En venta 21 
apartamentos de 2 dormitorios, salón-comedor, cocina con barra americana, 
baño completo, aseo y grandes terrazas preinstalación aire acondicionado 
bomba de calor. Doble cristal climalit, cocina vitrocerámica, piscina, sauna, 
hidromasaje, parking y garajes . Fachada de cara vista . 
Inicio de obras: octubre 1998. 
Final de obras: julio 1999. 
Venta directa promotor. 

• VINARÓS. Residencial Vinares Park. Venta de viviendas adosadas de 3 
niveles con jardín privado, piscina comunitaria, garaje para dos coches a sólo 
500 metros del paseo marítimo. 
Nivel semisótano: garaje para dos coches y trastero . 
Nivel1 º: cocina independiente con vitrocerámica, horno y campana extractora, 
muebles altos y bajos, encimera de granito. Aseo. Salón comedor-estar con 
chimenea . Acceso a la terraza y al jardín privado. 
Nivel 2º: Tres o cuatro dormitorios. Dormitorio principal con baño completo. 
Baño general y terraza . 
Azotea: Lavadero, tendedero de ropa y solarium. 
Financiación 20 años, facilidades de pago. 
Venta directa al promotor. 
Zona ajardinada y piscina comunitaria frente al mar. Deje que sus hijos vivan 
en contacto con la naturaleza al precio de un piso cerrado. 
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Coral «Divina Providencia» de Vinaros. Foto: Reula 

Concierto de las corales Divina Providencia 
y Cingles del Montsia de Freginals 

Por: Salvador Quinzá Macip 
Fotos: Reula 

El pasado sábado a las 20 horas y en la 
parroquia de San Agustín-Convento de 
la Divina Providencia, tuvo lugar un 
concierto coral a cargo de la coral titular 
del colegio y compuesta por niños y 
niñas, y por la coral Cingles del Montsia 
de la vecina localidad de Freginals 
(Tarragona). 

Actuó en primer lugar, la coral com
puesta por 28 voces mixtas y adultas de 
la localidad de Freginals. Su directora 
fue la conocida Esther Segura, directora 
de varias de las corales de poblaciones 
limítrofes a la nuestra, obteniendo una 
buena dirección de su coral. 

Tuvimos ocasión de escuchar a esta 
coral en la 1" Trabada de Corals, cele
brada en Santa Bárbara (Tarragona) el 
pasado 31 de mayo, y en la que actuó 
también el Orfeó Vinarossenc de nues
tra ciudad. Por lo tanto y escuchando a 
esta coral y haciendo comparaciones, 
escuchamos con alegría la progresión de 
la misma, obteniendo un buen concier
to. 

1 

Seguidamente actuó la coral Divina 
Providencia, coral mixta y compuesta 
por niños y niñas del mismo colegio. A 
pesar de ser pocos, sobre la mitad, los 
que actuaron realmente lo hicieron to
dos pero que muy bien, incluidos dos 
solistas. Si me permiten sus compañeros 
de canto, se merece mención especial 
una niña que cantó con sus muletas 
incluidas, que se presentó al concierto 
incluso con fiebre, y es que eran tan 
pocos los componentes que se presenta
ban, que a ella le supo mal no asistir y 
participó hasta cuando pudo. La cosa va 
porque minutos antes de finalizare! con
cierto, tuvo un pequeño desfallecimien
to sin ninguna consecuencia, cosa que la 
honra, y a la cual, desde estas líneas, le 
damos nuestro agradecimiento y nues
tras felicitaciones por su asistencia y por 
lo bien que lo hicieron todos (sólo 12), a 
pesar de ser tan pocos. 

Al finalizar el acto, se hizo entrega a 
los dos directores , de sendos escudos 
cerámicos de Vinaros, siendo largamen
te aplaudidos los dos directores y sus 
diferentes corales . .á. 

Coral «Cingles del Montsia» de Freginals. Foto: Reula 

Nota de la redacción 
En el número de la semana pasada se produjo, involun
tariamente, errores tipográficos en la fecha del número en 
cuestión, rogamos disculpas. 
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Puerto de Vinarüs -Actividad Pesquera Por Andrés Albiol Munera 

RESUMEN SEMANAL DE LA EX
TRACCIÓN DE LA PESCA 
Y TEMAS PORTUARIOS: 

De normal se ha cata logado la pro
ductividad realizada por las embarca
ciones que se dedican a las diversas 
modalidades que tenemos, ya que si no 
han faenado todos los días hábiles a 
causa de l tiempo, sus capturas en ge
neral fueron buenas. 

Los barcos que buscan el pescado 
azul, durante la actual semana pillaron 
grandes cantidades. 

La flota artesanal se dedicó en espe
cial en busca del emblemático langos
tino, y un par de barquitas pescó el 
atún y emperador. 

Respecto a lo bous, estos siguen 
efectuando durante este mes de Julio el 
paro biológico para la regeneración de 
las especies. 

Pesca del trasmallo. Las pequeñas 
barcas que calan las redes fijas de la 
xarxa por este litoral y en especial 
cerca de la orilla, en esta época del año 
que nos encontramos, han logrado 
atrapar algunos langostinos, valorán
dose alrededor de las 4.500 PTA/kg. 
Después también capturaron sepia a 
1.300, galera 1.200, caracoles de 450 a 
1.400 (según tamaño) , pocos lengua
dos a 3.650, el clásico lenguadillo del 
denominado tigre a 1.500, y algunos 
besugos, morralla, varios, etc., que 
tiene escaso valor comercial y que 
suele servir para hervido y de sus 
caldos realizar la fideua. 

Pesca de cerco. Durante estos días 
las traíñas han faenado por este litoral, 
principalmente en busca del boque
rón. 

El viernes 3, entre 23 embarcaciones 
llevaron a lonja 2.076 cajas de peix 
blau, siendo todas de seitó, que se 
vendió hasta 6.500 PTA/caja (15 kgs.). 

El lunes 6, el número ele pesqueros 
fue de 36, desembarcando 4.857 cajas 
de boquerón a un promedio de 5.000, 
y 304 de sardina a 3.000. 

El martes 7, la cantidad de barcos era 
39, pescando 5.103 cajas de oro azul a 
una media de 5.500. y 605 de sardina 
que se cotizó a 2.500. 

El miércoles 8, como sopló durante 
toda la noche e l viento de mistral, se 
llegaron a soltar amarras, de manera que 
toda la flota que opera ocasionalmente 
desde nuestro puerto, no trabajó. 

Y e l jueves 9, como estos vientos 
secos amainaron un tanto, los buques 
partieron hacia caladero, pero sólo la 
mitad logró pescar, ya que aún queda
ba algo de vientecillo a la madrugada , 
y entre 18 embarcaciones atraparon 
1.987 cajas de sardina, que se subastó 
hasta 3.850 PT A/ caja, unas cuantas de 
caballa a 3.000 y jureles a 2.000. 

La procedencia de los barcos era, 3 
de Vinaros , 1 de Peñíscola, y las otras 
de Adra , Mazarrón, Torrevieja, Alican
te , Águilas, Burriana, Grao de Castellón 
y Valencia. 

Trasmallo de fondo. Las barquitas 
que se han dedicado a la extracción de 
langosta en las profundidades rocosas 
del archipiélago de las Columbretes, 
no han podido pescar todos los días , 
puesto que el aire huracanado sí que 

les afecta mucho. Sólo llegaron a pes
car un par de días, y llevaron unas 
cuantas langostas a 5.000 PTA/ kg. , ra
yas a 750, brótobs a 600 y corbas a 500. 

Pesca de la marra jera. Dos e m bar
caciones y otra foránea ele Carboneras, 
arribaron con peces espada, atunes y 
albacoras. Se cotizaron a 800, 450 y 750 
PTA/kg. , respectivamente , ya que eran 
ejemplares medianos. 

PARTE ESTADÍSTICO 
DELAPRODUCTnnDAD 

DE LA PESCA EL MES 
DE JUNIO 98: 

PECES 

Boquerón ....... . 
Caballa i "viso" .... .... ....... . 
Albacora .................... . 
Batoideos ................... . 
Besugo .. .. .. 
Congrio ....... ............. .. 
Dorada ............................ .. 
Escualos ...................... . 
Móllera .... . 
Gallineta .. .. .............. .. 
Jurel .... .. ....... . 
Raspallón. .. ................ .. 
Lenguado .... ..... .. ........ .... . 
Sargo ............................ .. 
Llisa y "lliri" ................. .. 
Japuta ........ . 
Lubina ............................ .. 
Mabre .......... ... . 
Pagel y pagre ............. . 
Peluda . 
Pez espada ................. ... .. 
Pescadilla ............. . 
Rape ............. .... ........... .. .. . 
Rodaballo .............. .. .. . 
Rubios ................ .. 
Salmonete .................. . 
Sardina ....... ..................... .. 
Dorado ...... .... ....... ........... .. 
Varios 

TOTAL .............. .. 

CRUSTÁCEOS 
Cangrejo ............... . 
Galera ............................ .. 
Langosta .............. ........... .. 
Langostino .......... ........... .. 
Bogavante .. . ................... .. 

TOTAL. 

MOLUSCOS 
Ca lamar .... ................. .. 
Caracol 
Sepia. 
Pulpo 
Holoturia 

TOTAL . ..... ..... .. . 

Kilos 

126 588 
2.171 

76 
130 
93 
12 
41 
28 
17 
43 

704 
2 

596 
4 

10 
75 

2 

217 
198 

3 
441 

80 
63 
19 
21 

3 
1.247.088 

81 
2.308 

1.381.131 

2 

395 
224 
570 

14 

1.206 

16 
326 
210 

1.261 
1 

1.813 

RESUMEN POR MODALIDADES: 
ARRASTRE (Periodo de veda) 
CERCO ............ ... ..... 1.378.266 
TRASMALLO Y OTROS . 

Total producción. 

5.885 

1.384 151 

El estado comparativo con el pasado 
mes de mayo, apreciamos un aumento 
cercano a los 400.000 kg. , que vienen 
a ser ele unos 80.000 kg. al ser la actual 
veda de arrastre, y el resto ele la pesquera 
de la "llum". 

La comparación con e l Junio 97, ve
mos también un aumento que ronda el 
medio millón de kg. y esta diferencia 
está igualmente en el Cerco, ya que el 
arrastre efectuaba veda . .Á. 

Jr
' lt . : . . 

~ ",.~" 

Ejemplar de lubina de 6 kg. pescada por Luis S erra Mercadé en el puerto de Vinarós 

En las bodegas Sarda, tal como nos muestra la foto, la Associació d'Hosteleria de 
Vinarós y el Grup de Pastisseria "hicieron de todo" para dejar bien alto el nombre 
de Vinarós. Lo consiguieron y además con un buen remojón, "dentro del guión" 



16 PuBLICITAT 

EDIFICIO 
ANDORRA 2000 

, 
CONSTRUCCION 

DE 8 VIVIENDAS DE V.P.O. 

DESDE 8.669.000 PTA 

¡¡Aproveche esta nueva oportunidad 
de ser propietario de una vivienda 

en pleno centro de Vinarós!! 

./ Situación inmejorable 

./ Grandes facilidades de pago 

./ Preinstalación de calefacción y aislamientos 
acústicos y térmicos 

./ Acabados de calidad 

FINANCIADAS POR iberCaia 

INFORMACIÓN 
Y VENTAS: 

PROMOCIONES 
CAPSADES, S.L. 

Tel. 964 450 322 y 964 452 152 

VINAR OS 
(de 8 a 13 h mañana 
y de 16 a 20 h tarde) 

• 
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SE NECESITA CHÓFER CON 
CARNET DE PRIMERA. 
Interesados: Tel. 919 631 864- 939 420 068 

Es lloga "Restaurant-Pensió" 

LA RIBERA 
a Alcanar 

Edifici de 4 plantes, situat al el Ramón y Cajal, 54 

o Per a l1activitat: 3 plantes per a bar, restaurant, 
pensió 
- Planta baixa: Bar, menjador, cuina, serveis, 

telefons (12 7 m2) 

- Planta primera: Saló menjador, cuina, endre<; 
servei (127m2

) 

- Planta segona: 6 habitacions (2 amb bany), 
bany de dones i bany d 1homes (118m2

) 

o Pera vivenda: La quarta planta (118m2
) 

1 N T E R E S S A T S 
Tel. mobil 929 602 713 (Juan ]osé) 

Tel. 977 730 576 (Joaquín, migdia i nit) 

PRÓXIMA CONSTRUCCIÓN DE VIVIENDAS DE 
PROTECCIÓN OFICIAL EN AV. Mº AUXILIADORA 

Y PLA(:A DE LES CORTS VALENCIANES 
AMPLIAS ZONAS VERDES Y AJARDINADAS 

DIFERENTES TIPOS DE VIVIENDAS 

VIVIENDA 4 DORMITORIOS, BAÑO, ASEO+ TRASTERO 
+PARKING 

PRECIO: 9.475.000 + IVA 

VIVIENDA 4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
PRECIO: 8.500.000 + IVA 

VIVIENDA 3 DORMITORIOS, BAÑO, ASEO 
PRECIO: 7.290.000 + IVA 

CALIDADES: 
• Preinstalación de calefacción 
• Carpintería de madera plafonada 
• Carpintería exterior de aluminio lacado en blanco sistema Monoblok 
• Persianas de aluminio 
• Suelos de terrazo o gres 

GRANDES FACILIDADES 

PRÉSTAMO HIPOTECARIO A PAGAR EN 20 AÑOS 
TIPO DE INTERÉS 2% 

~PROLASA 
INFORMACIÓN Y VENTA 
En oficina: 
Avda. Barcelona, 3, 1 o-H 
Tel. 964 450 743- 964 455 613 
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Roda de premsa 
de Nova Esquerra 

~~ W Nova ~ 
r.:..,querra )! ¡. 

1 l!li# ·'""fiJ!!fYIItflitttttm!j 

Foto: Reula 

El miércoles en la sede de Nova 
Esquerra tuvo lugar una rueda de prensa 
a fin de tratar los temas de candente 
actualidad municipal, siendo en esta 
ocasión los portavoces la regidora Enma 
Alonso y el Secretario de Organización 
Ramón Adell. 

Por parte de la regidora se informó del 
Proyecto y características de la futura 
pista de atletismo a construir en los 
terrenos que posee el Ayuntam.ientojunto 
al Instituto "Leopoldo Querol". En se
gundo lugar informa de las avanzadas 
gestiones para ubicar en el Pirulí del 
Servicio de lnfodona y después de la 
visita de los técnicos probablemente en 
septiembre podrá in augurarse. Finalmen
te lamenta no poder atender la elevada 
demanda que por parte de la población 
ha tenido "Estiu jove" y que de cara al 
próximo año se piensa ampliar la capa
cidad habilitando un colegio que dé ca
bida a todos con el consiguiente aumen
to de presupuesto para poder llevar a 
cabo la actividad. 

Por su parte Ramón Adell pasa a 
comentar y aclarar muchos de los puntos 
"de la moda que ha instaurado el PP" . Y 
empieza por el asunto de las gratifica
ciones dadas a funcionarios afines al PP 
y de los decretos firmados por el enton
ces alcalde Sr. Moliner "si en todos se 
especifica los servicios prestados en los 
de la persona aludida y afín al PP no se 
especifica". 

Se reafirma en el asunto del boicot a 
las fiestas y pone como ejemplo, el que 
a tan sólo 3 días de empezar las fiestas 
Canal 56 de televisión no tenía previsto 
retransmitir nada de las fiestas "porque 
un señor vinculado al PP no quería saber 
nada, es el mismo que se preocupó a 
partir del 8 de mayo de que se retransmi
tiera ininterrumpidamente la moción de 
censura". Explica otros hechos acaeci
dos como la denuncia a Sanidad por el 
asunto de la carne de toro, o la falta de 
educación del Sr. Moliner bailando en la 
cena de gala en el momento en que el 
Alcalde y el Presidente del Club de 
Tenis abrían el baile. Todo ello en la 
línea de las actuaciones del PP "como el 
Sr. Zaplana que anuncia una visita a 
Vinaros (sin normalizar) y no se digna a 
la máxima autoridad que es el Alcalde 
no se le comunica nada y desea utilizar 

un local sin pedir permiso al propieta
rio". 

Pasa el Sr. Adell a analizar las "pre
ocupaciones del PP", así la depuradora 
de aguas, de la cual "en tres años no han 
dicho nada, y fue NE quien incluyó en 
los presupuestos una partida para com
prar los terrenos" . 

El PGOU, el retraso es por no haber 
enviado una documentación adecuada a 
Valencia en el sentido de que su estudio 
se alargaría mucho tiempo, se confía en 
que a finales de julio se pueda proceder 
a la exposición al público. 

Respecto al Pabellón y tal como se 
dijo en el Pleno es la empresa adjudi
cataria la que pide más dinero para co
menzar y la finalización de la PI. St. 
Agustí depende de que se suministren 
los elementos que faltan. 

El asunto de las aguas, también trata
do, mereció la lectura de un escrito, que 
el setmanari reproduce en este mismo 
número. 

Sobre la denuncia de APNAL, a la 
actuación de las Brigadas del PANER, 
se contaba por parte del Ayuntamiento 
con los permisos correspondientes de la 
Conselleria, y se actuó como se hizo en 
años anteriores y en estos años se pre
gunta Nova Esquerra qué es lo que pasa
ba. 

Finalmente Ramón Adell afirmó ca
tegóricamente lo contrario de las afir
maciones del PP y que se refiere a que 
"no hay paralización de obras" puso 
ejemplos como el de Pío XII - Juan 
XXIII en el que se está procediendo a la 
valoración del expediente o el de la 
limpieza de la desembocadura del río 
Cerval pendientes del permiso de la 
Confederación Hidrográfica. 

Finalmente el Sr. Adell y a modo de 
ejemplo de como actúa el PP -dijo- se 
puede ver en un informe confidencial y 
sobre el cobro de impuestos, que debe 
cederse a Diputación ya que se duda de 
la capacidad de los funcionarios para 
poder llevar a cabo esta labor, esto es el 
doble lenguaje del PP". 

Finalizó la rueda de prensa notifican
do a los medios informativos de diversas 
convocatorias para la próxima semana. 

Jordi Romeu 
Fotos: Reula 

A cTUALITAT 17 
Rueda de prensa 
Grupo Municipal Popular 

Mariano Castejón y José R. Tárrega durante la rueda de prensa. 
Foto: A. Alcázar 

El martes 7 de julio el Grupo Munici
pal Popular convocó a los medios de 
comunicación en la sede del PP de nues
tra ciudad. En primer lugar y por parte de 
Mariano Castejón se hizo una valora
ción del último pleno. Según Castejón, 
el PSOE y NE gobiernan con desidia, 
ésta se pone de manifiesto, empezando 
por el alcalde. Ya que desde su toma de 
posesión, según los populares, paulati
namente se estan paralizando toda una 
serie de proyectos en marcha, sin que 
desde la alcaldía se presione para su 
ejecución. Castejón puso como ejem
plos, la construcción del nuevo pabellón 
polideportivo, las obras del paso sub
terráneo de María Auxiliadora, firma de 
convenio para la parada de autobuses y 
proyecto de canalización del río Servo l. 
Siguiendo en la rueda de prensa, Mariano 
Castejón sobre la suspensión de la adju
dicación de la empresa mixta de aguas 
potables diría: 

"Ya saben ustedes que según expusie
ron en la moción de censura, este fue el 
asunto que les llevó a presentarla. Re
cordarán que ante el conocimiento de la 
interposición de recurso contencioso por 
parte del abogado del estado, el PP de
fendió la postura de anular cautelarmente 
la adjudicación, para evitar precisamen
te los problemas que ahora nos vienen 
encima. Una vez más se ha demostrado 
que nosotros estamos actuando con la 
seriedad y el rigor exigido y en cambio 
el Partido Socialista y NE, han hecho 
otro alarde de inoportunidad, temeridad 
e imprevisión. Lo que anunciamos en su 
momento se ha cumplido simplemente 
por la irreflexión con la que ha actuado 
PSOE-NE. 

Pero aquí no terminan los despropósi
tos. En el Pleno del pasado mes de junio, 
se presentó la moción de urgencia de la 
alcaldía, y se aprobó en contra de nues
tra postura, la adjudicación directa a 
Aguas de Valencia por un importe de 
5.127.000 ptas. la realización de distin
tos trabajos. Manifestamos que tal adju
dicación a dedo, sin mediar otros presu
puestos de otras empresas, se saltaba a la 
torera los preceptos que marca la Ley 
General de Contratos del Estado. Se nos 
pretendió acallar diciendo que era la 
mi sma empresa con la que se había 

firmado la empresa mixta. Pues ahora ya 
no pueden decir lo mismo. Ahora, lo 
lógico sería también anular esta adjudi
cación y sacar el concurso correspon
diente. 

Se nos puede decir que los trabajos a 
realizar son urgentes. En esto estamos 
de acuerdo, es urgente que alguien del 
equipo de gobierno nos aclare qué traba
jos se están llevando a cabo, puesto que 
una cosa es el plan que se presentó hasta 
el mes de agosto y otra lo que realmente 
se está realizando. 

La empresa no presenta ningún infor
me, ni albarán, ni certificación de obra 
de lo que teóricamente está efectuando. 
No hay nadie del ayuntamiento que con
trole qué hace, es más, lo lógico sería 
que fuese la gerencia de aguas potables 
la que llevara el control pero a ésta se le 
exigió terminantemente que se pusiera a 
las órdenes de la empresa sin más". 

El concejal popular finalizó la rueda 
de prensa manifestando: 

"Pero la desidia, sinónimo de inacti
vidad va mucho más allá, si comproba
mos las escasas comisiones informati
vas que se convocan. Y la DESIDIA en 
mayúsculas. Se convocan comisiones 
en las que el presidente de la misma no 
sabe siquiera los asuntos a tratar y lo más 
fuerte, se ha dado el caso que ni el mismo 
presidente asistiera a la misma. No du
damos de la profesionalidad de los fun
cionarios y trabajadores del Ayuntam.ien
to pero hay funciones que deben realizar 
los políticos, que no se pueden delegar. 
Gobernar es gestionar, administrar, to
mar decisiones, enfrentarse a los proble
mas y cuanto menos procurar resolver
los. Gobernar hay quien lo entiende como 
simplemente pasar por el ayuntamiento 
a firmar. Este estilo, pone de manifiesto 
la ineptitud e ineficacia de quienes nos 
tienen que gobernar. 

Exigimos del actual gobierno la dedi
cación necesaria y que nos demuestren 
que están, que actúan y que no sólo salen 
a la prensa para criticarnos a nosotros o 
para agenciarse como propias las gestio
nes que se realizaron durante nuestra 
etapa. 

Julian Zaragoza 
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Crisis socialista en la comarca 

El pasado lunes 6 de julio y e n la sede 
del PSOE de Vinaros se anunció que una 
parte de la ejecutiva comarcal ti ene de
cid ido dimitir con la fin alidad de fo rzar 
un congreso comarcal extraordinario con 
el f in de elegi r una nueva ejecuti va, y 
con ello aparta la direcc ión al Secretario 
General Avel.líRoca y a la Secretari a de 
Organización Oiga Mulet. 

Rafael Ripollés, vicesecretari o de la 
ejecutiva comarcal; Adolf Sanmartín , 
miembro de la ejecuti va de país del 
PSPV; Rogelio Tena, secretario de polí
ti ca institucional de la ejecuti va comar
cal y José García Escribano, secretari o 
general de la ejecuti va de Benicarló y 
miembro del comité nac ional de l PSOE, 
fueron los encargados de exponer los 
motivos por los que consideran necesa
ri o el relevo de Roca y Mulet. 

Ri pollés, sin embargo, seña ló que "en 
ningún momento se ha pedido la dimi
sión de Roca", aunque la simple convo
catori a de un congreso extraordinari o 
ll eva implícita la e lección de una nueva 
ejecuti va a cuyo frente no se puede en
contrar A vel.líRoca, pues no cuenta con 
el respaldo suficiente. Esc ribano, por su 
parte, no dudó en pedi r públicamente la 
dimi sión de Mulet. 

Cabe recordar que Mulet dimitió como 
concejala del Ayuntamiento de V inaros 
después de que el PSOE y NE presenta
ran una moción de censura contra el PP. 
S in embargo, los miembros de la ejecu
tiva han manifes tado que no guarda re
lación este hecho con la petición de 
d imi sión de Mulet. 

San martín explicó que "no existe una 
relación fluida entre la secretaría de 
organ ización y las ejecutivas locales", y 

añad ió que en ningún caso se trata de un 
acto de "revanchismo". 

La actitud de M ulet fu e reprobada por 
la comis ión ejecuti va celebrada a me
diados de mayo, cuando la mayoría de 
sus miembros votó a favo r de la convo
catoria de un comité comarcal extraor
d inario en el que se fo rzara su dimisión. 

La crisis que atraviesa la ejecuti va 
comarcal y la fa lta de apoyos de su 
secretari o general, e l c iscarista Avel.lí 
Roca, hi zo que se viera obligado a recu
rri r al comité federal. 

Precisamente desde la secretaría de 
o rganización de Madri d, a cuyo frente 
se encuentra Cipria Ciscar, se remitió e l 
escrito por el que se desautori zaba e l 
com ité del domingo, porque fue convo
cado sin haber incluido el pun to en el 
orden del día previo a la celebración de 
la comisión ejecuti va. 

Según informó Adolf Sanmartín es
tos acuerdos son fruto de la reunión 
celebrada en Cervera y a la que asistie
ron 6 1 mili tantes que ll egaron al acuer
do de convocar un congreso comarcal 
extraordi nario por tres razones: "termi
nar con la apatía y el personalismo que 
actualmente existe en la dirección de l 
partido en la comarca y que ha hecho 
perder al secretario general /a mayoría 
obtenida en el congreso de Vilafranca. 
Conseguir una salida positiva que con
siga estabilidad necesaria para dar a la 

Avel.lí Roca, secretari general 
PSPV-PSOE Ports-Maestrat. 

Foto: Reula 

nueva dirección el respaldo sufic iente y 
porque es el único mecanismo posible 
para recuperar la operati vidad del par
tido", concluyó. 

Por ello y según Sanmartín en los 
próx imos días él mi smo info rmará de las 
dimisiones que se produzcan. 

La reacc ión no se hi zo esperar y e l 
miérco les día 1 O de j unio compareció 
ante la prensa en la sede de l'Agru pac ió 
Sociali sta de Vinaros Avel.lí Roca, Se
cretari o General de la ejecuti va comar
ca l de l PSPY -PSOE para f ij ar su pos i
ción ante la situac ión creada después de 
la reunión habida el pasado domingo por 
un grupo de militantes soc iali stas y de la 
que hemos in formado con anteriori dad. 

Para Roca ha ll egado el momento de 
dec ir las cosas c laras: "la crisis se debe 
a una lucha por el poder, por qu ién irá en 
las li stas autonómicas, municipa les y 
nac ionales . Esta es la cuestión". 

En este senti do, considera que e l ac
tual alcalde de Morell a y diputado pro
vincial, además de miembro de l PSPY 
en la ejecutiva nacional, X imo Puig, es 
uno de los máx imos insti gadores de las 
cris is que atraviesa e l partido en la co
marca . 

"Para ir otros, han de tirarnos a los 
que estamos". Con esta premi sa, Roca 
concluye que Pui g persig ue sustituirl e al 
frente del parti do en la comarca. "Se 
trata de una guerra por ocupar /o.s·pues
tos de dipu tados a nivel provincial, au
tonómico y nacional y también para la 
secretaría general de la comarca", se
gún Roca. 

También dijo que Ximo Pui g quiere 
ser el próx imo secretari o general, y aña
d ió que, a su vez, AdolfSa nmartín "quie
re que Romero domine la comarca". 

Roca manifestó que Adolf Sanmartín, 
así como Rafael Ri poll és, Rogeli o Tena 
y José García Escribano "están hacien
do el trabqjo para Puig" y se pregunta 
"si Ximo Puig respeta o no el resultado 
de Congreso Comarcal de Vilafranca, y 
por qué él no comparece públicamente, 
pero sí, sus hombres". 
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Valoración de UGT-PV respecto de los datos 
del paro correspondientes al mes de junio 

Las cifras del desempleo reg istradas 
por ellNEM correspondientes al mes de 
j unio son, en principio, unos datos pos i
ti vos, puesto que e l paro desciende a 
ni vel estatal en 41 .539 personas (la tasa 
media estatal queda en el 1 1 'S 1%) y en la 
Comunidad Valenciana en 3.520 perso
nas (la tasa media queda en el 11 '88% ). 

UGT -PV considera, no obstante, 
que es necesario hacer una serie de 
importantes matizaciones que nos in
dican: 

l. Que la tasa media de desempleo 
en la Comunidad Valenciana sigue 
siendo superior a la estatal y registra 
un crecimiento progresivo en el dife
rencial entre ambas. 

2. Otro dato muy negativo es cons
tatar que la situación anterior en la 
Comunidad Valenciana se produce a 
pesar de haberse registrado durante 
el mes de junio 11.138 contratos más 
que en mayo. Si nuestra tasa de des
empleo desciende cada vez en menor 
porcentaje y, al mismo tiempo, se re
gistran más contratos, lo que real
mente está ocurriendo es que cada vez 
se destruye más empleo. 

3. Estos datos negativos anterior
mente expuestos se agravan a la vista 
de que en junio se ha producido res
pecto a mayo un descenso de 1.510 
contratos indefinidos. La conclusión 
es evidente: un aumento de la contra
tación en general acompañada de una 
disminución significativa de la indefi
nida, supone que nuestro mercado de 
trabajo cada vez es más precario. 

4. Por último, la UGT-PV conside
ra que los empresarios deben hacer 
un mayor esfuerzo en la contratación 
estable, en la creación de más y mejor 
empleo aprovechando el buen mo
mento de la economía. Por su parte, la 
Generalidad Valenciana ha de poner 
en marcha políticas activas de empleo 
más agresivas que corrijan estas defi
ciencias. Entre otras cosas, la Genera
lidad Valenciana habría de fomentar 
la creación de empleo público, abor
dar la reducción de jornada en la 
Administración Autonómica en pos 
de este objetivo, y reducir la alta pre
cariedad entre los empleados y em
pleadas públicos. 

Departament d'lmatge i Comunicació 
UGTIUC Maestrat-Els Ports 

-Jamón cocido extra Goikoo, 114 o 10 !1 P'f'A; 1 kg o T T S P'f'A 
- Somollo Con Duran, 1 T S P'f'A unidad 
-Ternero guisar, SSO P'I'A/Iffl 
-Ternero 1° B, TSO P'I'A/Iffl 
- Cóctel de aceitunos, 114 o 12 S P'f'A; 1 kg o SOO PI' A 
- Muslitos de cangrejo o 040 P'f'A/Iffl 

-Helados Bombón, 200 P'f'A el paquete de 6 u. - ~ -
- Emperador o TOO P'I'A/Iffl _Rh• 

Awd><ióo do Com•~'~'"·' Vood•d·~· d• ' M•=<• """;o,,., do v; ... o. rl M 

Roca d ijo que, como ganador de las 
primarias, "l oan Romero es el candida
to y vamos a apoyarlo", y a la vez añad ió 
que "s i quiere ganar, tiene que hacer un 
partido habitable para todos, y tiene 
que parar las guerras internas". 

El secretari o general soc iali sta ind icó 
que "esta división nos lleva a la derrota 
electoral de los socialistas", y comentó 
que Romero ti ene que hacer respetar los 
resu ltados del IV Congreso Comarcal 
de Yilafranca. 

Roca recordó que en aq uell a ocasión 
hi zo una ejecuti va de integrac ión , nom
brando a Agustín Albio l, líder de los 
romeristas en la comarca, vicesecretario 
genera l. Además, añadió que a petic ión 
de Sanmartín, se pusieron cinco miem
bros más de su agrado. Roca también 
acusó a Sanmartín de "romper la ante
rior ejecutiva". 

El secretario general del PSPY en la 
comarca recordó que desde el pasado 
uno de ju lio ti ene pedida una reun ión 

con Romero para tratar este tema y que 
"aún no he recibido respuesta, mientras 
Sanmartín y Puig ya se han entrevistado 
con Romero por el mismo tema". 

Roca se manifestó parti dario de que 
"actúe la ejecutivafederal para solucio
nar el tema, así como Clement ina 
Ródenas y Antonio Asunción", recor
dando que éstos obtuvieron el sesenta 
por ciento de los votos en las pasadas 
primarias. 

A vel.l í Roca señaló además que "para 
nada he pensado en dimitir, ya que me 
eligieron el! un congreso deforma legí
tima". 

Asimismo, de la secretaria de organ i
zación de l partido en la comarca, Oiga 
Mulet, comentó que "es una persona 
con un trabajo ejemplar". Por último, 
confió en que no llegue a celebrarse el 
Congreso Comarcal Extraordinario, 
"aunque si hay un 51% de dim isiones 
habrá que hacerlo". 

Jordi Romeu 
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Un brindis muy especial por D'3 Assessors. Foto: A. Alcázar 

D'3 Assessors 
En el passatge Dr. Santos, 7, entresuelo, de Vinaros, se encuentra 0'3 ASSESSORS, 

nueva asesoría en nuestra ciudad. Te ofrece, entre otros, los servicios de seguros, 
declaraciones de renta, contabilidad y asesoría fiscal y laboral. Es el gerente de la 
misma Francisco Gallego Febrer, licenciado en ciencias económicas y empresariales. 

J.Z. 

Numeroso público acudió el día de su inauguración. Foto: A. Alcázar 

Mónica, Laia, Fanny, Olivia y Toño 
con representantes de la Asociación de Hostelería 

Se casaron Miguel Ángel y 
Rosa Ma en Sant ]ordi. Viajaron 
de luna de miel a Santo Domingo 

(República Dominicana). 
Foto: A. Alcázar 

Gaspar Puig Albella recibió la 
insignia de oro de la Penya 

Barfa. Foto: A. Alcázar 
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N anda y sus alumnas celebraron con buena nota el final de curso en 
Café Sesgat. Foto: A. Alcázar 

Isabel Fonollosa, JO; Aroa Ejarque, 2a; e Irina Sebastia 3a. Como 
podemos comprobar a las damas infantiles les gusta subir al podio. 

Foto: Gama S 

Antonio "LA LA LA" un año más entre nosotros en el pub Oscar's. 
El Volei playa también espera su presencia. Foto: A. Alcázar 
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Les "Leones" vinarocenses a punto 

Penya Atletic Club de Bilbao. Vinaros 
Una nueva peña deportiva se suma a las ya existentes en nuestra ciudad. Vinaros 

también es catedral del fútbol y por e llo se ha fundado laPenya Atletic Club de Bilbao, 
tiene su sede en el Café Sesgar de la calle del Ángel de nuestra ciudad. La primera junta 
directiva está compuesta por: Ernesto Sanz Fabregat como presidente, le siguen Ángel 
J. Hallado Girona, vicepresidente; Juan José Parra Salvatierra, vicepresidente 2°; 
Francisco T. Guardino Casanova, secretario; Miguel A. Monroig Marzá, tesorero y 
como vocales, Eva Sorolla Febrer, Francisco Cuero Moya, Carlos Vi ll arroya Segura, 
Mariano Sanz Espert, Ángel Hallado Cervera y Francisco Cardona Sancho. Para el 
próximo sábado día 18 de Junio se ha convocado una asamblea general fundacional, 
oficialmente, de laPenya Atletic Club de Bilbao-Vinaros. Por lo tanto será importante 
la asistencia de los interesados en inscribirse como socios o simpatizantes. Recuerda 
la cita e l sábado 18 de julio, a las 20.00 horas en el Auditorio Municipal. 

J.Z. 

La calle de Santo Tomás recuperó su fiesta. Foto: A. Alcázar 

Festividad de Santo Tomás 
El viernes día 3 de Julio, festividad de Santo Tomás Apóstol, los vecinos y 

comerciantes de la céntrica vía comercial de nuestra ciudad, a mediodía se reunieron 
entorno a la mesa para celebrar la fiesta del patrón de su calle. La comida transcurrió 
en sana alegría y como una forma más de recuperar les festes de carrer. 

J.Z. 

Cena Baile de Gala 
El sábado día 18 de Julio y a partir de las 22 horas, en el Club Náutico Vinaros, se 

celebrará la tradicional Cena Baile de Gala que con motivo de la festividad de la 
Virgen del Carmen, tiene Jugaren el mencionado recinto portuario, en honor a nuestra 
Reina y Damas de su Corte de Honor. La velada será amenizada por la Orquesta 
Welters. El precio del ticket para la Cena-Baile es de 8.500 pesetas. Las reservas se 
pueden hacer al teléfono 964 451 703, hasta las 14 horas del día 17 . .& 
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Boda de Víctor y Beatriz 
El pasado día 27 de junio, contrajeron matrimonio en la Parroquia de San Agustín, 

Víctor y Bea, ofició la misa de esponsales Mn. Sales , con plática muy indicada para 
el acto. Seguidamente los amigos de los contrayentes, componentes de la comparsa 
NO EN VOLEM CAP, de la que los novios son fundadores, tuvieron la humorada de 
preparar la carroza de la comparsa, con la que les pasearon por diversas calles de la 
ciudad, hasta el pub, punto de reunión de la comparsa, fue un acto muy simpático. El 
banquete de boda, en acreditado restaurante de la ciudad, resultó muy animado, 
principalmente por la sana alegría de estos jóvenes, a los que públicamente se les 
agradece simplemente el SER COMO SON . .& 

Jesús Miralles, acompanyat per dos músics de "La Alianza". Foto: A. Alcázar 

Benvingut, Jesús 
Jesús Miralles, vinarossenc d' 11 anys d 'edat i component de I'Escolania de 

Montserrat, es troba entre natros de vacances. Des del setmanari Vinaros Ji donem la 
benviguda a la seua ciutat. Miralles sap tocar molt bé e l violoncel i el piano, a més, 
la seua veu també acompanya cada dia la Moreneta. 

J.Z. 

Caixa Rural Vinaros 

Comptes nomina, 
autonoms i professionals 

Titulars de Comptes Nomina, Autonoms i Professionals agraciats 
al sorteig del mes de JUNY amb un VIA TGE DE CAP DE 
SETMANA PER A DUES PERSONES. 

l. 
2. 
3. 
4. 
S. 
6. 

VICENTE TORRES ESTORNELL 
JOSÉ JUAN GASCÓ TOLÓS 
ANTONIA MATEO ROSA 
MARIA VICTORIA LABRADOR RECIO 
VICENTE MONTAÑÉS DOMÉNECH 
BARTOLOMÉ BUENO ESCURIOLA 

f 
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xe, que farem? 
Calle Santos Médicos 

Esta céntrica calle, situada entre 
la Mayor y Santo Tomás, está un 
poco abandonada. Es un ejemplo 
más de que el centro de Vinaros 
necesita una urgente remodelación. 
Como podemos contemplar en las 
fotografías algunos vecinos son 
poco responsables y no les importa 
dejar la basura a cualquier hora del 
día. Otros aparcan como les da la 
gana. En pleno verano estas imáge
nes le hacen un flaco favor a Vinaros, 
una ciudad que hasta la fecha pocas 
actuaciones ha recibido para revi
talizar su casco antiguo. Todo lo 
contrario de lo que se ha hecho en la 
mayoría de poblaciones de la Co
munidad Valenciana. 

Caos circulatorio en el casco antiguo. Foto: Difo's 

La zona ha sido muy mejorada tras las obras de defensa. Foto: A. Alcázar 

Finalizadas las obras de 
defensa en la Costa Norte 

Durante estos días están finalizando las obras de defensa que se han realizado en 
un tramo de la Costa Norte. Exactamente junto a la capilladeNtra. Sra. de la Asunción, 
la zona últimamente y durante los temporales de invierno, era seriamente dañada, los 
acantilados iban desapareciendo poco a poco y los chalets con·ían cierto peligro de 
den·umbe. Tras la última actuación, por parte del Ministerio de Medio Ambiente, la 
zona ha ganado mucho ya que se han construido dos pequeños espigones para frenar 
la fuerza del oleaje. Junto a la carretera se ha construido una barandilla que hace la 
función de Mirador al Mar, además se han instalado unos bancos para mejor disfrute 
de la excelente panorámica. 

J.Z. 

LEs NosTRES NoTíCIES 21 

PARA QUIEN ROBA UN REINO, LA GLORIA, PARA QUIEN 
HURTA UN BURRO, LA HORCA. (Refranero). 

•••••••• 
El pasaje Metge Santos se ha convertido en un aparcamiento público en 

pleno centro de la ciudad. Además algunas motos con sus ruidos no dejan 
descansar a más de uno. Los semáforos de la calle del Pilar siguen sin 
funcionar. 

•••••••• 
Voluntarios de Cruz Roja prestan el servicio de las sillas anfibias en 

diversas playas de la provincia. Hay que destacar que la platja del Fortí fue 
la primera en contar con el mencionado servicio . 

• • • • • • • • 
En la calle del Socorro, un verano más, puedes encontrar la exposición

venta de Mans Unides Campan ya Contra la Fam. Los fondos de lo que se 
vende están destinados a la compra de un vehiculo de apoyo sanitario a 
IRIGA CITY en Filipinas. 

• ••••••• 
La calle de San Nicolás espera que de un momento a otro comiencen las 

obras de remodelación de la misma, aprobados en un pleno municipal. El 
actual aspecto es lamentable. 

• ••••••• 
Siguen sin repintarse numerosos pasos cebra que existen en la ciudad, 

así como la creación de otros nuevos. Hay que facilitar el acceso a los 
peatones por las calles de Vinaros . 

• • • • • • • • 
Los negociantes, habituados a mentir y a engañar, serán tolerados en la 

ciudad como un mal necesario. (Platón) . 
• • • • • • • • 

El pasado lunes, 6 de julio, sobre las 22.30 horas se produjo un accidente 
en el paseo Blasco Ibáñez. Al parecer un súbdito francés, bastante joven, 
cruzó desde la parte trasera del Bar Las Palmeras a la acera junto a la 
barandilla, bastante deprisa y un vehículo que circulaba por la zona, le 
cogió por sorpresa y le atropelló a él y a otra persona que en aquellos 
momentos se paseaba por la zona. Al lugar del suceso acudió la policía 
local y los dos heridos fueron trasladados al Hospital Comarcal por dos 
ambulancias del SAMU. 

• ••••••• 
Las grandes superficies comerciales vuelven a nuestras comarcas, 

PRYCA está previsto que se instalé en Benicarló y CAPRABO abrirá sus 
puertas, próximamente, en Sant Caries de la Rapita . 

• • • • • • • • 
Les faldes i la manteleta que portava la dama de la Coral Garcia Julbe, 

Laia Llorach Farga, el dia de la seua proclamació tenien 130 anys. Eren 
deis seus besavis. 

•••••••• 
El sábado, 4 de julio, una persona resultó herida en un accidente triple 

ocurrido en el kilómetro 1053 de la N-340, a su paso por Vinaros. 

•••••••• 
La Guardia Civil ha abierto oficinas periféricas de comunicación 

(OPC). Tienen como objetivo agilizar las relaciones de la benemérita con 
los medios de comunicación. 

Julian Zaragoza 
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Asociación Cultural y Recreativa 
del Ama de Casa Vinaros 

La Asociación celebró un año más, la Exposición de Cerámica, trabajos de 
Artesanía, Manualidades y Artes Aplicadas, dirigida acertadamente por la Profesora 
Dña. Ma CARMEN TELL. Igualmente cabe destacar la Exposición de Pintura y 
Dibujo realizada por los jóvenes alumnos del Profesor Bertrand Garcete. 

Al acto de la inauguración, y en representación del Ayuntamiento, asistieron las 
Concejalas Carolina Miró y El vira Sansano, las cuales fueron obsequiadas con sendos 
ramos de flores. 

Los trabajos expuestos fueron de una gran calidad y finura que nada tiene que 
envidiar a las efectuadas por profesionales y que fueron admiradas por una gran 
afluencia de público. 

Al finalizar dicho acto se sirvió un vino español. 
Por otra parte, el día 21 de Junio, celebraron una cena de despedida del curso 1997-

98 en el Restaurante "EL BARCO". 
La cena fue de gran calidad, servida con esmero y delicadeza por JAKIE, titular del 

Restaurante. 
La velada transcurrió en un ambiente de gran cordialidad, y en el curso de la misma 

se efectuaron diferentes sorteos de obsequios donados para tal fin, por la Profesora 
Dña. Ma Carmen Tell y varios comercios de la ciudad . .á. 

Reunión de la 
Comissió Organitzadora 
del Carnaval de Vinaros 

La COC convoca reunión el próximo miércoles día 15 de julio a las 2 1.00 
h. en el local social de la Penya Ban;:a. 

Con los siguientes puntos a tratar: 
-Cena comparsas y entrega de distintivos a las mismas, el día 1 de agosto. 

(Rogamos nos comuniquen en dicha reunión el número de personas que van 
a asistir a la cena. Precio aproximado de la cena 3.500 ptas.). 

-Desfi le Presentación Reinas para el día 8 de agosto. (En la próxima reunión 
hay que llevar el nombre de la reina o reinas y nombre del disfraz. Máximo 2 
reinas por comparsa). 

-Ruegos y preguntas. 
Yinaros, 7 de Julio de 1998 

Dissabte, 11 de julio] de 1998 (.~ 

Escriu: 
Julian 
Zaragozá 

ln1atges urbanes 

En la calle Andorra, junto a la avenida del País Valencia, 
el Ayuntamiento ya ha instalado la seíial que indica 

que no tiene salida. Foto: A. Alcázar 

Í , -· •. 

:'"· ~· .· . ~ .. : . . .......... ' .. , .. ~ ' 

. ... " 

En la calle de Santa Marta, el lunes día 6 de julio, se desplomó 
una de las farolas junto a un coche aparcado en la zona. 

Para evitar más peligros no estaría de más revisar las otras farolas 
de otras calles cercanas 

.. 
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La primera abogada ejerciente de España 
~staba casada con el vinarocense 
Alvaro Pascual-Leone Forner 

El pasado día 25 de junio tuvo lugar 
en Valencia un acto con motivo de la 
jura de 288 nuevos letrados valencianos 
que se incorporaron al ejercicio profe
sional. 

Aprovechando este acto también se 
celebró un homenaje a Da Ascensión 
Chirivella Marín, nacida en Valencia en 
1893, que se licenció en Derecho en 
1921 y en enero de 1922 se incorporó al 
Colegio de Abogados de Valencia, por 
lo que es la primera mujer española que 
ejerció la abogacía. Este honor se le 
atribuía erróneamente a Victoria Kent 
la cual no comenzó su actividad profe~ 
sional hasta el año 1925, por lo que la 
primacia de Ascensión Chirivella es in

discutible. 

Pero el motivo principal de que al u da
mos este acto es por el hecho de que 
Ascensión Chirivella se casó en 1926 
con el vinarocense Álvaro Pascuai
Leone Forner, que había nacido el día 1 
de diciembre de 1895 en la calle Ruíz 
Zorrilla, 4 (hoy calle Socorro) , hijo de 
Juan Bta. Pascual Forner y de Desampa
rados Leone Ruíz. 

Álvaro estudió derecho en Valencia. 
En Vinaros dirigió los periódicos "Pa

tria Nueva" y su "sucesor", "Nueva pa
tria", órgano del Centro Instructivo Re
publicano. También colaboró en "El 
Socialista", órgano de la Federación 
obrera local. 

Como militante del PURA (Partido 
de Unión Republicano Autonomista) se 
presentó a las elecciones municipales de 
Valencia del 31, como candidato de la 
coalición "Alianza de Izquierdas Anti
dinásticas". 

El 28 de junio de 1931 fue eleaido b 

Diputado a Cortes por Castellón . 
En 1933 fue nombrado Director Ge

neral de Administración Local. 
En 1933 fue elegido Diputado a Cor

tes por el Partido Republicano por Cas
tellón. y en 1936 fue Diputado por Al
mería. 

En 1937 se le nombra Magistrado de 
la Sala 5" del Tribunal Supremo. 

En 1938 se exilió a Francia, de donde 
pasó a México y allí formó parte de la 
Delegación de la Diputación permanen
te del Gobierno de la República Españo
la en el exilio. 

Tuvieron una única hija. Blanca, la 
cual se desplazó a Valencia para recibir 
en su persona el homenaje en honor a su 
difunta madre. Blanca entregó al litre. 

Colegio de Abogados el título de Licen
ciada en Derecho de su madre como 
obsequio y permanente recuerdo de la 
celebración. 

También se aprovechó el acto para la 
presentación del libro Mujer y abogacía 
cuyo autor José Santiago Yanes Pérez 
ese! que ha "descubierto" el hecho de ser 
Ascensión la primera mujer que ejerció 
la abogacía. 

Yanes mientras escribía el libro se 
puso en contacto con los vinarocenses 
Sebastián Albiol, autor de la única histo
ria existente sobre el Colegio de Aboga
dos de Castellón y de Agustín Delgado, 
autor de una extensa biografía de Ál varo 
Pascuai-Leone que se halla en la obra 
Vinarós, sus hombres, sus nombres, y 
cita a ambos letrados en su libro. 

Al acto fueron invitados los mencio
nados letrados quienes estuvieron pre
sentes en lugar preferente. Después se 
celebró una cena en el Monasterio del 
Puig. 

Una vez concluida la cena, hubo una 
amena e interesante charla de los dos 
letrados citados con Blanca Pascual
Leone Chirivella con intercambio de 
datos e informaciones, quedando, Blan
ca gratamente impresionada por la do
cumentación que se le mostró de su 
padre durante la etapa vinarocense, en 
especial al ver algunos periódicos que 
había dirigido y de los que recibió foto
copias, y de los que no había visto nin
gún ejemplar. Otros "testigos" presentes 
en la charla fueron sus primos herma
nos, hijos del también vinarocense Juan , 
entre los que destacan Á! varo Pascuai
Leone, profesor titular de medicina in
terna de la Facultad de Medicina de 
Valencia y Jefe del Servicio de neurolo
gía del Hospital Clínic. 

Redacción 

Blanca Pacual-Leone junto con Agustín Delgado y Sebastián Albiol 

Jara as H uruf 
ÁCTUALITAT23 

(Mira aquestes lletres ... ! !) 
-Per un Referendum al Sahara lliure i independent-

Aquesr és un esti u sense xiquets sa
harauís a Vinaros ni a la resta de pobles 
del País Valencia. Ara per ara el poble 
Saharauí es troba immers en un procés 
que !'ha de conduir a la celebració del 
Referendum d'Autodeterminació, en un 
principi previst per al proper 7 de de
sembre i que a causa de les pressions del 
govern de Marroc porta un retard de dos 
mesos. respecte al calendari inicialment 
consensuar en el Acords de Houston el 
passat 18 de setembre de 1997 . La iden
tificació de votants i la consegüent ela
boració del cens esta resultant un procés 
pie de dificultats per una estrategia co
lonitzadora del poble magrebí que no 
esta disposat a renunciar al territori del 
Sahara Occidental. 

Són aquests esdeveniments els que 
determinen que ara siga el moment per
que el poble Saharauí prepare el seu 
repartiment i siguen dies i nits d'estar 
junts per analitzar, debatre i proposar 
actuacions que permetran arribar al Re
ferendum ambles majors garanties pos
si bies. 

Des de les associacions de solidaritat 
amb el poble Saharauí, com és el cas de 
S mara a Castelló amb qui treballem des 
de Vinaros el col.lecti u "Als quatre 
vents" (Associació d'Alumnes EPA 
Llibertat), s'esta treballant actualment 
en el disseny i posada en marxa de 
caravanes solidaries dirigides a fer 
possible el trasllat de prop de 200.000 
persones que estan als campaments de 
refugiats de Todouf (Argelia) , a la zona 
lliure. Donat el retard que porten els 
acords de Houston és necessari conti
nuar organitzant-se per fer arribar al 
poble Saharauí mitjans i recursos que 
l'ajuden a resistir. Des de Smara s'esta 
coordinant l'ajuda humanitaria rebuda 
des de diferents pobles de la nostra pro
víncia: autobusos. vehicles tot terreny. 
medecines, roba, material escolar, ali
ments i el projecte de construir un hospi
tal són algunes de les accions prioritaries 
en aquest moment. En aquest punt és 
necessari assenyalar l'important paper 
que institucions i entitats, tant públiques 
com privades juguen en aquest procés. 
Subvencions de Diputació o Ajunta
ments, materials i recursos són elements 
indispensables en la realitat actual del 
poblesaharauí. En aquest sentitcal agrair 
les ajudes assignades per part de I'Ajun
tamentde Vinaros a l'organització S mara, 
i que s'atorguen des de fa tres anys, sent 
aquest any de 600.000 ptes., que ini
cialment destinades a pagar el despla
¡;ament deis xiquets que havien de vindre 
a Yinaros, han sigut recondui'des cap a 
accions de suport a la tasca de super
vivencia i trasllatdels refugiats saharauís 
davant el proper Referendum. 

Pero a més l'objectiu fonamental és 
que/a ve u no calle, que la gent del nostre 
país estiguem informats d'una realitat 
que ens afecta pel nostre passat i per una 
condició solidaria, que hauria de ser 
inherent a tot ésser huma; és impor
tantíssim que el silenci no amague el 
dret d'un poble queja fa 24 anys va ser 
expulsat del seu propi teiTitori i des 
d'aleshores mai ha deixat de reclamar
ho. 

~~ 1111111{ 11 1111 1: 11 f{ 

Salam 
(La Paz) 

Ja formava part deis nostres estius la 
imatge de xiquets i xiquetes sorprenent
se d'una realitat nova i sorprenent-nos 
amb una altra sensibilitat i forma de 
viure la vida. A ells va dirigida la carta 
escrita perunade les famílies participants 
en el projecte denominar Vacances en 
pau, un projecte compromés amb la 
realitat social del poble Saharauí "Un 
pueblo heroico que resiste en desierto 
porque tiene razón y no se rinde". 

(És hora que el vostre somni puga ser 
acaronat a més de pel desig per les 
vostres propies mans i d'aquesta forma 
la Pau siga la vostra aliada quotidiana). 

Estimats Brahim, Salek, Wanda, Mo
hamed, Mustafa: 

Us volem donar les gracies per haver 
vingut a les nostres cases, perles vos tres 
llagrimes silencioses deis primers dies; 
per total lo que ens heu ensenyat, per tot 
allo que hem aprés ; perque semblava 
que no sabíeu res i ho sabeu tot; per la 
vostra valentia davant de tantes coses 
noves; perla insaciable curiositat. 

Gracies pe! vostre bon humor de xi
quets intel.ligents i també per les enra
biades tan humanes, pels vostres ulls 
plens de claredatesperan¡;ada i pel vostre 
somriure que a tots ens integra. 

Gracies perla vostra madura dicrnitat b 

de persones lliures ; perla clara i respon-
sable pertinen¡;a a un pobleque lluita per 
una causa justa, perque ens ho recordaveu 
cada dia; perque estimeu profundament 
i respectuosament la vostra família i tots 
els vostres, perla vostra generositat. 

Gracies perque heu evidenciar la so
lidaritat de la nostra gent; perque heu 
aconseguit pmar les nostres famílies 
unanimement d'acord en tantes coses. 

Gracies perque ens heu fet veure que 
tot allo que vam fer pels nostres fills. 
encara tenim forces de fer-ho per vo
saltres. 

PD: El col.lectiu Als quatre vents 
continuara informant i convocant 
actes de suport al Referendum per un 
Sabara lliure i independent. Esperem 
compartir-ho amb tu . .._ 
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SEMANA DEL 12 AL 18 DE JULIO 

ARiEs 
(dEl 2 l dE MARZO Al 2 l dE AbRil) 

ECONOMÍA: Esta sema
na vas a conseguir resolver 
muchos inconvenientes que 
se te están presentando en 

el trabajo. Sigue así. 
SALUD: Vas a conseguir un clima 

favorable para tu estabilidad general y 
repercutirá para bien la salud. 

AMOR: Estás en un momento muy 
significativo en tu relación, lo que te 
llevará a cometer locuras, pero no la 
conquistarás con regalos. 

TAURO 
(cid 22 dE AbRil Al 21 dE MAyo) 

imprevisto. 

ECONOMÍA: No te dejes 
llevar por los impulsos y 
guarda mejortu dinero o no 
vas a tenerlo para un gasto 

SALUD: Vas a estar muy nervioso e 
intentarás acaparar la atención de la gen
te que te rodea. No te agobies, porque no 
te entenderán. 

AMOR: Ten cuidado con ataques de 
celos. No creas los cotilleos que te cuen
ten. Haz oídos sordos y háblalo con tu 
pareja. 

GÉMiNis 
(d El 22 dE MAyo Al 2 l dE JuNio) 

• 

ECONOMÍA: Si quieres 
hacer algo no te lo pienses 
dos veces, pero lo que em
pieces acabalo, solo así te 

saldrá bien. 
SALUD: Estarás bastante inestable 

debido al estrés. Has pasado una racha 
de excesos y ahora te pasará factura. 

AMOR: Estás volviendo loca a tu 
pareja, aclara tus ideas y lo que quieres. 
Si quieres que te entienda, primero ex
présate con claridad. 

CÁNCER 
(cid 22 dE JuNiO Al 22 dE Julio) 

• 

ECONOMÍA: No tientes a 
la suerte, tienes que apren
der que todo llega en su 
momento, no quieras tener 

todo lo que quieras. Paciencia. 
SALUD: Vas a pasar unos días malos, 

serénate y piensa antes de actuar, la 
situación cambiará mientras conserves 
la calma. 

AMOR: Si tienes paciencia consegui
rás aquello por lo que has luchado tanto, 
no presiones y verás los resultados pronto. 

LEO 
(del 27 dE Julio Al22 dE Ac¡osw) 

• 

ECONOMÍA: Debes estar 
a?1erto a nuevas expenen
CJas laborales que pueden 
llegar a marcar tu futuro 

profesional. 

SALUD: Más que problemas de sa
lud, lo que tendrás es unos días de bas-

tante inseguridad en ti mismo. Intenta 
recuperar tu autoestima. 

AMOR: Experimentarás una cierta 
inestabilidad en el terreno amoroso. Mo
mentos de amor intenso secontrarestaran 
con momentos de duda. 

ViRGO 
(dd 23 de Ac¡os1o Al 22 de SEpriLMbRL) 

ECONOMÍA: Llegan mo
mentos de cambios y me
joras laborales, pero ten 
mucho cuidado y no dejes 

que nadie te pise el terreno. 
SALUD: Permitirás que todos des

carguen sus responsabilidades sobre ti. 
Habla claro si no quieres que esto llegue 
a agobiarte. 

AMOR: Estás cansado de que todo 
sea igual día a día y necesitas cambios 
para poner más emoción a tu existencia. 

LibRA 
( dd 2 3 de SEpriLMDRL Al 2 3 dr ÜCJ ubllL) 

nuevo. 

ECONOMÍA: Es un buen 
momento para gastar parte 
de tus ahorros haciendo un 
viaje que te dejará como 

SALUD: La salud se te ve bien as
pectada, pero cuidado con los excesos en 
la comida, porque se te ve tendencia a 
engordar. 

AMOR: Tendrás la vida social muy 
movida, estarás muy rodeado de gente 
pero tu sólo querrás a esa persona tan 
especial. 

EscoRpióN 
(dEl 24 de OoubRe Al 22 de NovirMbllr) 

ECONOMÍA: Es el mo
mento de emprender cosas 
paradas de hace tiempo. No 
te eches atrás ya que es algo 

que te saldrá bien. 
SALUD: No te dejes ll evar por la 

pereza y recuerda aquello de: "Quien 
mueve las piernas mueve el corazón" y 
ponlo en marcha. 

AMOR: No te dejes llevar por tus 
sueños e intenta incluir en tus proyectos 
a tu pareja o se sentirá decepcionada. 

SAGiTARio 
(del 2 3 dE NoviEMbRr Al 22 ele DicirMbRr) 

ECONOMÍA: Es un buen 
momento para contactar 
con ciertas personas que 
sabes que pueden ayudarte 

y comenzar una nueva etapa próspera. 
SALUD: Estás pasando una etapa en 

la que no te sientes a gusto contigo 
mismo y esto repercute en tu salud. Acép
tate y mejorarás. 

AMOR: Irás superando algunas pe
queñas dificultades gracias a una mano 

amiga, acepta los consejos de quien te 
quiere bien . 

CApRicoRNio 
(dEl 2 3 de DiciEMbRe Al 20 dE ENERO) 

pasajeros. 

ECONOMÍA: Estos días no 
estarás demasiado afortu
nado. Acepta bien los cam
bios que llegan y que serán 

SALUD: Ten cuidado con las picadu
ras de insectos, ya que alguna de ellas 
podría causarte una alergía inesperada 
con consiguientes corridas. 

AMOR: Estás pasando un buen mo
mento y eso se renejará en tus relaciones 
afectivas contagiando tu alegría a tu 
pareja. 

AcuARio 
(del 2 1 ele ENFRO Al 1 9 de FebRmo ) 

ECONOMÍA: Estarás de 
suerte en el trabajo y esto 
supone que si quieres un 
cambio es el momento de 

poder arriesgarte. 
SALUD: Si tienes algún mareo es el 

momento de hacer un poco de rehabili
tación a tus maltrechas cervicales. 

AMOR: En el amor, podrás cometer 
alguna locura de la que no te arrepentirás 
porque tu pareja te acompañará de lleno . 

Piscis 
( d1 1 20 dr FEbReRO Al 20 dE MARZO) 

ECONOMÍA: Confía ante 
todo en tu intuición , cuan
do en el trabajo se te pre
sente algún contratiempo, 

acertarás con la solución. 
SALUD: También tu deberías hacer 

más ejercicio, ya que tu vida bastante 
sedentaria no te favorece. La natación es 
lo más completo. 

AMOR: Estarás más interesado en el 
trabajo que en el amor. Anda con ojo si 
no quieres que con el descuido acabe 
vuestra relación. 

Respuesta a Josefa (Piscis): Más 
que una mala economía lo que se te 
ve es un exceso de gastos. Es como 
si cuando te entra dinero se multi
plicaran las salidas. Más adelante 
habrá un cambio. 

Juj 
La Peña del FC Bar~a , tras 19 

años de existencia, tiene un peso 
específico en el contexto ciudada
no. Cuenta con 300 socios y dispo
ne de un local social propio, calle 
Andorra, con dependencia muy 
adecuadas a la vida social y desa
tTolla a lo largo de cada año, mu
chas actividades . Su presidente es 
Joaquín Buj Alegre, que ya lleva 7 
años, como primer mandatario. Es 
persona muy abierta de buen ca
rácter y muy especialmente gene

roso al servicio de sus consocios. 
-En Vinaros se cuenta con un 

equipo de Veteranos, que en es
tas comarcas arrasa y llegó la 
oportunidad de una confronta
ción con los del Barc;a, Joaquín 
fue su valedor. ¿ Un buen aconte
cimiento, no? 

• Los hinchas del Bar~a tuvieron 
la oportunidad de recordar a los 
que un día fueron ídolos. El campo 
se llenó. 

Un paso adelante y ahora un 
triangular de altos vuelos. 

-¿Fácil ligarlo? 
• A base de constancia y buena 

voluntad, se ha conseguido. 
-¿Montante de este torneo del 

3/1? 
• Unas 800.000 pesetas. Estos 

clubes tiene unos fijos insalvables. 
- ¿Cómo pensáis cubrir esta 

cantidad? 
• Carteles, alguna subvención 

oficial y la entrada al campo que 
será modesta. Si sobra algo, para la 
restauración de l' Ermita de la V. 
Misericordia. Ya se habla para la 
IV edición del Trofeo de la visita 
del Real Madrid. 

-¿Qué dices a ello? 
• Pronto es, pero bueno, posible. 
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Escribe: Ángel Giner 

DE TODO 
UN POCO 

Según el "Medí" día 4, Cipria Ciscar 
impide a la ejecutiva de Els Ports
Maestrat, forzar la dimisión de Oiga 
Mulet. 

Vuelve a hablarse de que Onda Cero 
o Cope, están estudiando instalarse en 
Vinarós y emitir en el 99. 

Pasan temporada de verano en 
Vinares, Valentín Gómez y su esposa la 
prestigiosa pintora María Jesús García, 
que residen en Bilbao. 

El Rvdo. Arcipreste de Vinarós , mosén 
Enrique Parear i Forés, el pasado lunes 
día 6, se desplazó al monasterio del 
Desierto de las Palmas, para participar 
en unos e¡ercicios espirituales y regresó 
de nuevo a Vinarós ayer, viernes. 

Poquito Esteller y su esposa Dolores, 
como todos los veranos y desde Barcelo
na, se encuentran de vacaciones en 
Vinares. 

Pepe Palacios y Anselmo García 
Arando visitaron el pasado lunes día 6, 
la sede del Vinarós, en la planta 6º del 
CDHM, y tomaron buena nota de su 
carencia. Cabe suponer, que giraron 
una visita a la planta 5º y 8º, sede del 
Archivo Municipal y pudieron darse 
cuenta del total desmadre. 

El pasado lunes se pasó por Canal 9 
NV la corrida de feria que resultó muy 
distraída y en la que el cartagenero 
Ortega Cano se despidió de esta plaza 
y con excelente actuación . Por lo menos 
Vinares, durante unas horas, fue noti
cia . 

Desde Austria y como todos los vera
nos, temporada en Vinarós de Anito 
Aragonés, esposo Joe e hi¡os. 

Desde Madrid y para pasar una tem
porada en esta zona, entre Peñíscola y 
Vinares, se encuentra Clara Roca, que 
hace unos años y conjuntamente con 
Joan Gost, dieron vida a un espacio 
radiofónico. 

Se casaron Juan Ranchera, hi¡o del 
presidente de la Peña del Valencia CF y 
la guapa señorita Ana Cervelló Simó. El 
banquete en los ¡ardines del Casino, la 
cena preparada por los restaurantes 
"Rusc" y "Pez Roio". Se bailó con la 
"Van y Bend". En via¡e de luna de miel 
se desplazaron a Thailandia . 

Paco Castell Arasa, titular de "Eis 
Diaris" , acompañado de un grupo de 
turistas, está viajando por los países 
nórdicos. 

Sebastián Vida/ Rabosa, colabora
dor de este periódico y con otros amigos 
se ha desplazado a Ibiza a bordo del 
yate Dixi IV. 

El torneo de 3/1, enmarcando el 111 

Trofeo de Veteranos "A, Giner" será el 
acontecimiento deportivo del verano 98. 

Los beneficios que puedan derivarse 
del 111 Trofeo Veteranos "A Giner" se 
destinarán a las obras de restauración 
de la ermita. 

El Archivo Municipal, plantas 5 y 8 
del Pirulí, en estado caótico. El contribu
yente repudia esta situación. 

Pasa temporada veraniega aquí Ra
fael Calvo Morales, esposa Valle e hi¡ita 
María. Traba¡a en una prestigiosa clíni
ca de Palma de Mallorca, como ATS. 

Los ciclomotores ya van haciendo de 
las suyas. Vamos a ver si la ordenanza 
sobre contaminación acústica sirve para 
algo. Insistiremos sobre el tema. 

La banda La Alianza participó en el VI 
Festival de Peñíscola con brillante actua
ción. 

La empresa de Aguas Valencia SA, 
con un contrato menor, sigue trabajan
do y para evitar males mayores. 

Tras una estancia de 15 días en 
Cartagena de Indias y San Andrés (Co
lombia) regresaron a Vinarós, Sergio 
Alcaraz Fusté y esposa Magdalena 
Sánchez Ortí. 

La familia Beltrán de Xert, con pana
dería en el mercado municipal , inaugu
raron otra en la Avda. Madrid, al lado 
del T eruel . La llevan Ornar y Mari Luz y 
responde por "Xusquet" . 

La provincia de Coste/Ión no dispone 
de playas autorizadas para el nudismo. 
En Vinarós, en las calas de la zona 
norte, se pueden tomar baños de sol de 
forma natural, sin que nadie moleste. 

El Bar<;:a de Veteranos desplazará el 
día 15 un equipo de lujo, con Pichi 
Alonso, Víctor Muñoz, Moratalla, Fusté, 
Pereda, Carrasco y un largo etc . 

La Sociedad de Colombofilia local 
celebra este sábado un gran concurso 
con participación de muchos aficiona
dos de diferentes provincias y luego 
comida de hermandad. Gracias por la 
invitación. 

En la Plaza de San Agustín ya han 
aparecido seis bancos, con buena es
tampa y dos orientaciones. Hay que 
cuidarlos. Vamos a ver cuando llega el 
agua de la fuente, que nos ahogamos 
con este sol impresionante. Cuando se 
hagan grandes los arbustos , que 
gustirrinín. Digo. 

El Vil/arrea/ CF colmó de atenciones al 
Vinarós CF y también ofreció una canti
dad sustanciosa por el traspaso de Juan 
Calduch. 
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Cena en Casa Batiste. Foto: 1000 ASA 

Juan Quixal Comes en Montmeló. Foto: 1000 ASA 

Enlace Ronchera-Cervelló. Foto: Difo's 

Gran fiesta DRAG QUEEN, en el Red Privé. Foto: Difo 's 

Fiesta en el CT Vinaros. Foto: 1000 ASA 
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Carta abierta a J.A. Guimerá i Orts 

"Diariet y ... ¿Democracia?" 
Voy a ser breve y conciso, razón por 

la cual dejaré el tema de la 'Democracia' 
para otro día. Podría y no haré, pedir 
para mi texto, con arreglo a la Ley Fraga 
de Prensa, aún no derogada, que me lo 
publiquen en la página 5, con fondo gris 
y foto incluida ... si somos demócratas. 

Hoy iré al fondo de la cuestión: El 
diariet. 

Creo que no me has entendido o, más 
probablemente, no me he sabido expli
car. Yonuncahedicho, y debería haberlo 
dicho, que "proponga un mayor poder al 
Director del 'diariet', dejando al Consejo 
una discreta función asesora". 

Creo que el Gobierno (Democrático) 
del Estado Español, otorga a su Presi
dente, D. J. M• Aznar, el máximo 'po
der', dejando a sus ministros una 'discre
ta' función asesora. Y si digo Aznar, 
pude decir hace unos años, con la misma 
razón, D. F. González Márquez. 

Pero, no dije eso. Dije precisamente 
todo lo contrario: Que en el 'diariet' 
deberían escribir siempre y únicamente 
los redactores. Y que los artículos que 
estos presentan y 'defienden' en la mesa 
de redacción, son seleccionados por los 
propios redactores, y el Director decide 
en última instancia: "El que MANDA es 
el Director, apoyado siempre por los 
Redactores". Eso decía, textualmente, y 
ratifico. 

Y ... ¡faltaría más! 
En la banda La Alianza, el que manda 

es Renovell. Los músicos tocan bajo su 
batuta y si desafinan y vuelven a desafi
nar .. . 'a la rue', hasta que se aprendan la 
partitura. Otra cosa es 'asamblearismo' a 
ultranza, hoy afortunadamente pericli
tado . 

Y el hecho de que el semanario lo 
paguemos los vinarocenses, mayorita
riamente, a través de nuestros impues
tos, no me quita la razón. ¡Al contario! 
No escribe quien quiere .. . sino quien 
puede, como suele decirse de la 'ofensa'. 

Es verdad que lo primero que habría 
que hacer es un Estatuto del Semanario. 
Decimos a los 'paganos' qué es el sema
nario; si es un boletín municipal, con 

¿ cuál es tu excusa ? 

~
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dar sangre no es doloroso 

.... necesitarla i sí! 
e no le perJIJdiCa,po¡-que te sobra sangre 
• los hospitales no negocian con k! sangre e s1emPfe hay un minuto para salvar una vida 
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,.pJ DONACION DE SANGRE EN: 
r)l"" VINAROS 

CENTR E DE SALUT 

Día 16 de julio de 1998 
De 17.30 a 21 horas 

concesión de textos varios. Si es el coto 
de una docena de señores con derecho de 
veto. Si es un órgano de información. Si 
es una plataforma para que los partidos 
políticos (algunos) puedan desollarse . .. 
sin costear sus propios medios de propa
ganda .. . 

Sé que es difíci l. Pero, si lo pagamos 
todos, todos tenemos derecho a saber, 
por lo menos,QUÉ es nuestro 'diariet'. 
Pues, a mí, no me bastan las 'directrices' 
benevolentes que J. Romeu dictó a tirios 
y troyanos . Son benevolentes, pero ni 
son ley, ni nos bastan a muchos. Entre 
otras cosas, si somos demócratas, debe
ríamos votarlas ... 

Un ejemplo, del último número. Un 
botón bastará, supongo. 

Se llena med ia página, la no 8, con el 
texto íntegro de las 'Bases' de selección 
de un monitor. Este texto interesa sola
mente a diez o doce personas (los aspi
rantes), pero no a los dos mi l (o los que 
sean) que leen .. . y pagan el 'diariet'. 

Esas 'Bases' son publicadas , por ley, 
íntegramente en el 'Boletín Oficial de la 
Provincia', cuyo texto es el legal y único 
válido. No lo es e l del 'diariet', claro, que 
hasta pudiera estar equ ivocado. 

¿Qué es lo que hay que hacer? ¿Con
vocar una asamblea y decidirlo, cosa 
que el Director ha de tragarse? ¡En abso
luto! Es el Director el que ha de decidir 
personal e intransferiblemente, publicar 
sólo un 'extracto', y advertir al pie de él 
que el texto íntegro está a disposición de 
los aspirantes en la Secretaría del Ayun
tamiento. 

Si se hace así, Angelito dispondrá de 
media página más ... que es lo que la 
gente quiere leer en el 'diariet'. 

Volveré, escuetamente, a "A.T." 
La revista se entrega gratuitamente a 

TODOS los Aparejadores, pues lo paga 
el 'colectivo' y se regala a las entidades. 
Así, si los Servicios Técnicos del Ayun
tamiento la pide, se les enviará siste
máticamente. No pagamos un duro por 
ella .. . Pero, a pesar de eso, es democrá
tica. no asamblearia. 

Los Redactores buscamos afanosa
mente colaboraciones: si faltan, escribi
mos nuestros textos y, sin son malos, ¡a 
la papelera! Ocurre a veces ... Todo se 
pone en la 'Mesa' y se discute. En caso de 
discrepancia, el Director decide y ... 
¡punto! Para algo es el Director. Sólo 
faltaría que hubiera de tragarse la deci
sión de los Redactores .. . Si se viera 
obligado a ello, se marcharía 'ipso facto'. 
A fin de cuentas el ÚNICO responsable 
es el Director. 

Claro que aquí. .. ¡no dimite nadie' Y 
Quinzá ... ¡sigue! 

Lo que se hace en "A.T." es democrá
tico, y lo demás son gaitas. 

Pero, de "DEMOCRACIA", con e l 
permiso del Director, escribiré otro día. 

Sin acritud. 

José Antonio Gómez Sanjuán 
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A Carlos Martín i Rafael Giménez 
per Ramon Puig 

Tenint en compte la constancia amb 
que e ls meus articles han anat apareixent 
al setmanari, es podría dir que he estat 
una persona privilegiada. Ningú, pero, 
no s'ha assabentat de les batalles, algunes 
extremadament dures, que he hagut de 
ll iurar amb algun antic responsable del 
consell de redacció durant els últims 
quinze anys. En la darrera epoca, cap ni 
un deis dos o tres articles que vaig enviar 
a redacció van veure la llum. L'últim a 
publicar-se fou de data 23-9-95: "Una 
missa per a no creients" a la mort del 
sempre recordar Mique l Redora!. 

Per que no he continuat lluitant pel 
meu dret d'expressió? Podría adduir 
moltes raons, en realitat, pero, només 
n'hi ha una: manca de motivació. La 
meua era una veu a contrapel, a"fllada, 
amb poca capacitat de generar po lemica 
sobre les qüestions que afecten realment 
la ciutadania. En un setmanari oriental a 
la informació local, que ha tingut molta 
cura de mantenir ben lluny de la llum 
pública altracosaque no fos "distracció" 
i entrctcnimcnt. era una vcu fora de test . 

Ara, pero, sí que he trobat moti vació. 
La controversia entre Carlos Martín i 
Rafael Giménez m'ha estimulat nova
ment. Reflexionar sobre problemes im
portants de la nostra societat esta vedat 
a la po lítica professional, i només des de 
fora d'aquestes camarilles poden apa
reixer qüestions de fons. És logic que 
dos treballadors, que detenen amb orgull 
la seua condició de classe, manifesten 
opinions contraposades sense altre inte
rés que l'ideologic. El que m'haengrescat, 
pero, no ha estat la controversia sinó les 
preocupacions que es manifesten darrere 
de la defensa o la crítica a determinats 
partits o sindicats. En la me u a opinió, els 
seus articles palesen dues de les preo
cupacions més importants del segle XX, 
contínuament debatudes pels especia
listes, i el seu aclariment ens ajudaria a 
coneixer millor el present per poder en
caminar amb més seguretat el nostre 
futur. 

1. ¿L 'objectiu dels actuals partits i 
sindicats d'esquerres és la defensa dels 
interessos de la classe treballadora o 
els del propi partit o sindical? Alguns 
pensadors actuals consideren que un 
partit comen~a i acaba en si mateix, i 
que els interessos de la societat només 
són un instrument utilitz.at perafinalitats 
propies. Tanmateix, la gran majoria de 
1 reballadors i treballadores opinen com 
Rafael Giménez. "he optado por afiliar
me a CC.OO. porque alguien ha de 
l'elar por mis intereses". 

2. De la preocupació de Giménez. 
s'extreu la segona pregunta, vista l'ex
peri(mcia de les anomenades demo
cracies, durant aquesta segona meitat 
de segle, "¿Democracia significa que 
la població ha de delegar el se u destí i 
els seus interessos en els partits parla
mentris, o democracia hauria de ser un 
sistema per encaminar el conjunt de la 
població a participar plenamente n lotes 
i cadascuna de les funcions de govern? 

En els 80, la definició de democracia 

fou unaqüestió reservadaals congressos 
internacionals de filosofía, pero actual
ment el debat ha transcendit a cercles de 
reflexió més propers a sector rebotats 
deis moviments pacifistes habermasians, 
condicionats perles aportacions de cul
tures enfrontades al model de vida occi
dental. L'experiencia de Chiapas, el mo
viment hindú encap~alat per I'antro
pologa Bandara Shiva, alguns col.lectius 
de l'antic Front Sandinista, la resistencia 
dels misquitos nicaragüencs a integrar
se en el món capitalista, i de tantes 
"altres" cutures que, en nom de la de
mocracia, la nostra cultura depredadora 
esta disposada a esborrar del planeta. 
Els especialistes en Teoria de la Demo
cracia han afegit al substantiu "demo
cracia" ad jecti LIS com: delegada, burgesa, 
restringida, conservadora, monarquica, 
militar, etc., pero el terme que els sembla 
més adient és partitocracia. 

Els qui hem tingut una militancia ex
tensa i intensa coneixem el perill de 
"familiaritzar-se" amb el partito sindicat 
pe! qua! s'ha optat, i en conseqüencia, de 
perdre l'objectivitat. Sovint, J'arbre no 
deixa veure el bosc i la militancia pot 
arribar a generar actituds semblants a les 
deis seguidors del futbol. En l'ambient 
futbolístic, la competitivitat s'ha menjat 
l'esport, cal que guanye l'equip a que 
hom pertany malgrat que jugue ma
lament; ningú no disfruta amb el joc del 
contrincant, i fins i tot hi pot arribar a 
haver-hi morts entre seguidors contra
posats . En política la majoria opta per 
justificar la mediocritat del partit que ha 
elegit i criticar la deis oponents. 

A ningú que haja mantingut la ra
cionalitat intacta té el més mí ni m dubte 
que la classe dominant (banca, indústria, 
alta política, multinacionals, etc.), en les 
dos últimes decades s'ha redui"t en nom
bre, pero ha multiplicat infinitament els 
seus ingressos. Tothom reconeix que 
cada vegada els rics són menys, pero 
més rics, i els pobres més, i més pobres. 
El mes passat, la FAO feia públic que a 
I'Estat espanyol, 1 O milions de persones 
estan per sota del nivell de pobresa, ésa 
dir, no perceben ni el salari mínim. Pa
radoxalment, molta gent assegura que 
vivim millorqueabans, peroquan hade 
concretar només pot enumerar drets 
perduts, perdua de capacitat salarial, 
inseguretat en el treball , desmotivació 
laboral, manca d'esperan~a en el present 
i en el futur, etc. 

Si la majoria silenciosa es resigna a 
passar la vida votant ara els uns i dema 
els al tres, si els sectors més polititzats es 
limiten afer pinya amb els seus, facen el 
que facen , als partits no els queda més 
soritda que continuar vivint de i peral 
parlamentarisme, insultant -se de tant en 
tanta manca d'altematives polítiques, i 
ignorant que tota societat que no es 
compromet en la defensa deis seus in
teressos sen se intermediaris, s'apaga len
tamente. Tanmateix, l'apatiaactual algun 
dia s'haura de convertir en mala llet. _. 

.... 

•· 
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VINAROi 

L'equip de govern de l'Ajuntament de 
Vinaros tenia i manté, com tots vostés 
saben, la intenció de millorar la gestió 
del Servei Municipal d'Aigües Potables. 

Pensavem que el PartitPopularestava 
d'acord amb aquest plantejament, perque 
fa tres anys Roda parla va d'instal.!acions 
tercermundistes. Ara diu Moliner que 
"el Ayuntamiento no necesita para nada 
que ninguna empresa privada realice 
los controles". Ells sabran per que 
canvien de postura cada poc temps. 

El problema es va plantejar quan es 
decidía qui havia de mantindre el con
trol del servei. si una empresa conces
sionaria vinguda de fora , o el propi 
Ajuntament a partir de la majoria del 
capital social d'una empresa mixta. La 
resta ja la coneixen tots vos tés. 

Després arri bem a 1 'es ti u de 1997, ara 
fa un any , quan l'aigua de Vinaros , fins 
aquel! moment de les millors de la costa 
mediterrania, es converteix en un líquid 
que no serveix per a beure, ni per a la 
roha blanca. ni pcr a res. 

El concejal Roda. ex pert en la materia, 
comenc;a a explicar-nos los fenómenos 
de la narura/ez.a que están afectando a 
todos los acuíferos de la comarca ". Pero 
els regants de tarongers, vinarossencs i 
canareus, amb els que natros he m parla t. 
no van notar cap diferencia en el color de 
l'aigua deis scus pous. 

El que no ens deia el Partit Popular és 
que l'aigua no era potable. i que els 
nostres xiquets i malalts no la podien 
ve u re. 

Ells havien contractat, encara que 
ningú troba el contracte, a una empresa 
deCastelló perrealitzarel control analític 
de les aigües potables. Aquests especia
listes tampoc no van avisar a ningú de 
que l'aigua no era potable ¿o sí que van 
avisar") 

Davant aquest panorama d'abandono 
i la proximitat d'aquest estiu , el nou 
equip de govern del PSOE i NE va 
consultar els informes deis tecnics de 
I'Ajuntament , que determinaven 
clarament quina és la millor empresa de 
les tres que van presentar oferta pel 
concurs de l'cmprc<;a mixta . 

Es tracta de ]'empresa que tots vostés 
hauran sentit es mentar. Aguas de Valen
cia, que gestiona les aigües potables de 
poblacions com Valencia , Gandia o 
Alzira des de fa més de cent anys, i 
disposa de més de 500 persones 
dedicades en exclusiva a la gestió de 
ser\'ci s púhl ics. 

Amb la qualitat d'aigua que no ens 
dona va cap garantía per als vinarossencs 
ni per a les persones que ens visiten 
durant l'estiu , ¿no pareix raonable 
recórrer a la millor empresa per tractar 
de donar solucions? ¿No havia estat el 
Partit Popular seguint fidelment els 
consells d'una empresa privada durant 
tres anys? 

Aigües 
Potables 
Moliner reclama ara "hacer una ofer

ta pública para que fuera la empresa 
más ventajosa quien lo desarrollara". I 
quan manava el Partit Popular, ¿no en 
feia falta de concurs? ¿No en tenen prou 
d'oferta amb els quaranta llibres que hi 
ha dipositats a l'Ajuntament des del mes 
de febrer? 

El Partí t Popu 1 ar voldria que estigués
sem quatre o cinc anys parats, fins que el 
T1ibunal resolgue el contenciós plantejat 
perla Subdelegació del Govern. Aquesta 
postura del PSOE i NE els donaría 
arguments per a la seua proxima 
campanya electoral. 

Pero I'Ajuntament de Vinaros no esta 
parat. Es va comenc;ar a treballar al mes 
de juny, i ara poden comprovar vos tés el 
color de l'aigua que tenen a casa. Encara 
fa falta purgar moltes zones del poble i 
de les zones turístiques, perque hi ha 
molts de mils de quitos de terra dins de 
les tuberies.l acabar de fer-ho del tot ens 
costara algunes setmanes més, perque 
anar més de pressa implicaría deixar-los 
a vos tés sen se aigua i forc;ar encara més 
els pous de la Misericordia queja fun
cionen a tope durant aquests dies. 

Pero parle m deis pous, El Partir Popu
lar ens explicaba fenómenos que no 
tenien solució, i invita va els ciutadansde 
Vinaros a resignar-se fins que es trobés 
algun especialista que ho solucionés. 

Exactament aixo ha fet l'equip de 
govern de PSOE i NE. L'Ajuntament de 
Vinaros es va aprofitar que !'empresa 
adjudicataria del concurs de !'empresa 
mixta deia a la seua oferta que regala va, 
amb caracter d'urgencia, la instal.lació 
d'un equip molt modern de regulació de 
la freqüencia electrica dels motors i de 
medició del nivell dinamic deis pous. I 
I'Ajuntament li va demanar a ]'empresa 
que fes les proves i les connexions 
necessaries per comprovar rapidament 
si aquesta era la solució definitiva. 

Coma conseqüencia, des de fa alguns 
dies l'aigua deis pous de la Misericordia 
és perfectament i legalmentpotable. He m 
passat del fenómeno dels experts del 
Partit Popular, al miracle de l'aigua po
table. 

Segons les últimes dades de consum 
d'aigua de que disposa l'Ajuntament, la 
situació favorable només es mantindra 
amb aigua potable si el Municipi de 
Vinaros és capac; de gestionar millor els 
seus recursos. 

Volem dir que s'ha d'eliminar el xorro 
ininterromput d'aigua potable que es perd 
tots els dies al diposit elevat del pou de 
Mangrano, equivalent a tres o quatJ·e 
hores diaries de funcionament deis pous. 

Volemdirques'han de reparar les vint 
a varíes que es van localitzar el di a¿ 16? 
de juny, sen se costar-li ni una pes seta a 
l'Ajuntament de Vinaros, i que estan 
tirant molta aigua potable sense que 
ningú ho evite. 
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Teatre 
desteatre 

desasteatre 
Durant els últims anys he estat res

ponsable de diversos tallers de teatre, a 
banda de dirigir la companyia l'Udol 
Teatre, de Vinaros. 

Sóc vinarossenc d' "adopció" des de 
fa un bon grapat d'anys. He d'agrair a 
molta gent d'ací la seua hospitalitat i el 
seu suport per tot el que he pogut realit
zar ací, com a actor i com a director 
teatral. 

Pero el motiu d'aquestes línies no és 
explicar la meua vida, atzarosa i impre
visible com ho pot ser la de qualsevol 
mortal. 

Els destinataris del meu discurs és la 
gent sensibilitzada perla cultura, no pas 
aquells/es que busquen la xafarderia i 
l'anecdota del moment. 

A vosaltres, gent sensible al fet cultu
ral, amb vocació de cultura, amb fam de 
cultura, ... a vol tes bandejats, desempa
rats, utilitzats , manipulats i foragitats, a 
vosaltres i a algú altre que des deis 
marges s'atreveix a mirar. 

Situem-nos. Vinaros, capital de co
marca, més de vint mil habitants, a uns 
vuitanta quilometres de Castelló, equi
distantentre Valencia i Barcelona ... Bé, 
tots sabe m on so m. Pero potser no veiem 
on hauríem d'estar o ser. 

I que és el que Vinaros hauria de ser? 
Aquestaés laqüestió. Un reclam turístic? 
El paradís del llagostí? La capital deis 
hipermercats? Un lloc de pas o un lloc 
pera viure-hi? 

El que Vinaros siga sera al lo que els 
vinarossencs voten que siga. To be or 
not to be. 

Pero el que és evident és la mancanc;a 
del nostre poble pel que fa a recursos 
culturals de tot ordre: acabat el batxillerat 
has de marxar fora, molt enfora, per 
seguir la vida d'estudiant -si vols disposar 
d'una biblioteca en condicions has de 
seguir el mateix camí- si vols ex posar el 
teu treball d'art hauras d'apanyar-te amb 
l'Auditori com bonament pugués, tot 
vigilant que no en surtí res malmes -si 
vols fer-hi teatre molts es 1iuran de tu ... , 
hauras de trobar un financ;ament extra 
per llogar equips de so i d'il.luminació 
per actuar-hi d'una forma mínimament 
digna, hauras d'anar a buscar a la brigada 

També volem signar un contracte, 
més economic que el que ara s'esta pagant 
(aixo no ho diu el PP), per al control 
analític de la qualitat de l'aigua que tots 
els vinarossencs rebem a casa nostra. 
Per saber si pode m anunciar oficialment 
que ja es pot beure aigua amb total 
confianc;a. Ara mateix ens hem de fiar 
del que ens di u la mateixa empresa que 
l'any passat no va avisar l'Ajuntament de 
que l'aigua no era potable. ¿O sí que va 
avisar"J 

En definitiva, este m negociant que tot 
l'equipament es puga quedar a Vinaros 

les bambalines (que tu mateix/a hauras 
de muntar) ... i molts al tres detalls que 
"ja t'hi trabaras". 

Un detall: amb ]'anterior equip de 
govern, estant Angel Valles coma regi
dor de Cultura, es va organitzar una 
M ostra de Teatre Escolar amb el suport 
de I'Ajuntament (aprofito per agrair la 
disponibilitat de Julian Alcaraz, ales
hores regidor d'Ensenyament) i el patro
cini de di verses entitats privades. 

Per la representació deis muntatges 
vaig confeccionar decorats, faenada que 
vaig fer "per amor a !'arte". 

Acabada la Mostra aquests decorats 
necessitaven un lloc on guardar-los i 
així ho vaig demanar a l'Ajuntament. 
Considerava que podien ser útils per a 
qualsevol altra historia muntada per mi 
o per qui fos. 

Dones bé, la resposta del regidor de 
Cultura (per escrit, sense cap entrevista 
ni altra consideració) va ser: 

" ... no podemos atender su petición 
por ser material particular de su grupo de 
teatro". 

Aquesta res posta e m va deixar perplex 
perque denota va una actitud mesquina i 
baiToera. 

No era per falta de llocs on emma
gatzemar-ho. Era perque el regidor en 
qüestió no sabia el que li demanava, no 
ha vi a estatales actuacions de la M ostra, 
no sabia del treball que havia costat fer 
els decorats ... no sabia el que vol dir 
disposard'uns recursos tecnics i culturals. 

La demanda estava feta en nom de 
l'Udol Teatre pero de cap manera tenia 
un caracter privatitzador, sinó de res
ponsabilitat per un material d'ús públic. 

El senyor Angel Vallés no sabia el 
que és disposar d'uns recursos humans, 
es diguin l'Udol Teatre o Chúpate Esa. 

No vull estrendre'm més. Només vull 
dir que és desitjable que amb el canvi 
d'Ajuntament la resposta envers la cul
tura siga forc;a diferent. Pel bé particular 
de mi grupo de teatro i pel bé de tots els 
que esperem deis polítics una gestió 
cultural coherent i digna per al nostre 
poble. Gracies. 

Jordi Conesa 

durant tot l'estiu, coma mí ni m, i amb el 
seu manteniment per part de personal 
especialitzat. 

Algú ens pot dir en que ens estem 
equivocant? 

Per últim, si vos tés trobessen interes
sant que es faci 1 i ten expl icacions exclusi
vament, l'Ajuntament comenc;aria les 
gestions necessaries perque algun espe
cialista puga vindre un altre di a a Vinaros 
i contestar a totes les seues preguntes i a 
les de la població en general. 

Nova Esquerra 
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Asociación Protectora de la Naturaleza Levantina 
APNAL-FEC/CODA informa 

PAMER, fondos de la ~nuerte 
La Asociación Protectora de la Na

turaleza Levantina APNAL, organi
zación perteneciente a la Federació 
Ecologista de Castelló FEC/CODA y a 
la Federación de Clubs "Proteger y Co
nocer la Naturaleza"- FCPN, denuncia 
que el desaJTollo del programa P AMER 
en el municipio de Vinaros están cau
sando graves destrozos a la vegetación 
autóctona del litoral, ramblas y ríos ya 
que no existe ningún control sobre estas 
actuaciones, ninguna preparación por 
parte de las brigadas contratadas para tal 
efecto y para colmo cuentan con la ben
dición y los permisos de las administra
ciones competentes (Conselleria de 
Medio Ambiente y Confederación 
Hidrográfica del Júcar). 

Recordemos que los fondos PAMER 
son programas de actuación sobre el 
medio rural que son solicitados cada año 
por infinidad de municipios de toda la 
Comunidad Valenciana y que provie
nen de fondos de ayuda europea (funda
mentalmente para dar puestos de traba
jo) y que como siempre han sido desa
rrollados de espaldas al medio natural 
(desbroces, cortas, asfaltado de cami
nos, apertura de pistas. etc.) y sin el más 
mínimo rigor y respeto al medio am
biente. Por si fuera poco, en esta convo
catoria (la enésima) y bajo el síndrome 
de la catástrofe de Biescas (incidente 
natural producido en el Pirineo Arago
nés) , la mayor parte de los proyectos han 
ido a parar a limpiezas de ríos y barran
cos, donde se deben dejar estos cauces 
libres de vegetación (o sea limpios e 
inmaculados) sin importar lo más míni
mo las especies que existen, el grado de 
conservación del ecosistema, la 
biodiversidad existente, la existencia o 
no de especies endémicas , en peligro, 
vulnerables, etc. etc. ¡O sea no importa 
nada! Por no importar no importan ni las 
consecuencias: 

- Deforestar la vegetación de ribera 
(o lo que queda de ellas) significa que en 
caso de fuertes lluvias, riadas, avenidas, 
etc, el riesgo de erosión es muy impor
tante. 

-Regenerar lo destrozado es cada vez 
más difícil ; la vegetación contiene las 
avenidas, evita la erosión, crea biodi
versidad y mantiene los ecosistemas. Se 
pierden especies y su regeneración no se 
hace en dos días. 

- Se fomentan cauces más rápidos y 
por tanto con mayor riesgo de desborda
mientos y virulencia durante fuertes llu
vias torrenciales; esta peculiaridad tam
bién se potencia en proyectos de encau
zamientos donde se elimina el meandreo 
natural del río, rambla o barranco. 

- Los cauces son zonas de dominio 
público en donde en estos momentos se 
encuentra representado lo poco que nos 
queda de la vegetación autóctona ya que 
la mayor parte de los terrenos han sido 
tan transformados por las a e ti vidades 
agrícolas, industriales, de obras públi
cas, etc. y están irreconocibles. En mu
chos otros casos, los cauces sólo alber
gan especies alóctonas así lvestradas que 

Bosque de tamarices y rosales quemado por el PAMER en el río Cervol 
(26-6-98) 

el medio natural (encima de forma no 
lucrativa) y a otras que trabajan incluso 
junto al Ayto. (sírvase de ejemplo la 
Escuela Taller de Vinaros) porque lo 
que interesa es hacer las cosas por nari
ces (lo dicen los políticos y ellos "sí que 
saben"). No importa destrozar bosques 
porque los políticos plantarán más y se 
pondrán, como todos los años, la etique
ta de verdes en eventos como el día del 
árbol, día del medio ambiente, eleccio
nes diversas, etc. Y por último, el pro
blema no sólo es del Ayto. de Vinaros y 
su poca transparencia, voluntad y con
ciencia ecológica ele sus gobernantes 
sino que además estas contradicciones y 
actuaciones cuentan con la supervisión 
y amparo de los proyectos por parte de 
organismos como la Conselleria de 
Medio Ambiente y la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, organismos que 
demuestran día tras día su i rrespon
sabilidad y que están dedicados a utili
zar los fondos europeos en lo que sea sin 
ser responsables ele nada y sin tener la 
más mínima voluntad de protección del 
medio natural, ya que a todo hay que 
sacarle rendimiento. 

siguen cumpliendo con su cometido y 
por ello tampoco se deben eliminar ya 
que han creado un ecosistema singu lar 
debido a las continuas agresiones antró
pieas (provocadas por el hombre). 

- No se afrontan los problemas reales 
de cada cauce y las catástrofes suelen ser 
causadas por otros efectos más bien pro
vocados por el ser humano ("Homo 
sapiens"). Citemos algunos casos (acti
vidades de graveras que destrozan már
genes de ríos; taponamientos artificiales 
del río con residuos, gravas almacena
das por actividades industriales, edifica
ciones, etc . 

- En resumidas cuentas, hay un des
conocimiento total del funcionamiento 
de la naturaleza y de la importancia del 
eslabón principal en este medio, que no 
es ni más ni menos que la base, los 
productores o sea la vegetación, lo único 
que fomenta el mantenimiento de los 
ecosistemas y que sin ellos damos paso 
a las zonas áridas desérticas, etc. 

Hay que tener en cuenta que al pro
grama PAMER se acogen numerosísi
mos municipios de tola la Comunidad 
Valenciana y las agresiones están a la 
orden del día. En Alicante se utilizan 
para hacer cortafuegos, en Valencia para 

VI Curso práctico de 
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uesnrozar el monte y en Castellón , se ve 
que para dejar los cauces limpios. 

¿Y qué pasa en Vinaros? 
En Vinaros la situación no es mucho 

más halagüeña. Se sabe que su actual 
junta de Gobierno ha accedido a tres 
proyectos ele limpieza de cauces que 
afectarán o más bien eliminarán toda la 
vegetación de varios tramos CO ITespon
clientes al río Servo! (curiosamente la 
zona mejor conservada y situada entre el 
puente de la gravera y el puente de la vía 
férrea. (En estos momentos ya ha sido 
cortado y quemado un bosquete de 
tamarices- Tamarix sp-) el barranco de 
la Barbiguera y el barranco de Aigua
Oiiva. No importa que hayan sauces, 

tamarices adelfas, robles, etc, y todas 
sus especies asociadas porque la cues
tión es no perder la subvención y ejecu
tar los proyectos cuanto antes mejor 
para que nadie proteste. No importa con
tratar a gente para estas brigadas y darles 
una formación porque cuanto menos 
sepan mejor y así menos protestarán. No 
importa hacer los proyectos de espaldas 
a todas aquellas personas que luchan por 

En Vinaros, APNAL ha realizado una 
solicitud (el viernes 26 de junio) al Ayto. 
para que los responsables de estos pro
yectos paralicen su ejecución o se modi
fiquen sus planteamientos pero hasta 
estos momentos la clase política no res
pira y lo que es más grave, no ha habido 
reunión alguna ni asesoramiento alguno 
sobre los problemas que se están crean
do en el medio natural. ¿Es irresponsa
bilidad? ... 

Los fondos PAMER pueden servir 
para muchas cosas que eliminar lo vivo 
porque no tenemos más que ver nuestro 
litoral saturado de basuras y desperdi
cios, los cauces llenos de escombros. 
basuras, agresiones industriales, y agrí
colas, etc. ¿Y la educación ambiental? 
¿Y la educación ciudadana?¿ Y la sensi
bilidad ecológica? Todo esto se ve que 
no interesa . .Á. 

Anecdotario de accidentes 
de automóvil 

Parece mentira, pero entre los mu
chos "partes" de siniestro que llegan 
cada mes a las compañías aseguradoras 
hay algunos verdaderamente chocantes. 

Hemos seleccionado unos cuantos ele 
estos casos verídicos, que han sido re
dactados por los interesados con toda la 
buena fe y seriedad. 

V "Choqué con un camión estaciona

do que venía en dirección contraria". 

V "Lamento decirles que he sido 
víctima ele un accidente mortal". 

V "Llevaba 40 años conduciendo 
cuando me dormí al volante y tuve el 
accidente". 

V "Mi mujer se ha fugado con mi 
coche; les ruego que tengan la amabili
dad ele rescindir el seguro del coche y el 
ele vida". 

V "El peatón chocó contra mi coche 
y, después, se metió debajo". 

V "Como el peatón no sabía en que 
dirección correr, le pasé por encima". 

V "Les comunico que mi marido 

murió, tal y como estaba acordado, el 
pasado 12 de enero". 

V "Pronto me iré de vacaciones al 
extranjero; por lo tanto, quisiera que 
tuvieran la amabilidad de hacerme un 
seguro de turista" . .._ 
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Fiesta campera en el Tentadero 
Peña "Pan y Toros" 

El día de San Pedro se celebró la 
tradicional fiesta que la Peña ofrece a los 
ancianos residentes en el Hogar San 
Sebastián. Antes de la merienda y en la 
placita de tientas actuaron cuatro alum
nos de la Escuela Taurina de la provin
cia, bello proyecto que ha puesto en 
marcha la Diputación presidida por D. 
Carlos Fabra, donde se imparten ense
ñanzas sobre los múltiples secretos que 
encierra e l arte de lidiar y dominar al 
toro. Un cauce que ofrecer al muchacho 
que quiere ser torero ... llegue o no lle
gue después. Siempre habremos hecho a 
un buen aficionado. Se hacía i mprescin
dible contar con esta ayuda para mante
ner la esencia de la fiesta y transmitirla 
a los pueblos de nuestra provincia; que 
perviva y brille el embrujo del toreo. 

A las cinco de la tarde de este soleado 
día, en el horizonte abierto y luminoso 
del campo, de nuestra incomparable se
rranía, donde se aspira el aroma del 
tomillo que crece junto al pinar; se inició 
el paseíllo sonando las populares notas 
del pasodoble que interpretaba una bu
llanguera charanga de sonrojados mo
zos , alegre despeje de plaza por el que 
desfilaron, la Reina de las Fiestas y sus 
Damas de Honor. seguidas de la juvenil 
cuadrilla de torerillos. Este simpático y 
vistoso cortejo trasmitió la sonrisa a 
nuestros mayores allá en lo alto del 
balconcillo de presidencia. 

Los pocos que fuimos llevados por la 
afición al Puig, en el juego de chicos de 
juventud, cuando el toreo balbucea de
lante de la becerra anoja, en esta fuente 
para hacer afición que es el tentadero, 
los cuatro chavales tuvieron la oportuni
dad de templar el ánimo y las telas 
toreras ante las codiciosas reses de Ra-

món Marín. Quien mejores aplausos 
cosechó por sus maneras de buen hacer 
y asimilar el toreo, fue Pedro Ventaja de 
la Sénia. En cada lance se colocó siem
pre en el sitio y solucionando las situa
ciones de compromiso con gracia y sale
ro. En ningún momento se le olvidó 
componer la figura con gusto y estética, 
colocando los engaños siempre por de
lante. Dejó la huella del clasicismo y la 
proyección de un joven valor con las 
ideas claras; tiene el toreo en la cabeza, 
desparpajo que arrancó muchos aplau
sos. Debutó ya en abril. Asiste a las 
clases de Castellón, dos veces por sema
na. 

El pasado abril hizo la presentación 
en Vinaros, en el mismo ruedo, laEscue
ladeCastellón . Su directorRufinoMilián 
mostró e hizo que desplegaran el capote 
una docena de alumnos. No puedo dar 
referencia puesto que ni el socio ni el 
informador tuvieron invitación para asis
tir. De esta forma se pierde mucha infor
mación para la historia. Ahora ha venido 
como profesor, el matador Vicente So
ler Lázaro que estuvo muy atento en la 
enseñanza. Fuera del ruedo no quiso 
responder a ninguna pregunta, por lo 
que se sigue sin conocer los proyectos de 
lanzar la Escuela, al menos, un torero 
para Vinaros. Es curioso que en esta 
zona norte, nada fértil, nos crece un 
torero a nuestras espaldas, en la Sénia. 
Esperemos que con los presupuestos de 
la Diputación, puedan darse fes tejos con 
la Escuela en el marco incomparable de 
nuestra plaza de toros, en las noches de 
verano y acompañados de las suaves 
brisas marinas. 

Juan Chaler Comes 

Pedro Ventaja de la Sénia compuso la figura con estética y plasticidad, 
para mostrar que es un aventajado alumno de la Escuela de Castellón. 

Foto: Reula 

SE OFRECE SEÑORA PARA CUIDAR 
PERSONAS MAYORES POR LA NOCHE, 
DE 21.30 A 8 DE LA MAÑANA. 

Llamar al Tel. 964 450 611 

ÁCTUALITAT 2 9 
Les platges a punt Foto: Reula 

11 l í 

PLATJA ~~ 
FORA FORAT 

IMÁGENES DEL AYER 

El diestro de Albacete, Dámaso González, entrevistado para nuestro 
semanario. Foto: Archivo. Colección de Ángel Giner. 
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¡}ja están aquí {as extraordinarías 

REBAJAS de 

CALZADOS BARROBÉS 

{as que {{evan más moda, {as más 
rentah{es! 

Todo con muy buen yrecío, ínc{uso con 

e{ 1 0% en {os artícu{os no rebajados. 
¡:4yrovécliate ... ! 

Safón, l y 3 -Tel. 964 450 l 75- VINARÓS 

Nota de la redacción 
En el número de la semana pasada se produjo, involun
tariamente, errores tipográficos en la fecha del número en 
cuestión, rogamos disculpas. 
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(nueva dirección) 

Tsyecíaúáaá en tayas y bocatas 
LOCAL CLIMATIZADO 

Av. Jaime l. 29. VINARÓS 

SE ALQUILA LOCAL , 
EN GALERIA 
COMERCIAL 

SABECO 

SE VENDE CHALET, 100M2 CONSTRUIDOS, 
PARCELA 500M2

, 2 HABITACIONES CON POSIBILIDAD DE 3, 
COCINA, 2 BAÑOS, SALÓN COMEDOR, TERRAZA Y GARAJE, 
CERCA DE LA PLAYA. 
Interesados: 
Ctra. Costa Sur, calle P, 3. Cerca CAMPING CALA PUNTAL 

Magnífic Ajuntament Vinaros 

Aviso 
Se ruega a las entidades o personas que soliciten el uso del 

Auditorio Municipal, que lo hagan por escrito y con una 
antelación de 15 días. 

Concejalía de Cultura 

VENDO PISO EN VINARÓS 
Todo exterior, 4 habitaciones, 2 baños, salón, cocina, cuarto trastero 
Junto País Valencia. Año 1992. - Tel. 964 450 328 - 977 792 801 

NOTA ACLARATORIA 
En el anuncio de ASESORAMIENTO EN SEGURIDAD, insertado 
en esta publicación el pasado 20/6/98, debía decir: EMPRESA 
HOMOLOGADA POR LA DIRECCIÓN GENERAL DE POLICÍA 
N° 2704 y no 1148. 
Igualmente en lugar de RECEPTORA DE ALARMAS, debía decir 
CONEXIÓN CENTRAL RECEPTORA DE ALARMAS. 



Cumbre de los Veteranos en Sant Caries de la Rapita. 
El Vinaros, se llevó la palma. Foto: 1000 ASA 

~ 

Exito de la 
Natación 

• v1narocense 
en Benicarló 

~ 

ALIRON 
de los 
VETERANOS 
en Sant Caries 
de la Rapita 

La XIII Travesía "Sant Pere" paseo triunfal para el C. N. VI N AROS. 

Modalidad "San Huberto" en la Salzadella. Foto: 1000 ASA 

Foto: Gama 5 

Pablo 
Ferreres, 
subcampeón 
de Caza 

En páginas interiores, amplia información de: 

• PUNTO DE VISTA• 
Mañana, en el Sant Denis de 

París, broche de oro al Mundial 
de Francia 98. El fútbol, depor
te rey, nos brindó su mejor esen
cia y nos encandiló con su "gla
mour". En el 2002, en el Extre
mo Oriente sucederá otro tanto 
porque el fútbol no tiene fronte
ras. 

El venidero viernes día 17, úl
timo acto de la inolvidable tem
porada del ascenso. A buen se
guro que la asistencia será masi
va. El presidente Agustí V alls, 
puntualizará, muchos datos y 
ya se sabe que las finanzas cen
tran la mayor atención. Desve
lará el camino a seguir, el pro
yecto de la temporada, que ya 
está aquí, y que, por supuesto, es 
ambicioso; la tercera división. 

Bueno, ya se ha deshecho el 
entuerto y el pasado martes se 
desplazó una embajada vinaro
cense a la sede del Villarreal CF 
y fue atendida con gran delica
deza por Llanezas, Valls, y Pa
quito. El presidente Fernando 
Roig excusó su asisten- cia. En la 
primera quincena de septiem
bre, 6 ó 9 el nuevo 1 a División 
visitará el Cervol. 

El 111 Trofeo "A. Giner", a 
disputar el 15 de agosto, con 
estreno del flamante césped, está 
ya causando expectación. Es 
normal, un 3/1 con el Valencia 
CF y FC Bar~a, casi nada. 

El vinarocense José Luis Ba
llester Tuliesa y su compañero 
Fernando León, campeones 
olímpicos en Atlanta 96, se han 
proclamado campeones de Es
paña. 

Por fin, los atletas vinaro
censes que han reivindicado 
durante muchos años el dispo
ner de una instalación adecuada 
y últimamente entrenaban en 
Benicarló, por limosna, su hora 
es llegada. Porca miseria. 

ÁNGEL 
GINER 

Fútbol, Fútbol Sala, Baloncesto, Tenis, Billar, Natación, Pesca, Motor, 
Juegos Escolares, Movida del Deporte, etc. etc~ 
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Club Natació Vinaros 
Campeonato de España de la Juventud. 
Palma de Mallorca. Sergi Figueres Gallardo participó 
en 1.500 m y 400 m libres 

Ruben Agramunt Chaler y Noelia Balboa Cervera, 
ganadores de la XIII Travesía de Sant Pere Benicarló En la piscina Príncipes de España de 

Palma de Mallorca se disputaron desde 
el 21 al 24 de junio los campeonatos de 
España de la Juventud. Por el Club 
Natació Vinaros participó Sergi Figueres 
Gallardo, al conseguir las mínimas que 
señala la Federación de Natación para 
poder participar en dichos campeona
tos, que reunieron a los mejores nadado
res de España en categoría alevín. 

El puerto de Benicarló vivió de nuevo 
la XIII Travesía de Sant Pere, organiza
da por el C.N. Benicarló y con una 
participación de 168 nadadores que to
maron la salida en sus distintas catego
rías. Los nadadores de esta tradicional 
prueba pertenecían a los clubes de C.N. 
La Rapita, C.N. Tarraco, C.N. Barcelo
na, C.N. Vinaros y el C.N. Benicarló. 

A las 1 1 de la mañana se inició la 
primera prueba en categoría prepromesas 
con un recorrido de 1 00 metros, siendo 
ganador Genis Sen en del C. N. Benicarló 
y en féminas Mónica López del C. N. 
Vinaros. 

En la categoría de promesas masculi
no con una distancia de 250m., el gana
dor fue Marc So rolla del C.N. Benicarló 
y en segundo lugar Pau Va lis Fernández 
del C.N. Vinaros. En categoría femeni
na ocupó el tercer lugar Isabel Fonellosa 
del C.N. Vinaros. 

En alevín con una distancia de 500 
metros , la prueba fue dominada desde el 
principo por Isaac García Valero del 
C.N. Vinaros. 

En la siguiente travesía, categoría in
fantil con 750 metros de distancia, el 
primero en llegar fue Sergi Figueres 
Gallardo del C. N. V. seguido de sus com
pañeros Ricardo Ros Gondomar y Eduar
do Beltrán Barreda, ocupando segundo 
y tercer lugar respectivamente. 

Finalmente, se disputó la prueba gran
de - 1.000 metros- siendo el ganador de 
la misma y por tanto ganador de la 
travesía, Ruben Agramunt Chaler del 
C.N. Vinaros, llegando en segundo lu
gar Carlos Albiol Cervera del C.N 
Vinaros y tercero Isidro Martorell Meri
nodel C.N.V. En féminas, la primera en 
finalizar la travesía y por lo tanto la 
ganadora de la misma fue Noelia 
Balboa Cervera del C.N. Vinaros, se
guida de Maite Meseguer también del 
C.N. Vinaros. En categoría absoluta, 
ocupó el tercer lugar José Pomada, se
guido de Felipe Fonellosa, ambos del 
C.N. Vinaros. 

La participación del Club Natació 
Vinaros fue numerosa, obteniendo muy 
buenos puestos, si bien al no obrar en 
nuestro poder las clasificaciones, no 
podemos publicarlas como sería nuestro 
deseo. 

C.N.V. 

Ruben Agramunt, ganador de la 
XIII Travessia de Sant Pere 

(Benicarló). Foto: Gama S 

Noelia Balboa, ganadora de la 
XIII Travessia de Sant Pere 

(Benicarló). Foto: Gama S 

El domingo día 22 compitió en los 
1.500 metros consiguiendo un registro 
de 19.06.69, una excelente marca que le 
permitió ocupar el puesto 16 de la clasi
ficación general, y primero de la Comu
nidad Valenciana. 

El martes día 24 participó en la segun
da prueba de 400 m libres consiguiendo 
un magnífico tiempo de 04.45.90, ocu
pando el puesto 22 de una participación 
de 48 nadadores y el tercer lugar de la 
Comunidad Valenciana. 

Sergi Figueres; Campeonatos 
de España de la Juventud. 

Foto: Gama S 

Desde aquí nuestra felicitación por 
los excelentes registros conseguidos 
extensiva a su entrenador Vicente Beltrán 
y por conseguir representar a nuestro 
club en estos campeonatos. 

C.N.V. 

PRÓXIMA CONSTRUCCIÓN 
DE NAVES INDUSTRIALES 

' ENVINAROS 
- Situación inmejorable con amplios accesos 
- Naves industriales desde 324 metros cuadrados 
- Precios de superoferta 
- Grandes facilidades de pago (financiación a medida) 

Hu 
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Información y venta: 

PROMOCIONES CAPSADES, SL 
C. San Francisco, 78- Tel. 964 450 322 1 964 452 152 
1 2500 VINAROS (Castellón) 

Q Vlnqrbi .. AVDA . 

· 1 C~ST ~LLON • .:::=::. 
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Patronat Municipal 
d'Esports • 

DIPUTACIÓ 
D E 
CASTELLÓ 

(!)·~-~ 

VI CAMPIONAT DE 

VOLEI-PLAT JA 
CIUTAT DE VINARÓS 

El Tomeig de Volei-Platja arriba a la 
seua sisena edició en la modalitat 
A-4 i a la segona en la modalitat 
A-2. 
El passat dijous a les 20 hores, al 
PUB OSCAR'S estava previst la 
realització del sorteig entre els equips 
participants. 
Dema, diumenge, esta previst que a 
les 23.30 hores done inici el 
campionat en la modalitat A-4 amb 
la disputa del primer encontre. 
Per als interessats en participar els 
recorden que poden fer equips amb 
un maxim de 8 jugadors/es i un 
minim de 5 jugadors/es. Podeu fer la 
vostra inscripció al Pub OSCAR'S, 
el preu és de 5.000 ptes. per equip 
( 4000 ptes. per equip i 1 000 ptes. de 
fian~). 
Els coHaboradors en aquesta nova 

CATFOORrf(,; BENJAMÍ- ALEVÍ - INFANTIL 

fNSC'R IPCIONS: abans dell6 de Julio!. 

Patronal Municipal d'Esports C/Carreró, 51 VinarOs 

* * * * 

edició del Tomeig de Volei-platja 
són: OSCAR'S PUB, PIÑANA 
SPORT i FICENfRE. 

JOCS d'ESTIU 
Ben aviat donara inici un nou tomeig 
poliesportiu organitzat pel Patronat 
Municipal d'Esports que va adr~at 
a les categories benjamí, aleví i 
infantil. Els partits es disputaran per 
la vesprada a la Platja del Fortí, es 
realitzaran encontres de Futbol, 
Handbol, Volei Basquet 
(Balonkorf). 
Els equips poden ser míxtes i en les 
categories benjamí, aleví i infantil. 
Els interessats poden fer la seua 
inscripció al local del Patronat 
Municipal d'Esports, C/Carreró, 51, 
abans del 16 de juliol. 
S'ha fixat un preu d'inscripció 
simbOlic que sera de 500 ptes. per 
participant. Si encara no has fet la 
inscripció donat presa, no hi arribes 
tard!. 

Yl/n Patronat Municipal d ' Esports 

"y ' :, 
' . . volei-platJa 

@€'~ 
JULIOL-AGOST l ~ ' 

1.998 . --· "' 
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VI CAMPIONAT MODALITAT A-4 

11 TORNEIG MODALITAT A-2 
" Ciutat de Vinarós " 
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GASOLEO CALEFACCION Y 
, 

AUTOMOCION A DOMICILIO 

Tel. 964 400 808 
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Jartpimobel Vinaros FS en categoría alevín, 
campeón de los Juegos Escolares 

«La Caixa» Vinaros FS en categoría benjamín, 
campeón de los Juegos Escolares 

Arturo Pitarch, JO en categoría júnior. Foto: A . Alcázar 

VI Enduro Sant Mateu 
El pasado fin de semana 27, 28 de 

j unio se celebró el VI Enduro de Sant 
Mate u, organizado por el M o toe! ub En
duraid y patrocinado por City Sec. 

El piloto vinarocense. Arturo Pitarch, 
quedó clasificado en primer lugar en la 
categoría jun ior. 

Habiendo ganado esta carrera, el pilo
to de Vinaros ha conseguido el triunfo 
absoluto de la temporada, en la catego
ría Junior en el campeonato territorial 
valenciano. 

Arturo, muchas felicidades por este 
triunfo. A 
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Exito del Llangostí 
en la Regata 
Costa de Azahar 

El fin de semana del 27 y 28 de junio 
se celebró la regata de cruceros IMS: 
COSTA DE AZAHAR, patrocinada por 
la Diputación de Castellón, Generalitat 
Valenciana, Ayuntamiento de Castellón 
y Club Náutico Castellón, entre otros. 
Se reunieron del orden de 50 embarca
ciones, algunas de las cuales disputarán 
la Copa del Rey, tales como Azur de 
Puig, Zurich, Terra Mítica, Tau Cerámi
ca, Porcelanatto-Costa de Azahar, Terra 
i Mar, etc. Se montaron dos campos de 
regatas, uno para la división IMS y otro 
para IMS promoción. El Llangostí co
rrióen laclaseiMS promoción junto con 
19 embarcaciones. 

El sábado 27 se disputó una travesía 
costera Castellón-Benicásim-Castellón. 
A las 12 horas se dio la salida con viento 
escaso. Desde el bocinazo de salida nues
tra embarcación encabezó la flota. Así 
tras 1 O millas de navegación, elLlangostí 
se adjudicó el tercer puesto en tiempo 
real y primero en tiempo compensado 
por un segundo de diferencia. Por la 
noche, la organización ofreció una cena 
de gala a los regatistas con la asistencia 
de las primeras autoridades de la pro
vincia de Castellón, tales como el presi
dente de la Diputación, el alcalde de 
Castellón, el jefe de la zona marítima de 
Castellón, etc. Tras la cena unas bode-

\" 
r -: .fJ · 

gas afamadas ofrecieron un trofeo de 
plata a las embarcaciones clasificadas 
en primer lugar de cada clase. De este 
modo, el Llangostí se adjudicó el primer 
trofeo del fin de semana. 

El domingo 28 transcurrió la segunda 
regata de 8 millas: Castellón-HotelSoi
Castellón. Desde buena mañana ya ha
cía viento y mar de gran magnitud. Por 
lo que nuestra embarcación, debido a 
sus reducidas dimensiones, sufrió en 
gran medida los embistes del tiempo 
reinante. Prueba de ello fue la rotura de 
ve las por parte de algunas embarcacio
nes. Tras el resultado del día anterior, el 
Llangostí solo debía marcar a sus inme
diatos perseguidores. Así, realizando va
rias maniobras muy logradas, cruzamos 
la línea de llegada en segundo lugar en 
tiempo real y primero en tiempo com
pensado, dejando atrás embarcaciones 
de mayores dimensiones. Tras la regata 
se ofrec ió a los regatistas una paella 
monumental. 

El Llangostí recibió el trofeo de pri
mer clasificado de su clase de manos del 
presidente de la Diputación de Castellón, 
Don Carlos Fabra, señalando a nuestro 
patrón que el nombre de la embarcación 
simbolizaba en gran medida a la ciudad 
de donde provenía. 

La tripulación 

Tripulación del «Llangostí». Foto: A. Alcázar 

Aten ció 
El Club Baloncesto Vinaros comu

nica als seus socis la realització de la 
Junta General, convocada peral proxim 
divendres 17 de juliol, amb caracter 
extraordinaria, sent a les 22.00 h la 
primera convocatoria i a les 22.30 h la 

segona, amb els segi.ients punts en l'ordre 
del dia: 

1 r. Lectura del acta anterior i aprovació 
de la mateixa si escau. 

2n. Balan<; esportiu del club tempora-
da 97-98. 

3r. Balanc economic. 
4t. Renovació deis estatuts del club. 
Se. Renovació membres de la junta 

directiva. 
6e. Planificació temporada 98-99. 
?e. Precs i preguntes. 

La Junta Directiva 
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Velero "Llangostí" Currículum 
regatas 1998 en clase IMS 2 

O 21-22 de marzo: 4° clasificado Tro
feo Magdalena en Castellón. 
O 12 de abril: 1 ., clasificado Trofeo de 
Pascua en Oropesa. 
O 2 de mayo: 2° clasificado Trofeo 
/TER en Oropesa. 
O 1 er clasificado Trofeo INTERCLUBS 
(Zona Norte): 

:;¡;,.. 10 de mayo: Burriana, 1•' puesto. 
:;¡;,.. 16 de mayo: Burrina-Las Fuentes, 

¡ er puesto. 
:;¡;,..17 de mayo: Las Fuentes-Las Fuen

tes, 1 cr puesto. 
:;¡;,.. 23 de mayo: Las Fuentes-V in aros, 

1 er puesto. 
:;¡;,.. 24 de mayo: Vinaros-Vinaros, 1 er 

puesto. 
:;¡;,.. 30 de mayo: Vinaros-Castellón: 

retirados por rotura. 
:;¡;,.. 31 de mayo: Castellón-Castellón: 

2° puesto. 
O 13 de junio: 2° clasificado Trofeo 
Yatescuela Castellón-Oropesa. 
O 27-28 de junio: 1 "'clasificado Trofeo 
Costa de Azahar en Castellón (di visión 
promoción) . .á. 

José Mari Vidal, oro en la regata 
«Costa de Azahar» muy bien 
acompañado. Foto: A. Alcázar 

Subcampeón Mundial 
(también en larga distancia) 

Recordarán ustedes que en mi escrito 
de la pasada semana, decía que la prueba 
de natación de cinco km. en el mar, en su 
organización había sido un caos, un caso 
único, pues nunca en mi vida he partici
pado en nada parecido. 

Pues bien, ahora resulta que llegué en 
segundo lugar, en vez del tercero corno 
se dijo en un principio. 

Menos mal que uno tiene amigos de 
verdad y uno de ellos, el canario Anto
nio Quevedo del C. N. Metropole de Las 
Palmas de Gran Canaria. 

Durante los días que se nadaba en la 
piscina nos enterábamos de nuestras cla
sificaciones un par de horas después de 
cada prueba, al colocar el resultado de 
las mismas en varios sitios del interior y 
el exterior de la piscina. 

En la clasificación valedera para el 
Campeonato Mundial de larga distancia 
de S km., disputada por la tarde en una 
playa de Mohamedia (a 32 km. de Ca
sablanca) , no se hicieron públicos los 
resultados el mismo día, si no que des
pués de haber cenado, todos juntos en la 
insta lación preparada por la organiza
ción se dio lectura a las clasificaciones 
de todas las categorías hasta los tres 
primeros, entregando a cada uno suco
rrespondiente medalla. Después cada uno 
fue trasladado a su hotel por los mismos 
autobuses que nos habían llevado al 
lugar de la competición. Esto era el día 
26 del pasado mes, al día siguiente, 
sábado, tenía que trasladarme pronto al 
aeropuerto de Casa blanca para mi regre
so a Vinaros y no fuí a recoger las 
clasificaciones a las oficinas de la pisci
na. 

Por suerte para mí, el amigo Antonio 

Quevedo tuvo que quedarse un par de 
días más para su regreso; él sí pudo ir a 

la piscina para recoger las clasificacio
nes y se dió cuenta de que mi nombre 
figuraba en segundo lugar en vez del 
tercero como se anunció por los altavo
ces cuando se entregaron las medallas . 
Antonio Quevedo se preocupó de hacer 
comprender que habían cometido un 
error y le entregaron mi medalla de plata 
disculpándose muy amablemente. 

El jueves de la semana pasada por la 
noche, me telefoneó a mi casa contándo
me lo ocurrido, dándome al mismo tiem
po una gran alegría, no es lo mismo ser 
subcampeón mundial que tener la meda
lla de bronce. 

En total dos medallas de plata y tres de 
bronce es mucho más de lo que esperaba 
de unos Campeonatos Mundiales. 

Hoy sábado y mañana domingo esta
ré participando en los Campeonatos Na
cionales en Mataró; si todo transcurre 
con normalidad podría regresar con cua
tro medallas más y con la medaiJa de 
plata del Mundial, que me traerá mi 
amigo Antonio Quevedo. 

Antonio Figueredo 

Magnific Ajuntament Vinaros 

Aviso 
Se ruega a las entidades o 

personas que soliciten el uso 
del Auditorio Municipal, que 
lo hagan por escrito y con una 
antelación de 15 días. 

Concejalía de Cultura 
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Futbol Sala 
-

Equipo alevín del Jartpimobel Vinaros FS, campeón del III Trofeo 
de Fútbol Sala en las fiestas de San Juan y San Pedro 

El Vinaros Futbol Sala les passades 
fes tes va celebrar el 3r Trofeu Ciutat de 
Vinaros en les categories benjamí, aleví 
i infantil. 

Els equips participants van ser deis 
del Vinaros FS , la Misericordia i la 
Consolació en categoría benjami. 

En aleví i infantil els equips locals van 
enfrontar-se amb els del CP "Alcalde 
Fabrega" de Benassal. 

Una vegada finalitzats tots els partits 
es van fer entrega a tots els participants 

d'una medalla commemorativa i un tro
feu als campions de cada modal itat amb 
la presencia del regidor d'Esports, Sr. 
Gaspar Redó. 

A continuació, la Comissió de Carna
val, va oferir a tots els jugadors del 
prebenjamí i benjamí un berenar al 
recinte de l'entoldat. Des d'aquí volem 
donar les gracies a l'Ajuntament pels 
trofeus i a la Comissió de Carnaval perla 
seua col.laboració desinteressada . .& 

El Carnaval con el equipo benjamín del Vinaros Fútbol Sala 
que participó en las fiestas de San Juan y San Pedro 

Vinaros C.F.- Convocatoria 
El Vinaros C.F. convoca a todos sus socios, afición y simpatizantes a la 

Asamblea General Ordinaria que tendrá lugar D.m. el próximo día 17 de julio de 
1998. a las 21.30 horas en primera convocatoria y a las 22 horas en segunda, en 
el Auditorio Municipal Ayguals de Izco, para tratar del siguiente ORDEN DEL 
DÍA: 

]
0

- Aprobación si procede del Acta de la sesión anterior. 
2°- Liquidación del Presupuesto de la Temporada 97/98. 
3°- Memoria deportiva. Objetivos 98/99. 
4°- Presupuesto para la temporada 98/99. 
5°- Renovación cargos de la Junta Directiva. 
6°- Ruegos y preguntas. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 

En la ciudad de Vinaros, a 2 de julio de mil novecientos noventa y ocho. 

El Presidente del Vinaros C.F. 
Agustín Valls Reverter 
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Casa Machaco, subcampeón de Liga y Copa 1998 
en el día de la final de Copa 

Asociación Local de Fútbol Sala Vinaros 
Flash del Sala Local 

La anterior semana publicamos las 
fotos de varios equipos recogiendo el 
trofeo que el comité, en colaboración 
con el magnífico ayuntamiento, reservó 
para todos los equipos sólo por el hecho 
de participar. Esta semana se ha hecho 
entrega al Setmanari de las fotos de los 
trofeos más importantes y que espere
mos salgan pub! icadas a la vez que estas 
líneas. Los equipos que no pudieron 
venir a recoger su trofeo el día de la final 
de copa pueden pasar por el patronato. ... 

Las semifinales y final de la Copa de 
Ferias tuvieron un alto nivel de juego y 
emoción. En la semifinal Virgen del 
Carmen vs. Lokai-Mavir, los jugadores 
del grupo remontaron un parcial de cua
tro a cero gracias sobre todo a los goles 
de Óscar Grau, llegando a la recta final 
del partido con un ajustadísimo empate 
a seis, fue entonces cuando apareció 
Edu Casanova para desequilibrar con un 
potente tiro cruzado que pegó en el poste 
para finalmente colarse en la portería del 

Virgen del Carmen que se despidió así 
de la competición. 

En la otra semifinal que enfrentó a 
Pepet vs. Casa Machaco, el partido, pese 
al resultado final, también se decidió en 
los minutos finales de partido, pues a 
punto estuvo Pepet de empatar a falta de 
cinco minutos para el final, pero en el 
contraataque inmediato marcó Marc para 
Casa Machaco y se rompió el partido. 

La final enfrentó al campeón y sub
campeón de liga, siendo el resultado de 
cuatro a uno a favor de Casa Machaco 
que aguantó bien la primera parte, pero 
que poco pudo hacer en la segunda con 
un solo cambio y con el Lokai-Cons. 
Mavir en plan campeón. Marcaron para 
el Lokal: Rafael Alcaraz, Ismael Cueco, 
Juan Martí y Eduardo García, que como 
en el partido anterior marcó el gol que 
des ni veló el marcador. Por parte de Casa 
Machaco marcó José Moliner. 

Al término de la final se entregaron 
los diferentes trofeos en un ambiente 
distendido y festivo. Ahora hay que em
pezar a pensar en las XIV horas y en la 
liga del año que viene. Suerte a todos. A 

Lokal Const. Mavir, campeón Liga y Copa Temporada 97-98 
en el día de la final de Copa 
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Sdad. de Pesca Deportiva 
La Lubina 

Tal como estaba previsto, el pasado 
sábado se celebró la segunda ronda del 
concurso INTERCLUBS, entre Vinaros
Benicarló, con un horario desde las 20.00 
h. hastas las 02.00 h. 

Se entregaron trofeos a los diez pri
meros clasificados, siendo los siguien
tes: 

1 cr clasificado: Sr. J. Luis Arín (Be
nicarló). 2° clasificado: Sr. J. Miguel 
Subirats (Vinaros). 3er clasificado: Sr. 
Eduardo Suñer (Vinaros). 4° clasifica
do: Sr. J. Martínez Mena (Vinaros). 5° 
clasificado: Sr. Agustín Ruíz(Benicarló). 
6° clasificado: Sr. Antonio Gallego 
(Benicarló). 7° clasificado: Sr. Justo Ta
viro (Vinaros). So clasificado: Sr. Anto-

nio Llorach (V inaros). 9° clasificado: 
Sr. Vicente Serrat (Vinaros). 10° clasifi
cado: Sra. Carmen Benet (Benicarl ó). 

Asimismo la pieza de mayor peso 
correspondió al Sr. Antonio Alonso de 
la localidad de Benicarló. 

El primer premio por entidades co
rrespondió a la Sdad. de pesca El Mero 
de Benicarló, puesto que la puntuación 
de los participantes en éste y en e l de la 
primera ronda fue superior. 

Se sorteó un jamón como premio de la 
porra que normal mente se organiza con
juntamente con el concurso, premio que 
recibió la Sra. Carmen Bautista. 

Agradecemos la participación de to
dos los soc ios y al mismo tiempo hacer 
extensivo e l agradecimiento a la Sdad. 
El Mero, por la colaboración en la orga
nización de actividades conjuntas. 

Nuestra próxima cita en la categoría 
absoluta será el día 18 de julio con una 
duración de doce horas. Pero antes los 
más pequeños tienen una cita e l 12 de 
julio con concurso, fiesta, merienda, tro
feos y premios 

La Junta 

Primeros clasificados del concurso. Foto: A. Alcázar 

Billar Pool. 
Campeonato homenaje Fernando Malina 

En los billares El Triángulo se ha 
celebrado un campeonato de Billar Pool 
para brindar la despedida del jugador 
Fernando Molina. Para los que ya lo 
conocen saben que Molina ha sido el 
máximo representante de Vinaros en 
este deporte al haberse clasificado cua
tro veces para el Campeonato del M un-

do de Las Vegas, que a su vez ha sido el 
jugador más veces clasificado de la Co
munidad Valenciana. Con un curricu lum 
tan amplio, ll eno de victorias, sobre todo 
con un gran corazón y simpatía , demos
tJ·ando a todos que es un gran campeón. 
Por ello se dio lugar a que fuese e l 
campeonato con más participantes de 
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9- tlt''·". XV Circuito Provincial Banco de Sabadell 
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~ ~ ~ Alba Mayola se proclamó campeona y es 
·<~ cLofb.;.· líder de momento en la categoría de alevín 

Durante la semana del 1 al S de julio 
se celebró en el Club de Campo el torneo 
a las categorías de alevín y cadete co
rrespondiente al XV Circuito Provincial 
de Caste llón. 

Resultados: campeona alevín: Alba 
Mayola (La Closa) Vinaros; campeón 
alevín : Ton y Cano (CT Castellón); cam
peona cadete: Claudia Boix (Costa Aza
har Castellón); campeón cadete: Ma
nuel Silvestre (Can Via) Barcelona. 

Nuestra jugadora Alba derrotó en la 
final a Alba Ramos jugadora alevín de 
primer año por el resultado de 6/1,611, la 
jugadora castellonense demostró una 
buena progresión con referencia al año 
anterior en el que quedó campeona ben
jamín, pero nada pudo hacer ante nues
tra jugadora, que durante toda la semana 
ninguna de sus rivales pudo h:1cerlc m~~ 
de un solo juego por set. 

Gran torneo también el que llevó a 
cabo Miguel Ángel Silvestre, jugador 
nacido en Castellón y que lleva dos años 
entrenando en la escuela Can Via de 
Barcelona dirigida por Luis Bruguera. 

Al cierre se está celebrando en Vi
Jarrea! el torneo correspondiente a las 
categorías benjamín e infantil, del cual 
les daremos información en la próxima 

semana. • 

esta temporaen la provinciadeCastellón. 
Vinieron "bill aristas" de Onda, Villa
rreal, Castellón, Benicarló, Peñíscola, 
Sant Caries de la Rapita y Vinaros. 

Después de nueve horas, este home
naje se acercaba a su fin, pero no antes de 
ofrecer las mejores partidas, enfrentán
dose Marcos Palau con Jorge René Cas
tillo (dos compañeros del primer equipo 
vinarocense de Pool) ganando el moni
tor de la escuela de billar Eight & Nine 
por 3 a 2 y dejaba a su amigo en so lugar, 
para luego encontrarse con el homena
jeado. Dando un gran juego R. Castillo 
volvió a ganar 3 a 2. Por segunda vez se 
enfrentaban R. Castillo y Eric Valera, 
ganando Valera 3 a l. La final estaba 
servida, Víctor Victorino (St. Caries) y 
E. Valera (Vinaros). Victorino al no 
haber perdido (siendo el campeonato a 
dohlc cao) . Va lera tenía que vencer dos 

Alba Ramos y Alba Mayo/a 
tras celebrar la final 
de alevín femenino 

veces para impedirle la victoria. En el 
primer ser V aJera se impuso con autori
dad ganando 3 a l. El último set llegó a 
2-2 con un gran juego por parte de los 
dos y la jugada fortuita fue para V. 
Victorino de Sant Caries proclamándo
se campeón. 

La clasificación final: 
1 o Víctor Victorino (Sant Caries de la 

Rapita). 
2° Eric Valera (Vinaros). 
3° René Castillo (Vinaros). 
4° Fernando Molina (Vinaros). 
so Marcos Palau (Vinaros). 
El resto de participantes recibieron un 

recordatorio de este campeonato. 
Desde El Triángulo deseamos mucha 

suerte a Fernando Molina y todo lo me
jor de parte de todos los amigos. 

"Viva Lazaña". • 

Magnífic Ajuntament Vinaros 

AVISO 
Por la presente, se recuerda a los constructores que están 

realizando obras y ocupan la vía pública con material de 
construcción o escombros, que los fines de semana deberán 
retirarlos y dejar la calle limpia y libre de cualquier obstáculo. 

COMISIÓN DE URBANISMO 
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II Marcha MTB Sant Joan i Sant Pere 

El día 27 se celebró en nuestra ciudad 
la 11 Marcha Mountain Bike Fes tes Sant 
Joan i Sant Pere, la cual contó un año 

, ~. . , 
mas con numerosa partiCipacion. 

El recorrido constaba de un total de 45 
km., que saliendo desde Yinarós sepa
saba por las vecinas localidades de San 
Jorge y Cálig, llegando a la meta que 
estaba situada en la Ermita de Ntra. Sra. 
de la Misericordia. Durante el recorrido 
se disputó una carrera por los caminos y 
cortafuegos que rodean nuestra ermita, 
accediendo los corredores que partici
paban en la misma a los distintos tro
feos. Al llegar a la meta se obsequió a 
todos con una merienda. Seguidamente 
vuelta a Vinarós donde se hizo entrega 
de los trofeos a los ganadores , sorteo de 
regalos y entrega de camiseta a todos los 
participantes. 

La clasificación de la marcha quedó 
así: 

Clasificación carrera: 1 o Antonio 
Gil Gil. 2° Alfredo Lucas Monfort. 3° 
Pedro Guzman Morcillo. 

Clasificación local: 1 o Bernardo 
Paris. 2°Claudio Gaseni . 3°Miguel Prats. 

Participante más joven: Francesc 
Carrillo. 

Participante más veterano: José M. 
Mi ralles. 

Club más numeroso: Club Pintur 
Rialdo Castellón. 

A las 19.30 y en el patio del antiguo 
Colegio San Sebastián, se celebró la 11 
Gimkana que organizada por el Club 
M.T.B. Yinarós y patrocinada porCaixa 
Rurai-Caixa Vinarós contó con gran 
participación de niños que fueron obse-

guiados con trofeos, medallas y merien
da para todos. La clasificación quedó 
así: 

Participantes más jóvenes: 1 o Da
vid Adell (2) . 2° Á.lex Tolos (2'5). 3° 
Iván Gaseni (3). 

Participante femenina: ¡• Marta 
Cabré. 

El Club Mountain Bike Vinarós agra
dece su participación a todos, así como 
el apoyo de sus colaboradores y patro
cinadores: Ayuntamiento de Vinarós, 
Pintura y Decoración J. Miguel, Caixa 
Vinarós, Gestoría Franco, Disseny, Re
cambios Relvi, Frutos Secos Sales, De
portes Moliner Bernat, Pub Scorpa, 
Granja Boverals y Radio Nueva . .6. 

Club Mountain Bike Vinaros 
El pasado sábado día 4 de julio se 

disputó en la vecina localidad de Trai
guera, la III Crono B.T.T. Desde nuestra 
ciudad se desplazaron varios integran
tes del Club M.T.B. Vinarós para parti
ciparen dicha ero no y consiguieron bue
nos resultados. 

La prueba constaba de un total de 23 
km., los cuales transcurrían por caminos 
y trialeras duras y muy selectivas. 

La clasificación final fue la siguiente: 
Élite: ¡o Antonio Gil. 2° Juan D. 

Grañana. 3° Á.lex Ferreres (Club M.T.B. 
Yinarós). 4° Á.lvaro Doménech (Club 
M.T.B . Vinarós). 

Master: 1 o Alfredo Lucas. 2° Arman
do Peral. 3° José A. Tolós (Club M.T.B. 
Yinarós) . 4° Jordi Cabré (Club M.T.B. 
Vinarós) . .6. 

META 

Participantes Gymkhana infantil 
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Sociedad de Caza San Sebastián 

Pablo Ferreres, subcampeón autonómico 
Pablo Ferreres Guardiola, se procla

mó subcampeón autonómico de caza en 
la modalidad San Huberto. 

El día 20 de junio de 1998, en el mas 
de ]'Andaluz de la Salsadella se celebró 
el VI Campeonato Autonómico de Caza 
San Huberto. 

Tomaron parte los tres representantes 
de cada provincia. Valencia, Alicante y 
Castellón. Uno de ellos fue nuestro re
presentante de esta sociedad y campeón 
provincial, Pablo Ferreres. 

La prueba comenzó a las 9 horas de la 
mañana, pero para Pablo su participa
ción no empezó hasta las 11 horas. A 
priori, fue una desventaja ya que a esa 
hora el calor sofocante y el campo que le 
tocó no invitaba a nadie. 

Gracias al buen hacer y a la gran 
puntería de Pablo, así como al gran tra
bajo de su perro de raza seter inglés, se 
clasificó en primer lugar de su campo 
desempató por el primer puesto con el 
representante de Valencia, que fue el que 
ganó en el otro campo. 

En el desempate no tuvo la suerte de 
cara y quedó el segundo. La segunda 
plaza de Pablo Ferreres es suficiente 
para ir a la semifinal del Campeonato de 
España, ya que los tres primeros clasifi
cados optaban para la semifinal. Espere
mos que en esta prueba deje en lo más 
alto a esta sociedad y se clasifique para 
la final. 

Instante donde Pablo abate el faisán, su perro respeta el vuelo y disparo 
que es lo que más puntua 

1! ~' 
CLUB ESPORTIU VINAROS 
COMERCIAL JUAN MURILLO 

Jesús Tornero al Campionat 
d 'Espanya cadet escolar a 

Palma de Mallorca 
Del 20 al 25 de juny va tindre lloc a 

Palma de Mallorca el Campionat d'Es
panya d'Atletes Cadets Escolars. Re
presentant el Club Esportiu Vinarós 
participa Jesús Tomero en la prova de 
5.000 metres marxa. Jesús anava preparat 
pera ser entre els primers, pero problemes 
físics el di a abans de la competició 1 i van 
impedir estar en el seu millar moment. 

Tot i així, va aconseguir rebaixar la 
seua marca en més de 20 segons. fent un 
temps de 23' 55' a menys de 20 s de 
guanyar una medalla. Es va quedar en un 
meritori Té lloc. Li donem l'enhorabona 
per haver pogut participar en un Cam

pionat d'Espanya. 

Tres atletes del CEV al 
Campionat Autonomic 

Absolut a Gandia 
Va tindre lloc el ras~at dissabtc !.7 de 

juny a Gandia el Campionat Autonómic 
Absolut. Tres atletes del Club Esportiu 
Yinarós tenien mínima pera participar i 
van ser: Jordi Riba, en la prova de 110 
me tres tanques amb un temps de 18" 1 O, 
es queda una mica lluny de la se u a mi llor 
marca, que és de 17"65. 

D'altra banda, en la modalitat de 
marxa, participaren Jesús Tornero i 
Juan Rodríguez Soriano en els 10.000 
metres i obtingueren un 4t i Se lloc 
respectivament, tot i ser atletes cadet i 
júnior en una pro va absoluta. Jesús, que 
acabava de vindre de participar del 
Campionat d'Espanya cadet Escolar, va 
fer un temps de 52'09" i Juan 55' 1 O". 

Club Esportiu Vinaros 

Escota d'Atletisme 
Club Esportiu Vinaros 

Vine a practicar atletisme 
amb nosaltres 

Aprendras totes les modalitats d'aquest 
esport disfrutant d'un bon ambient i al 
mateix temps passant-ho bé. 

Som totes les tardes de 7 a 8.30 de la 
vesprada, al pati del col.legi Assumpció. 
Pots apuntar-te al mateix lloc, al Patronat 
Municipal d'Esports o als telefons 964 
453 712 1 964 450 515. És totalment 
gratui"t. T'hi esperem. 
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TU HIJO NO SE IMAGINA NADA MEJOR 

, 
DALE UN PREMIO. 

lA QUE SE LO MERECE7 

.HU:NTRAS ÉL DISFRUTA Di: NUI:STRAS ATRA«IONI:S.. CONTAMOS CON UN CUIDADO Sf:RVICIO Di: CAFI:Tf:RÍA 
ADI:.HÁS PODI:.HOS Cf:Lf:BRAR CON LOS MÁS Pf:QUI:ÑOS CUMPLI:AÑOS Y Flf:STAS INFANTILI:S. 

f:STA.HOS f:N LA CALLI: SAN PASCUAL, 4' (SALÓN VORAMAR) 
Tf:LÉFONO 45 32. 49 
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La :Movida de[ flJeporte 
----Escribe: A. Giner 

El sábado 15 de agosto y sobre 
el flamante césped del Cervol, ex
cepcional acontecimiento con mo
tivo dellll Trofeo "Ángel Giner" y 
participando en un torneo del 3/ 
1, el Valencia, el equipo local y el 
FC Bar~a. La lista de jugadores 
que desplazará el equipo que di
rigen, Pepe Claramunt, Vicente 
Piquer y Manolo Mestre, es la 
siguiente: Sempere, Verdet, 
Quique Flores, Torres, Revert-Aiia
ga, Higinio, Moreno, Arias, Paya, 
Pablo-Sixto-Ribes, Saura-Bossio, 
Subirats-Adorno-Ferrando y otros. 
Fenomenal, ¿no? 

El Vinaros CF, 98/99 estará in
tegrado por la mayoría de jugado
res de la temporada anterior y con 
varias novedades de domicilio pú
blico. Forner {Sant Jordi}, David 
{San Pedro}, Peret (Catí}, Panisello 
{Remolins-Bítem} y J. Antonio 
García (Traiguera). Es muy proba
ble que en la Asamblea del Veni
dero viernes día 7 7 el Presidente 
anuncie en primicia algún nuevo 
fichaje . Podría suceder así. Un ali
ciente más para llegarse hasta el 
Auditorio Municipal. 

Nuevos fichajes del Betxí, V . 
Dauder, Escrig, Bollado y Bonet. 

El N u les, con gente en casa. Tori, 
Óscar, Pei, Goyo y Borillo. 

Para no castigar al lucido césped 
del Cerval , el Vinares CF, tal vez 
juegue tan sólo el día 16, con 
motivo de las fiestas del Langosti 
no, un torneo del3/ 1, con la inter
vención de la Rapitenca y el 
Ulldecona (ascendió a la 1 º Regio
nal). 

De un momento a otro, la Con
cejalía de Servicios acondicionará 
el campo anexo, tras la gradona 
"Carda Violeta". 

El campo del Madrigal , con las 
obras que se están llevando a cabo 
y a marchas forzadas tendrá defi 
nitivamente un aforo de 15.000 
espectadores. Ya cuenta con 12 
abonados y 3 .000 serán las entra
das que se pondrán en la venta en 
las taquillas del campo. En este 
aspecto todo está claro . 

El Xert de la 7 º Regional será 
entrenado por J. Campos y conser
vará de la temporada anterior con 
los argentinos, Fede y La/o y tam
bién a Nacho. Seguirán, Amadeo 
y los vinarocenses Reyes y Piñana. 

Se dice que uno de los refuerzos 
del Sant Jordi , aspirante al ascenso 
de la 3º división, será Salvaterra, 
vinarocense y que jugó la pasada 
temporada en el CD Tortosa. 

El CD Almazara, que entrenará 
Nahun Mingo/, tendrá un presu
puesto de 7 2 millones. Contará 
con un equipo de 2º Regional. 

Javier Cuartilla, ex jugador del 
Vinares CF y el año pasado segundo 
míster del Xert, esta temporada diri
girá al CF Canet de la 2º Regional. 

Raúl Balagué tiene varias pro
puestas para la venidera tempora
da, pero al parecer, no está muy 
motivado para seguir calzándose 
las botas. 

Se desconoce la fecha en que 
será intervenido el genial jugador 
del V inares, CF, Sebastián Ruíz, 
Marmaña "Sean" . 

El pasado sábado se celebró la 
fiesta provincial de los Veteranos y 
reparto de trofeos. Por la tarde, en el 
campo municipal de la Rapitenca, 
jugaron dos partidos. El Aleonar 
subcampeón se enfrentó a la selec
ción B, ganando en la ronda de 
penalties y el Vinaros, campeón de 
la selección A , venció el Vino ros por 
7 -0, gol marcado por Manolo Febrer. 
A la cena, asistieron 225 comensa
les en Can Batiste y el menú fue muy 
amplio (aperitius variats amb vermut 
rapitenc, entremesos especials de 
Can Batiste, assortimentde picadetes 
variades, cassoleta de cloisses amb 
salsa marinera, i cargols vapor, fre
gitel.la de peix i marisc, sorbet de 
llimona}. Juan Pastor, máximo 
goleador y en representación de la 
portería, José Chaler, recibieron tro
feos y en olor de multitud fue entre
gada al Vinaros CF la copa de 
campeón 97/ 98, que recibió Rafael 
Ribera Mariano {Faelo}. Una 
orquestina amenizó el baile. Los ju
gadores del Vinaros CF se traslada
ron al RED-Privé, y la empresa que 
dirige Antonio Reixach, les obse
quió con un cóctel de piña colada. 

Luis Adell Pla es el nuevo coordi 
nador supervisor del fútbol base 
del CD Aleonar. 

El pasado viernes día 3, en el 
espacio T emps de joc de una emi
sora vecina, a las B. 7 5 Agustín 
Valls lanzó un mensaje de despe
dida como presidente del Vinaros 
CF al finalizar la temporada en 
curso la 98/ 99. 
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Graficos de la fiesta de Sant Caries 
y fin de temporada 
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MEDICINA 
Y CIRUGIA ESTETICA 

~ Dr. JUAN l. RICART CODORNIU Dr. GUY DURAND 

Endermologie 
Una Solución 

a la Celulitis y 
una forma 

no invasiva de 
Remodelación 

Corporal 
En pocas semanas 

la Endermologie, una 
técnica revolucionaria, 
le ayudará a eliminar 
su celulitis y tonificar 

la piel. 

Esta nueva técnica de masaje 
terapeutico está disponible 
solo en consultas médicas. 

Pregúntenos si Endermologie es valida para usted. 

MEDICINA ESTETICA 
Y CIRUGIA 

Plaza 1° de Mayo, 3 -1° 

VINAR OS 
Cita previa: 964 40 08 80 
Información sin compromiso 

r , 
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